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Editoriales 1 

5l ' 
Independentismo de ida v nena PSOE e IU: otoño con euectadvas muv distintas/ 

Quienes organizaron el crimen 
del 11 de marzo pretendían dar un 
golpe de estado mediante un cam
bio de gobierno. El PP y el PSOE 
no han sostenido durante los últi
mos años criterios radicalmente 
opuestos respecto a la esencia de 
España, pero el PP de Aznar reco
rría con lentitud los caminos que 
llevan hacia la ruptura de la uni
dad española mientras Rodríguez 
Zapatero pregonaba que su PSOE 
los recorrería mucho más rápido. 
Los terroristas le tomaron la pala
bra, desprestigiaron con su aten
tado a un PP que pasó de la arro
gancia estúpida a la perplejidad 
doliente y rellenaron los valles y 
allanaron los collados que Rodrí
guez Zapatero encontraba en su 
camino hacia la Moncloa. 

Los precursores de este mesías 
socialista no le dejaron más cami
no ante sí que el que lo lleva a 
cumplir lo que esperaban de él. 
Hasta ahora lo más notorio que ha 
hecho el sonriente salvador ha 
sido traerse las tropas de Irak y 
enviarlas a Afganistán, y dar ór
denes a su partido de que golpee 
tenazmente contra el PP para 
mantener entretenido al personal 
y ganar tiempo, a ver qué ocurre 
con sus socios de gobierno. Y lo 
que ocurre es lo lógico: sus socios 
le demandan que cumpla aquello 
para lo que llegó a la presidencia 
del gobierno español, para dar su 
consentimiento -consenso de 
sentido único- al desarrollo del 
independentismo declarado de los 
que quieren separarse del cuerpo 
común español. 

Quienes creen que un papel 
puede obligar por sí mismo a 
cumplir las leyes en él escritas 
afirman que España no se des
membrará porque para ello son 
necesarios los votos del PP. Eso 
es -dicen- lo que ordena la cons
titución española y, como mucho, 
valdrá para hoy, mientras el PP 
mantiene fuerza suficiente para 
hacer valer su oposición -si qui
siera oponerse, que eso está por 
ver- pero el futuro del PP no está 
nada claro y, primero, nadie sabe 
qué podría votar cada uno de sus 
parlamentarios a la hora de la ver
dad y en las circunstancias que lo 
envolvieran cuando fuera llama
do a votar, y, segundo, nadie sabe 

qué fuerza parlamentaria tendrá 
el PP dentro de cuatro años. 

La formalidad parlamentaria no 
es un obstáculo insalvable en la 
desastrosa situación actual de lo 
español. Quien quiera puede tra
tar de imaginar qué ocurriría si 
mañana mismo, sin más, Catalu
ña y el País Vasco declararan uni
lateralmente su independencia y 
desarrollaran progresivamente 
sus organismos como estados in
dependientes. La posibilidad de 
hacer cumplir la ley -la tan citada 
y manipulada constitución o cual
quier otra- exige disponer de un 
poder de coacción sobre el aspi
rante a infringirla que lo obligue a 
abandonar sus propósitos infrac
tores. El gobierno de España no 
dispone de tal poder de coacción 
y muchos españoles ya ni siquie
ra desean que les hablen de ello 
porque consideran que los nacio
nalismos de cualquier clase sue
len estar al servicio de los políti
cos y servirse de los ciudadanos. 

Por otra parte, hay que contar 
con que el éxito social de los se
paratistas crece, y no sólo en los 
territorios que dominan por las 
buenas y por las malas, sino tam
bién en territorios de esos "no his
tóricos" con no pocos ciudadanos 
hartos de soportar tensiones so
ciales, de sufrir crímenes mons
truosos y de aguantar desplantes 
de quienes no cabe esperar soli
daridad alguna. Quizá ya muchos 
catalanes y vascos quieren ser in
dependientes del resto de España, 
y puede que también hayan con
seguido que ya haya muchos es
pañoles que desean ser indepen
dientes de una vez de Cataluña y 
del País Vasco. El independentis
mo en la vieja y cansada España 
ya empieza a ser de ida y vuelta. 

El otoño trae consigo la apertu
ra del curso político para PSOE y 
para IV y, aunque los aficionados 
a hablar de "la izquierda" se em
peñen en hablar de ésta como si 
fuera un partido organizado como 
tal, la realidad patente es que en 
Alcalá una y otra "izquierdas" 
afrontan sus respectivos comien
zos de curso en condiciones muy 
distintas y, consecuentemente, 
con programas de estudios muy 
diferentes ante sí. 

Del PSOE puede decirse que ha 
pasado con sobresaliente su curso 
anterior porque se convirtió en el 
número uno en Alcalá, toda vez 
que dos votaciones consecutivas 
-que nada tienen que ver con las 
elecciones municipales, pero sí 
tienen fuerza indicadora- mues
tran que en marzo y junio "valía" 
catorce concejales, lo que signifi
ca mayoría absoluta en la corpo
ración municipal. La situación de 
IU es absolutamente contraria, 
puesto que su catástrofe electoral 
la llevó en junio, con las mismas 
salvedades que las hechas para el 
PSOE, a "valer" sólo un concejal 
y, por tanto, al borde del fuera de 
juego. Eso es lo que -indican los 
resultados de las últimas eleccio
nes y ésos son los únicos datos re
ales de que disponemos, aunque 
hay que añadir, para que la apa
rente evidencia no nos ciegue, 
que hasta ahora IV siempre ha te
nido mayor penetración electoral 
en las elecciones municipales que 
en las nacionales. 

Con los datos en la mano, tan 
relativizados como cada cual 
quiera relativizarlos, pero datos, 
el PSOE empieza a cursar en oc
tubre una carrera con la esperanza 
de que la consecución del título 

PUERTA 
. _, __ ~ 
deMadñd~ 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

Teh.: 91889 26 53 
918888589 

Fax: 91883 45 08 
E-mail: puertam@arrakis.es 

Montero Sport26 100 ~* 
gama desde: • e:. 

en 2007 lo faculte para el ejerci
cio del gobierno y, por tanto, del 
poder. Izquierda Unida, para se
guir con las metáforas escolares, 
se enfrenta a la necesidad de "re
petir curso", a ver si es capaz de 
aprobarlo. Cualquier interesado 
en la política local sabe que no lo 
tiene fácil, pues su derrumba
miento no parece accidental, sino 
consecuencia de un proceso largo 
y continuado que el tiempo tiende 
a consolidar. Aun admitiendo que 
sus resultados de 1995 fueran ex
cesivamente halagüeños para IV 
como consecuencia del derrum
bamiento del PSOE, su continua 
pérdida de peso político en la cor
poración municipal desde enton
ces, hasta llegar al mínimo en 
2003, necesita una explicación. 

Izquierda Unida se ha entrega
do en España desde hace años a la 
tarea de defender principalmente 
la política de otros partidos, del 
PSOE en general en España y de 
los nacionalistas en otros lugares. 
Desde hace ya demasiados años 
Llamazares y los suyos se han im
puesto la misión histórica de de
rribar al PP y a los peperos. Si IV 
cree que su misión política es me
ramente evangélica, predicar por 
esas Españas el odio ferviente al 
Partido Popular, no hay nada que 
reprocharle porque su colabora
ción a sacar al PP del poder se ha 
visto coronada por el éxito, pero, 
si desea conservar e incrementar 
su peso propio en las institucio
nes políticas, tendrá que presen
tarse de nuevo ante los electores 
con una personalidad propia, no 
como una garrota del PSOE. Y 
para eso no basta con un discurso 
genérico "de izquierdas'', tiene 
que ofrecer su propio discurso. 

Por otra parte, por mucho que 
moleste a PSOE e IV considerar 
las cosas como son en realidad, la 
realidad es que PSOE e IV, que 
en orden a formar gobierno pue
den ser complementarios si llega 
el caso, en orden a oferta electoral 
son competitivos entre sí. Empe
cinarse en cerrar los ojos para no 
ver esa realidad está en el origen 
del crecimiento sostenido del 
PSOE durante los últimos años, 
más a costa de Izquierda Unida 
que del Partido Popular. 
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Jesús Domínguez Picazo, concejal de Medio Ambiente, muestra el cartel del "Día Sin Coches" 

Pane del casco histórico cerrará al tráftco durante siete horas 

El avuntamiento se unirá al 
Día Europeo sin Coche el 22-S 
Un año más el ayuntamiento de Alcalá se unirá al día europeo sin coche que se cele
brará el 22 de septiembre. Por este motivo parte del casco histórico cerrara al tráfico 
durante siete horas, concretamente entre las tres de la tarde y las diez de la noche no 
se podrá circular por la plaza de Cervantes, por la calle Mayor y por una parte de la ca
lle Libreros. El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, explicó a PUER
TA DE MADRID que "el objetivo al celebrar este día es tener una jornada reivindicativa 
y de convencimiento al ciudadano de la importancia de que dejen el coche en casa para 
utilizar el transporte público o algo tan saludable como el paseo". 

Jesús Domínguez Picazo 
dijo que "es necesario que el 
ciudadano se mentalice de 
que muchos de los desplaza
mientos que por la ciudad 
hace en coche se pueden re
alizar perfectamente a pie , y 
más cuando en Alcalá las 
distancias no son grandes. 
Está comprobado que en 
nuestra ciudad y en otras 
grandes ciudades los con
ductores utilizan el coche 
muchas veces para cubrir 
distancias que son inferiores 
al kilómetro". 

Pero además el concejal de 
Medio Ambiente señaló que 
"hay un transporte público 
urbano e interurbano muy 
buenos y es conveniente que 
los alcalainos se convenzan 
de su utilización con asidui
dad porque de esa manera se 
podrá reducir la contamina
ción atmosférica". 
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Dominguez Picazo añadió 
que "hay otras alternativas 
para el transporte, por ejem
plo la bicicleta, pero también 
el caminar es muy importan
te desde un punto de vista de 
la salud. Además hay que te
ner en cuenta que la persona 
es un 'vehículo' que no nece-

sita buscar aparcamiento". 
El concejal de Medio Am

biente explicó que "el día 22 
de septiembre vamos a tener 
en la concejalía, en la Quinta 
Cervantes, un punto de in
formación que estará abierto 
entre las nueve de la mañana 
y las dos de la tarde. Alli se 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construídos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño.y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 
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día22da 

SIPlil•bra 11 
CISCO hist6ñco SI 
cenará 11 trínco 
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centralizará la recogida de 
encuestas, opiniones, suge
rencias y aportaciones de los 
ciudadanos sobre el día sin 
coche y los aspectos medio
ambientales de la ciudad". 

Por otra parte, la página 
web del ayuntamiento de Al
calá y el teléfono O 1 O ofrece
rán información sobre este 
evento del día sin coche. 

Además, entre las tres de la 
tarde y las diez de la noche 
estarán cerradas al tráfico la 
calle Mayor, la plaza de Cer
vantes y una parte de la calle 
Libreros: "Cortar el tráfico 
todo el día seria peor. Ade
más la única vez que se hizo 
así fue un sábado que lógica
mente no produce tantos in
convenientes. No se trata de 
cortar el tráfico porque sí, 
porque lo que haces es impe
dir que se realice la actividad 
cotidiana, sino que se trata 
de convencer". 

Marcha ciclista 
por la ciudad 
El concejal explicó que "la 

marcha ciclista pretende 
convencer de la necesidad de 
utilizar la bicicleta como me
dio de transporte". El paseo 
se iniciará a las seis y media 
en la plaza de Cervantes y re
correrá toda la ciudad. Los 
participantes deberán estar 
media hora antes en la plaza 
de Cervantes. 

Durante la jornada se rea
lizarán mediciones de varia
bles ambientales relaciona
das con la calidad del aire y 
sondeos de opinión sobre el 
día sin coche. Durante la jor
nada y muy especialmente 
habrá reparto de obsequios 
entre los asistentes, espe
cialmente camisetas. 

No faltarán las exposicio
nes sobre transporte y medio 
ambiente y sobre el cambio 
climático, que podrán verse 
durante toda la semana en la 
biblioteca central. 
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Marcelo lsoldi, concejal de Juventud 

concieno de ·Modesua Allane' v ·un pingüino 
en mi ascensor' el 25 de septiembre 

La conceialía de Juventud 
presentó su campaña de otoño 

El concejal de Juventud, 
Marcelo Isoldi, presentó el jue
ves 18 de septiembre los actos 

Homenaie a la 
excelente temporada 
realizada 

El alcalde 
recibió a 
karatekas 
alcalaínos 
enel 
avuntamiento 

El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, recibió en el 
ayuntamiento complutense a 
un nutrido grupo de karatekas 
alcalainos a los que mostró su 
reconocimiento como máxima 
autoridad municipal por la 
temporada realizada. La ma
yor parte de los deportistas 
son niños que están trabajan
do duro en el mundo del kara
te y fiuto de ese trabajo co
mienzan a recibir premios en 
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de la campaña de otoño orga
nizados por su concejalia, en
tre los que destaca un concier-

las distintas competiciones en 
las que participan. 

Los karatekas, con su maes
tro a la cabeza, entregaron un 
regalo de recuerdo al alcalde 

El concierto de "Un pingüino en mi ascensor" será una de las 
actuaciones destacadas de la campaña de otoño 

to de los grupos 'Modestia 
Aparte' y 'Un pingüino en mi 
ascensor' , que se celebrará el 
sábado 25 de septiembre en el 
Huerto de los Leones a partir 
de las diez de la noche. Según 
Marcelo Isoldi, la concejalia de 

quien a su vez entregó tam
bién un presente en homenaje 
a la excelente temporada reali
zada. Entre los karatekas se 
encontraba el subcampeón de 

Juventud pretende ofrecer a 
niños y jóvenes de Alcalá múl
tiples alternativas a su tiempo 
libre, a través de cursos, talle
res , apoyo a iniciativas juveni
les, viajes, actividades en la 
naturaleza, etc ... 

España, Enrique Garcia, uno 
de los más sólidos valores de 
la excelente cantera de karate 
que hay en la ciudad complu
tense. 

ta de septiembre de 2004 



El próximo día 14 se cum
plirán seis meses, en que por 
fin, después de ocho años de 
nefasto gobierno, los españo
les de nuevo se dieron cuenta 
las interminables ventajas que 
suponía de nuevo que volvie
ran a gobernarnos los buenos. 
Menos mal que al final lo su
pieron apreciar, aunque hay 
que reconocer que costó lo 
suyo para que entraran en ra
zón. Primero hubo que sacar a 
la calle a todos los pancarte
ros, incluida la florinata del 
mundo del cine a vociferar el 
"NO A LA GUERRA", que 
algunos hasta se quedaron sin 
voz por algún tiempo, por lo 
que hubo que retrasar algunas 
de las obras maestras en las 
que estaban trabajando, por 
ejemplo: "HAY MOTIVO", y 
los ciudadanos tuvimos que 
sufrir el retraso en sus repre
sentaciones. Al final las vi
mos, pero claro, una semana o 
dos después. Bueno, hubo que 
esperar pero valió la pena. 
Luego también tuvimos que 
pasar por el desgraciado aten
tado terrorista del 11 de mar
zo, no se contaba con ello, 
pero como no hay mal que por 
bien no venga, aquello sirvió 
para demostrarles a los espa
ñoles lo que muchos meses 
atrás se venía diciendo: el go
bierno estaba mintiendo. La 
verdad es que hubo que poner 
en marcha todo el grupo me
diático del partido, o mejor 
dicho el partido del grupo me
diáticq, porque no sé quién 
está por encima de quién, du
rante los días 11, 12 y 13, y 
movilizar de nuevo a los pan
carteros en el día de reflexión 
ante las sedes del partido en el 
gobierno de entonces, pero 
era necesario este último es
fuerzo para decirles a los es-

Hace años que no se había 
visto en nuestro país una falta 
de seriedad tan -marcada en 
los gobernantes. Los españo
les vamos a pagar muy caro el 
resultado de las "meras refle
xiones" y desmentidos, talan
tes, poses y "disciplina" del 
dubitativo partido de progre
so. 

El terror que le causó a ese 
chico de León tener que 
afrontar la responsabilidad de 
gobernar a España se está tor
nando en el terror que empe
zamos a tener los ciudadanos 
y ciudadanas, como él dice, 
por tener que soportar los pa
tinazos de tantos cargos y 
cuotas improvisadas de "tan 
alta cualificación". No pasan 
dos días entre que sueltan al
gún "genial" proyecto y lo 
desmienten. 
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Ya son seis meses 
pañoles la verdad. Y por fin lo 
comprendieron y votaron ma
yoritariamente a los que 
siempre han sido sinceros y 
despreciaron a los embuste
ros. Como siempre, la verdad 
es la que triunfa, aunque mu
chas veces hay que padecer 
ciertos sacrificios. 

Más o menos, un mes des
pués, se tomaba posesión del 
gobierno. A la cabeza del 
mismo el hombre que los es
pañoles ya se habían percata
do de sus natas condiciones 
de "Hombre de Estado", 
puesto que había estado en la 
cabecera de todas las protes
tas y manifestaciones calleje
ras, incluidas las del "NO A 
LA GUERRA". Lo primero 
que hizo fue nombrar un go
bierno paritario. Es decir, 
igualar la valía de hombres y 
mujeres, ni un poco más, ni 
un poco menos, totalmente 
iguales. Aunque yo pienso, 
pero claro es mi humilde opi
nión, que aquí no acertó del 
todo, porque mientras ellas en 
la función de ministras lo ha
cen igual que ellos, es decir, 
prometer y desmentir, luego 
en los ratos libres también ha
cen de modelos de alta costu
ra, y los ministros no creo que 
den la talla en tales funciones. 
También nada más tomar po
sesión de Presidente del Go
bierno dio la primera de las 
grandes órdenes: traerse las 
tropas de Irak, demostrando 
al mundo y a los españoles 
nuestra valentía, no temiendo 
a ninguna amenaza venga de 
donde venga, y sobre todo del 
lado de quién estamos. Es 

muy posible que algunos no 
hayan entendido del todo el 
alcance de esta orden, pero 
desde aquel momento nos he
mos ganado la simpatía del 
mundo entero, nuestra posi
ción internacional se ha he
cho mucho más fuerte y en 
las relaciones comerciales, 
las multinacionales están ha
ciendo cola para invertir en 
España y los contratos a nues
tras empresas les están llo
viendo. Luego los valencia
nos y los murcianos se enfa
daron un poco porque había 
derogado el Plan Hidrológico 
Nacional elaborado por el an
terior gobierno. Nuestro 
"Hombre de Estado" se fue a 
Murcia y dijo que cómo poní
an en duda su capacidad, que 
si había sido capaz de traerse 
las tropas de Irak, cómo no 
iba ser capaz de llevar el agua 
a Murcia y a Valencia, puesto 
que el agua la tienen y bien 
cerquita, sólo se trata de po
ner unas desaladoras y solu
cionado el problema. Yo no sé 
por qué, los otros se empeña
ban en quitarles el agua a los 
aragoneses y a los catalanes 
cuando la solución es tan sen
cilla y sin herir a ninguno, so
bre todo a los catalanes. 

Los viajes de Estado que 
hasta el momento ha hecho 
nuestro Presidente, un rotun
do éxito y han contribuido a 
la reafirmación de su valía y a 
relanzar aún más el prestigio 
de España. Su último viaje ha 
sido a Túnez, allí recordó al 
mundo entero lo que había 
hecho con las tropas en Irak y 
aconsejaba al resto de países 

. 

España es algo más serio 
Al equipo éste, que sólo de

muestra desorientación y fal
ta de preparación, la historia 
lo va a conocer como "cetapé 
y los patinadores". 

Al éxito se llega con el es
fuerzo, el trabajo y la serie
dad. Cuando se llega de ca
rambola después se paga. 

Aunque, lamentablemente, 
muchos de los que llegan al 
éxito de esa forma no pagan 
sus errores, aún más, después 
de no reconocerlos, pretenden 
justificarlos ahondando en 
ellos a pesar del daño que 
pueden hacer a su país. La 
humildad no es sólo aparien
cia y talante. 

Lo lamentable es que la 
oposición cae en la trampa de 
atender a los enfrentamientos 
y a los exabruptos que largan 
ministras, varones o aspiran
tes a reyes de taifas, sin ad
vertir que pueden sean tácti
cas para desviar la atención 
de la triste realidad: caída en 
picado de la economía con in
cremento del paro, la infla
ción, el déficit... descontrol 
en la inmigración, un proyec
tado "sin proyecto" en educa
ción, palos de ciego del "sim
plón hidrológico". En suma, 
destrucción a ultranza de lo 
que, poco o mucho, se haya 
hecho bien en el pasado por el 

que todavía las tienen allí que 
hagan lo que él hizo, única 
manera de que el mundo em
piece a andar por los caminos 
de la paz, el diálogo y el ta
lante. Algunos no lo han en
tendido, pero no lo han enten
dido porque los grandes ge
nios normalmente son incom
prendidos. Sobre todo no lo 
han entendido los Estados 
Unidos que son bastante zo
quetes y encima quisquillo
sos, y han pedido que se les 
den disculpas por parte de los 
servicios de Asuntos Exterio
res. Bueno, se ha ido y se les 
ha dicho que fue un lapsus. Si 
así se conforman vale, pero lo 
dicho, dicho está. 

Algunas cosas no han fun
cionado tan bien, como es el 
paro, el déficit, la inflación, 
pero ello no se lo podemos 
achacar a este gobierno, son 
los desastres de los malos go
biernos anteriores, que muy 
pronto con la capacidad de la 
que ya han dado suficientes 
muestras se corregirán, más 
pronto que tarde. 

Ahora toca cambiar la 
Constitución. Otra de las co
sas que los españoles estamos 
pidiendo a gritos, porque ya 
está bien de que a los catala
nes y a los vascos los tenga
mos como si fueran lo mismo 
que los demás. No lo son y 
hay que reconocerlo ya de una 
vez. Ya veréis como también 
sale bien. Y todo ello en tan 
sólo seis meses, después de 
los cuatro años esto va ser un 
paraíso. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

hecho de destruirlo. Así es 
como se avanza: marcha atrás. 

Cuando un gobierno es ti
morato, inseguro, sin criterio 
. .. los que lo pagamos somos 
los ciudadanos. No hay más 
que repasar las hemerotecas, 
España, que era portada de 
los periódicos en los años del 
anterior gobierno por los indi
cadores e informes económi
cos, laborales y de desarrollo 
de organismos europeos y 
mundiales, ahora no aparece 
ni en los anuncios comercia
les. 

No tardaremos mucho en 
ver a nuestro país en las tiras 
cómicas de algunos diarios 
del mundo, pero seguro que 
no nos hará ni pizca de gra
cia. 

,José Maija 
GARCIA GARCIA 
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Hay aniversarios históricos 
que tienen tufos de leyenda, 
como los que narramos a conti
nuación. (Si hay algún error, es 
leyenda; si no lo hay, todo es his
toria). Vamos con estos aniversa
rios ... 

En textos de la Historia Nacio
nal existen datos sobre la Her
mandad de Hidalgos que vivie
ron en la antigua villa de Alham
bra, dentro del manchego Campo 
de Montiel en los siglos XVI y 
XVII. Estos señores, ataviados 
como caballeros andantes, hací
an reseña dos veces al año: el 25 
de julio, fiesta de Santiago Após
tol, y el 15 de agosto, fiesta de la 
Asunción de la Virgen. 

Eran treinta estos extraños hi
dalgos, cada uno, por supuesto, 
con su caballo, arnés y cuantos 
detalles se requerían para su más 
o menos arriesgada labor; eran 
como un Arnadís o como el inmi
nente Don Quijote de la Mancha. 
Al parecer, habían prometido ex
tinguir la propia Hermandad 
cuando no quedara vivo uno solo 
de sus miembros. Uno de los tex
tos históricos expresa que así 
fue, pu~s finalizó la misma en 
1604 "por muerte de todos 
ellos", según releyó y nos contó 
un amable criptanense muy dado 
a recorrer las bibliotecas y cuya 
amistad hicimos, como muchos 
"matrimonios" de hoy, por co
rrespondencia, pero buena ... 

TEMAS V 

Unos hidalgos-quijotes y 
una mantilla para el Espartero 

Alhambra está en un alto, so
bre un cerro, como otro cerro 
sustenta su vacío castillo a unos 
cientos de varas. (Contaba, cree
mos que Unamuno, que el cerro 
testigo base del castillo de Jadra
que era el cono más perfecto de 
España. Es que no conoció el del 
milenario castillo de Alham
bra . .. ). Los de la Hermandad, 
pues, harían sus revistas abajo, 
en los llanos. El caso es que las 
hacían en esas dos señaladas fes
tividades. 

¿Pudo Cervantes, si conoció la 
historia, basarse en cualquiera de 
estos caballeros para protagoni
zar su Don Quijote, como tam
bién puede ser que asimismo su
piera de don Rodrigo de Pache
co, hidalgo de Argamasilla de 
Alba, y lo llevara a su libro? Son 
cosas que están en lo posible y 
que nadie es capaz de averiguar
lo y contarlo. Por nuestra parte 
traemos la sin duda verídica his
toria de la Hermandad de los 
Treinta que hubo en la noble vi
lla de Alhambra, la remota 

Anensemarca de los oretanos, y 
nada más. 

El otro aniversario que nos 
place traer a estas páginas se re
fiere al famoso torero Manuel 
García, "El Espartero", y el caso 
pudo ocurrir muy pocos años an
tes de u muerte, acaecida el 27 
de mayo del 1894 (nunca deci
mos "de", sino "del", porque nos 
suena mejor) por la cornada que 
le infirió "Perdigón", de la vaca
da de Miura, en la plaza de toros 
de Madrid. 

Manuel García pudo estar en 
Almagro entre 1890 y 1893 y 
entre los días 24 o 25 de agosto. 
Había un precioso trofeo para el 
ganador de la tarde: una mantilla 
de blonda, o encaje de seda, que 
limpiamente se lo llevó este va
liente artista. Jamás se había 
concedido como galardón a nin
gún coletudo una prenda femeni
na tan delicada y sutil como 
aquella, obra de las artesanas en
cajeras almagreñas, que enton
ces las confeccionaban y que en 
la actualidad es casi imposible 

dar con una de estas abnegadas 
mujeres que se dediquen a esta 
tarea, que tantos jornales y aten
ción demanda. Sin duda "El Es
partero" tendría que regalar a su 
vez esta mantilla a una mujer por 
la que se interesara. Bien. Sobre 
este asunto, y con motivo de 
unos trabajos publicados en 
ABC, alguien nos contestó que la 
mantilla de blonda ("la mantilla 
almagreña / de fino encaje ... ") 
fue a parar a una dama de los ga
naderos de Concha y Sierra, de la 
que Manuel pudo, era lo suyo, 
estar enamorado, porque un re
galo así no se da todos los días ... 
Es un decir, que puede tener bas
tante fundamento. ¡Oh, el amor! 

El coso almagreño del Ejido de 
Calatrava, en sus ciento cincuen
ta y nueve años de alternativa, 
digámoslo así, ha tenido y pasa
do por un denso anecdotario: éxi
tos, fracasos, deserciones, ama
gos supersticiosos, muertes y 
hasta un incendio, en 1932, por 
un quítame allá ese diestro que 
iba a venir y no ha venido (Mar
cial Lalanda) ... , pero la ofrenda 
de una mantilla de fino encaje a 
un torero de tronío (ya signado, 
¡ay!, por la muerte), oscurece a 
todo. Y ahí queda en la historia 
taurina de la capital calatrava y 
en sus ferias de San Bartolomé, 
su Patrono. 

Miguel GARCÍA DE MORA 

NUEVA PROMOCIÓN DE PloEF
5fsf &Ulf ES 

(EN ALCALÁ DE HENARES) 
• CON GARAJE MISMO EDIFICIO • MUY BIEN SITUUOS 

• COMPlUO CON AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 
• PISTAS DE PADDEl • EXCELENTE INVERSION 

Oficinas 
en toda España. 

• 1 ª RED INMOBILIARIA 

Q L ~ - - ...... -

PATROCINADOR 
OFICIAL 

1 

ó1YVUELTA 
WAESPAÑA04 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf .: 91 888 50 50 

PUERTA de Madrid 18 de septiembre de 2004 



El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Marzo 

al 20 de Abril) 

SALUD.- Esta semana te 
sientes fuerte y con energías, 
pero recuerda que es bueno hacer deporte. 

DINERO.- Si tienes necesidad de cambios 
laborales, este es un buen momento, pues te 
sientes muy activa y creativa. En el juego serás 
afortunada. 

AMOR.- Vivirás momentos intensos en este 
plano. Recuerda que tienes que disfrutar más de 
la vida. 

Número de la suerte: 8 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio al 22 de Julio) 

SALUD.- En la salud estás 
fuerte y sano en general, pero 
duermes algunas noches mal. 

DINERO.- Tu desarrollo laboral te traerá re
sultados favorables. Buenos ingresos y nego
cios a la vista. 

AMOR.- Aquellos noviazgos que sean de 
larga duración pensarán establecer una fecha 
para un futuro casamiento y si estás solo o sola 
continuarán los favores lunares y te sentirás 
más atractivo y seductor. 

Número de la suerte: 27 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

SALUD.- Algún alimento 
podría sentarte mal, pues esta 
semana tu estómago está delicado. 

DINERO.- Tus mejoras profesionales nece
sitarán un esfuerzo para ti y esto generará unos 
ingresos importantes. 

AMOR.- En este aspecto te sentirás decep
cionado, pues acecharán crisis afectivas tanto 
en parejas estables c_omo a parejas de poco 
tiempo. 

Número de la suerte: 7 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 

.SALUD.- Podrías tener pro
blemas de ansiedad y esto te lle
vará a comer de modo desenfrenado y te perju
dicará a las digestiones. 

DINERO.- En el plano laboral tienes una 
protección cósmica, pero si tienes que firmar al
gún documento importante no te fíes. 

AMOR.- Reconciliaciones con la pareja, 
amigos, familiares , hijos, etc. Tendrás que ex
presar lo que sientes sin miedos. 

Número de la suerte: 4 

ti de septiembre de 2004 

Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada 

TAURO 
(Del 21 de Abril al 20 de Mayo) 

SALUD.- Querido Tauro, te 
gusta la buena mesa, pero es pe
ligrosa rara ti. Tendrás que redu
cir sensiblemente el consumo de azúcar y grasas. 

DINERO.- En el entorno laboral mejorarás 
mucho la comunicación con tus compañeros, 
ya que tienes en tu signo a Mercurio. En el 
tema económico, mejorando. 

AMOR.- Si no tienes pareja en estos días 
tendrás la posibilidad de conocer a una persona 
ideal con quien establecerás un vínculo afecti
vo duradero. Si ya tienes pareja, buena etapa de 
profundos sentimientos. 

Número de la suerte: 2 

LEO 
(Del 23 de Julio al 23 de Agosto) 

SALUD.- Ponte en manos de 
un profesional de la salud. Con 
una dieta equilibrada pronto te verás bien fren
te al espejo. 

DINERO.- Si has cambiado hace poco de 
empresa o tienes intención de hacerlo tendrás 
una importante protección astral con la firma de 
nuevos contratos para una mejor economía. 

AMOR.- En el tema del corazón una semana 
excelente. Si no tienes pareja vivirás momentos 
intensos y amorosos y si ya tienes tu media na
ranja contagiarás a tu pareja tu simpatía. 

Número de la suerte: 30 

Semana 
del 18 al 24 

de septiembre 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo· al 21 de Junio) 

SALUD.- Acude a tu mé
dico de familia ya que veo 
que tienes un desgaste fí,sico y psíquico al que 
te sometes diariamente. El te indicará un suple
mento de vitaminas y minerales. ¡Cuídate! 

DINERO.- Buen momento para viajar y ha
cer proyectos y contacto con temas de trabajo 
que traerá buena economía. 

AMOR.- Tu bloqueo emocional continúa y 
esto te traerá conflictos en el plano familiar. Si 
no tienes pareja, es tu semana. No intentes se
ducir a nadie ya que las energías cósmicas lo 
acompañan sólo para cumplir con su rutina. 

Número de la suerte: 16 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto al 23 de Septiembre) 

SALUD.-· Esta semana te ~IMM• 
sentirás bien de salud aunque 
tu sistema nervioso se sentirá afectado por algu
nos acontecimientos. 

DINERO.- Esta semana Venus se e tacionará 
en tu signo. Esto significa que lograrás tus obje
tivos y potenciarás tus ambiciones. Puedes cam
biar de casa o comprar un nuevo automóvil. 

AMOR.- Si no tienes pareja esta semana los 
virginianos estarán en condiciones de conquis
tar su alma gemela, formalizará una relación. Si 
llevas tiempo con una persona habrá un reen
cuentro corporal y a nivel espiritual. 

Número de la suerte: 2 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Tu salud se refleja
rá en los vaivenes de tu vida 

~ 
SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Algunos de los ma
lestares que tendrán los Sagitarios serán algún 
problema de insomnio y este trastorno durará 
algunos días. profesional y estos problemas te afectarán al 

sistema nervioso. 

DINERO.- Podrías tener enfrentamientos 
con algunos familiares. Podrías lastimar a algu
nas personas. La economía parada por el mo
mento. 

AMOR.- En la intimidad encontrarás en tu 
pareja todo el apoyo y el amor del mundo. 

Número de la suerte: 17 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Practica alguna actividad que acti
ve tu circulación sanguínea, no estés sentado 
mucho tiempo. 

DINERO.- En esta etapa laboral tendrás que 
tener cuidado, lo que comentas y con quién, ya 
que podrías tener algunos enojos con algunos 
superiores por algunos comentarios. 

AMOR.- Podrías tener algún disgustillo con 
tu pareja, ya que algunas veces abusa de su po
der con autoridad y esto trae tensiones. 

Número de la suerte: 1 

DINERO.- En el tema laboral habrá luchas 
porque a tu alrededor habrá personas con inten
ción de perjudicarte en el plano laboral. 

AMOR.- Las personas de este signo suelen 
ser buenos y generosos por naturaleza y a la 
vez muy enamoradizos, por eso te aconsejo que 
antes de entregarte ciegamente conozcas más a 
fondo a la persona que decidas amar. 

Número de la suerte: 15 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Esta semana huye de 
las tareas del bogar ya que te cargas de unas 
tensiones que te agobian. Sal más a la calle. 

DINERO.- En el terreno de trabajo, nada de
tendrá tus progresos excepto la envidia de al
gunas personas, pero siempre tendrás más apo
yo por parte de tus compañeros y conseguirás 
todo el apoyo. 

AMOR.- En el terreno sentimental estarás 
dispuesto a escuchar a tu enamorado y a darle 
la respuesta. El amor se fortalecerá. 

Número de la suerte: 9 

PUERTA de Madrid 



Cuando éramos más jóvene 
todos teníamos un amigo que 
se las daba de listo y nos co
mentaba poniendo cara de Bo
gart que de todas las chicas ma
las las peores eran las mejores. 
A eso, ahora que ya existe un 
nombre de enfermedad para 
cualquier deseo masculino, ten
dríamos que llamarlo hoy sín
drome de Mae West. Lo mejor 
era guardar un silencio de tipo 
estratégico; esa clase de silen
cio que uno guarda cuando no 
está de acuerdo con lo que otro 
acaba de decir pero no le con
testa como se merece, no por
que no se atreva a hacerlo sino 
para evitarle la oportunidad de 
que insista en su majadería. 
Porque, en el fondo, pensába
mos -y eso que todavía no ha
bíamos hecho casi ningún viaje 
de vuelta- que las chicas malas 
están muy bien para la literatu
ra y el cine; incluso para esa 
Historia pasada que ya sólo 
viene en las Enciclopedias. 
Pero, a la hora de la verdad, 
quiero decir en la vida, los 
hombres acostumbramos a dar
nos cuenta a tiempo de que ni la 
más lanzada de las mujeres fa
tales podrá compararse jamás 
con una buena samaritana. Lás
tima que a las samaritanas les 
guste más pasearse por las pá
ginas de los Evangelios que por 
las aceras de las calles. 

Solosdesuo un vuelo Los Ángeles-Kansas 
City, me contó que, antes, ella 
había sido la viva imagen de la 
mujer despechada y que hubo 
una época en la que no tenía 
edad porque en lugar de años 
cumplía fracasos sentimenta
les. El amor suele estar mal re
partido. A veces, se ceba con 
algunas mujeres haciendo que 
se vuelvan locas por el tipo más 
canalla de la ciudad. Ya saben, 
esa clase de hombre que en el 
mejor de los casos besa a su 
chica en los labios con el puño 
cerrado. Aquella compañera de 
viaje me confesó que los hom
bres complicados le habían 
dado muy mala vida. El primer 
tipo del que se enamoró tenía 
verdadero terror a crecer y asu
mir responsabilidades. Había 
tomado la decisión unilateral 
de negarse a traer niños a un 
mundo que los dejaba morir de 
hambre o los malcriaba, depen
diendo del sitio donde nacieran. 
El último hombre complicado 
al que soportó llevaba un hos
pital psiquiátrico de bolsillo 
dentro de su cabeza. Y, entre 
ambos, se estuvo relacionando 
medio en serio con algún que 
otro tipo que firmaba cheques 
falsos con el cañón de su pisto
la y dormía con ella teniendo a 
su abogado de guardia junto a 
la cabecera de la cama. 

Chicas malas 

Es cierto que una vez descu
bierta la prodigiosa literatura 
de los grandes maestros de la 
novela negra -Raymond Chan
dler, Dashiel Hammet, Ross 
Me Donald, James L. Cain, 
Chester Rimes- hay que admi
tir que las vampiresas dan mu
cho mejor juego para la imagi
nación de los hombres. .. con 
imaginación. Pero en esa reali
dad cotidiana que empieza con 
el afeitado frente al espejo y 
acaba con el último cepillado 
de los dientes la mayoría silen
ciosa masculina prefiere llevar 
una buena chica de copiloto a 
la hora de conducir el coche de 
su propia vida, en el que no hay 

más remedio que poner un pie 
en el acelerador de los sueños y 
el otro en el freno de las frus
traciones. Creo que pocos se 
atreverían a discutir que sólo 
una buena chica -esa clase de 
mujer que está dispuesta a pro
porcionarte un par de alegrías 
la noche en que descubres que 
te ha vendido tu mejor amigo 
por la mitad de lo que vale él
podría ser lo suficientemente 
generosa como para que no le 
importe secarte con su foulard 
de Chane} recién estrenado el 
sudor de tu última transpira
ción cuando te ha llegado la 
hora. 

Claro que, una vez sentado 
esto, uno tiene que admitir -y 
de eso quiere tratar este artícu
lo- que donde más se nota lo 
que el mundo está bajando de 
nivel es, precisamente, en que 
ya ni siquiera hay chicas malas 
con la calidad de las de antes. 
Ni en la vida, ni en la ficción. 
La cosa se reduce a un par de 
modelos de perversidad feme
nina sencillamente delezna
bles, a los que han depilado de
finitivamente la inteligencia y 
el sex appeal. Esta estúpida te
levisión que tanto nos acosa ha 
entronizado en todos sus pro
gramas-gallinero a una varie
dad de mujer falsamente per
versa y realmente inaguanta
ble. Se la ve tan inculta, tan vo
ciferante y exhibicionista que 
cualquier tipo normal, en el 
mejor de los casos, estaría dis
puesto a acompañarla como 
mucho hasta el contenedor de 
la basura de la esquina con la 
condición de que se quedara a 
vivir allí un par de siglos. Y el 
otro modelo es peor todavía. 
Quiero decir más nocivo. Me 
refiero a esa fanática comba
tiente contra el infiel que ya 
mamaba sangre vengativa des-
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de sus tiempos de cuna. Esta 
otra chica mala exhibe única
mente sus ojos -para ella el 
erotismo es cosa de hombres
pero en su mirada se pueden 
advertir, desnudos y apareados, 
el odio contra la libertad de 
nuestras mujeres y la sumisión 
esclavista a los varones de su 
cuerda. Con ese equipaje moral 
y una maleta llena de muerte 
parte a cumplir su destino: aña
dir unos cuantos cadáveres 
más, incluido el suyo propio, al 
tablero de ajedrez sobre el que 
se asienta media Humanidad. 

Así que, ya digo, comparar 
estos dos perfiles actuales de 
chica mala con la bailarina es
pía Mata-Hari o con Bonny 
Parker, aquella pistolera rubia 
de verdad que inmortalizó en 
los años sesenta la película 
Bonny y Clyde sería algo así 
como comparar una planta de
puradora de aguas residuales 
con la línea de perfumes de 
Christian Dior. Ya me imagino 
que el feminismo radical no es
tará muy de acuerdo con estas 
conclusiones, ahora que anda 
en otras cosas, poniendo sexo a 
las palabras y género a las per
sonas. Es decir, organizando el 
mundo al revés. Es lo malo de 
aspirar al galope sobre el caba
llo de las míticas amazonas sin 
querer pasar previamente por 
el mal trago de encallecer el 
propio culo aprendiendo a 
montar; que en lugar de una 
amazona mitológica tenemos a 
la chica de aquel anuncio de 
Centenario Terry. 

Afortunadamente el progreso 
de la mujer no está exclusiva
mente en las manos del femi
nismo radical. Hay mujeres 
que comparten estas reflexio
nes, sencillamente porque opi
nan lo mismo de nosotros. Una 
de ellas, con la que coincidí en 

- "Llegué a pensar que en mi 
vida jamás aparecería un hom
bre simple" -me dijo ella antes 
de lanzar una mezcla de sonrisa 
y suspiro que empañó el cristal 
de la ventanilla-. "Ahora soy 
muy feliz. Y ¿sabes cuál es el 
secreto de mi felicidad? Vivo 
con un tipo que me quiere y 
juega al béisbol sin que se le 
ocurra jamás mezclar ambas 
cosas. Lo que más me gusta de 
él es que se levanta cada maña
na asombrándose de que el sol 
pueda entrar por la ventana de 
nuestra habitación sin que haya 
tenido que apretar ningún bo
tón." 

Sergio COELLO 
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• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

ta de septiembre de 2004 



cartas 
Reflexionemos un poco so

bre un problema que cada vez 
nos afecta a todos de una for
ma más directa y ante el cual 
no debemos permanecer indi
ferentes: La inmigración, un 
problema en el que las vícti
mas no sólo somos nosotros 
sino.también los que vienen de 
fuera. 

Con los pies en la Uerra manteros que sólo fomentan la 
economía sumergida y el pa
trocinio de las mafias a los que 
ellos llaman "el top manta", 
mujeres traídas mediante en
gaños y esclavizadas sexual
mente por todos los rincones 
de nuestra geografia a los que 
ellos llaman "el problema de la 
prostitución". 

Cada uno ve la inmigración 
de una forma, las cosas son 
distintas según el prisma des
de el que se miren; la inmigra
ción a la que se enfrenta nues
tra sociedad toma perspecti
vas distintas según quien se 
enfrente a ella, así por ejemplo 
el empresario de hostelería 
que en época de verano con
trata a un camarero extranje
ro por cuatro duros, sin alta 
en la Seguridad Social y con 
jornadas de trabajo que rozan 
la esclavitud no verá "el pro-

blema" de la inmigración igual 
que el camarero profesional 
español que tiene que elegir 
entre pasar por el aro del abu
so o quedarse sin empleo. 

Pero, ¿cuál es el verdadero 
problema de la inmigración? 
El verdadero problema de la 
inmigración es su silencia -
miento; está mal visto dar una 
opinión en contra de la inmi
gración masiva por muy argu
mentada que ésta esté, ense
guida se nos tacha de racistas, 
insolidarios y un largo etcétera 
de improperios. Pero esto debe 
acabar, debemos quitarnos 
esa venda de miedo de los ojos 
y expresar claramente nuestra 
opinión y así poder actuar so
cialmente haciendo prevalecer 
nuestros derechos que poco a 
poco se han ido olvidando, el 

Villalbilla futura 
Vivimos en Villalbilla. No sa

bemos por cuánto tiempo. Nos 
gusta vivir en el campo y el 
campo se está extinguiendo en 
nuestro término municipal. 
Nuestro alcalde, que desde 
que se acercó al poder se afe
rró a la concejalía de Urbanis
mo sin capacitación profesio
nal conocida para ello, sola
mente la ha dejado después de 
tenerlo todo atado y bien ata
do. Ahora, desde la atalaya del 
nuevo Ayuntamiento que se 
ha construido y con el nuevo 
sueldo que se ha asignado, 
contempla complacido cómo 
se cumple su sueño de gober
nar una gran ciudad, una ciu
dad como él se merece: con va
rios miles de casas más, con la 
población quintuplicada y con 
el crecimiento industrial des
bocado. 

Confunde, palomita entre 
halcones inmobiliarios, la ri
queza con el dinero, la calídad 
con la cantidad y la grandeza 
con el tamaño y nós cambia 
crecimiento por masificación y 
belleza de todos por negocio 
para algunos. 

Se lamenta , consternado, 
cuando hay algún accidente 
mortal en nuestras carreteras 

M-300 y M -204, pero olvida 
interesadamente que 5.000 vi
viendas nuevas en una localí
dad como la nuestra suponen 
prácticamente 10.000 coches 
más, que, sumados al tránsito 
de los centenares de coches y 
camiones que generará la nue
va zona industrial, implican 
un incremento brutal del tráfi
co y del riesgo que sufiiremos 
los usuarios de estas vías. 

Para nosotros, el sueño del 
alcalde se convierte en una pe
sadilla en la que aparecen: de
forestación, desmonte, des
campado, laderas convertidas 
en precipicios, construcciones 
al pie de los barrancos, daños 
consentidos en zonas verdes 
protegidas y el triunfo final del 
hormigón y el ladrillo. ¡Que no 
pare la máquina! ... hasta que 
reviente. 

¿Qué extrañas razones lleva
rán a algunas personas a vivir 
en un lugar que los repugna 
tan claramente? Si no fuera 
así, ¿por qué tienen tanto inte
rés en cambiarlo de manera 
tan rápida y radical? Algunos 
amigos, muy suspicaces, cre
en tener respuesta a estas 
preguntas. 

Jesús BARBÉ JORDÁ 

1 COMPLUTUM ESCUELA DE IDIOMAS 1 

17 años enseñando idiomas ¡¡Aprende!! 
•Ruso •Inglés •Francés •Alemán 

•Italiano •Español 

¡¡NO SE DEJE ENGAÑAR!! APRENDA 
UN IDIOMA EN VIVO Y EN DIRECTO 

C/ Cerrajeros, 6 -Tif. 91 889 96 48 - Alcalá de Henares 
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60% de los españoles creen 
que se acogen demasiados in
migrantes y ésta es la realídad 
que debe hacerse oir. No pode
mos ir permitiendo que se nos 
culpe por defender nuestros 
derec1ws. los cuales emanan 
de unas obligaciones y de 
unas responsabilidades que 
parecen ser ajenas a las perso
nas que emigran a nuestro 
país. Precisamente lo que es 
intolerable es que gentes veni
das de fuera se beneficien de 
unos derechos sin aportar ab
solutamente nada. 

La inmigración que sufrimos 
tiene muchas consecuencias 
en nuestra sociedad; el em
pleo, la seguridad, la convi
vencia e incluso nuestra pro
pia identidad como nación se 
ven cada vez más amenaza
das. Pero debido a esta co
rriente de pensamiento pro-in
migracionista, cada vez más 
fomentada por determinados 
grupos, se nos intenta ocultar 
la realidad cotidiana con una 
cortina de humo de falso pro
gresismo y tolerancia mal en
tendida y se nos presenta una 
realidad alternativa en la que 
nosotros somos los malos y los 
de fuera son los buenos, cuan
do los únicos "malos" de la pe
lícula son los que transforman 
las penalidades de los inmi
grantes en beneficio propio. 
Pero la realidad está ahí y no 
se puede ocultar para siem
pre; barrios enteros converti
dos en guetos por los que no 
se puede ni pasar a los que 
ellos llaman "ejemplo de mul
ticulturalidad", ejércitos de 

Y todo esto deriva de la irres
ponsabilidad de nuestros polí
ticos y legisladores que son los 
que, con sus discursos fáciles 
y sus leyes simplonas, permi
ten que España sea el paraíso 
europeo de la inmigración 
mundial. Los mismos que le
vantan la voz diciendo que de
bido al envejecimiento de la 
población española los inmi
grantes son necesarios para 
mantener nuestras pensiones 
cuando seamos abuelitos, es 
decir, ¿debemos entender que 
los inmigrantes son simples 
conejos de granja? O es que es 
más fácil aceptar una inmigra
ción de sustitución que incen
tivar la natalidad española con 
empleos estables, viviendas 
accesibles y ayudas reales a 
las familias numerosas entre 
otras medidas. 

Tal vez estos defensores a 
ultranza de la inmigración se 
creen Don Quijotes modernos 
que hablan sin pensar y actú
an sin razonar, tal vez nos
otros seamos como Sancho y 
debamos hacerles pensar _con 
los pies en la tierra, pero con 
una diferencia, que como no lo 
hagamos pronto contra los 
molinos nos daremos todos y 
el golpe será fuerte. 

Luis BARBUDO ARRIAGA 

El árbol caído 
Estuve de guía por Alcalá 

para unos excursionistas y 
cuando llegamos a la altura 
del Hospital, en la rotonda por 
donde está urgencias, me pre
guntaron: ¿Qué significa ese 
árbol tumbado? Y yo, sin vaci
lar, le dije "quizás sea porque 
uno entra de pie al hospital y 
luego sale tumbado, como en 
el caso del árbol que cuando lo 

plantaron estaba en pie, y 
ahora está tumbado". 

¡Qué ridiculo! ¿No seria más 
propio que estuviera una figu
ra de la medicina en el hospi
tal? Como Hipócrates, Galeno, 
Miguel Servet, Pasteur, Ramón 
y Cajal, un histólogo y además 
español y que inclusive tiene 
una calle en nuestra ciudad. 

Valeriano ORTEGA ROJO 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf. ; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SABADOS. 9A15HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 9 l 280 46 70 

PUERTA de Madrid 



Cuentan los castizos de una 
mujer muy fea, pero con un 
tipo extraordinario. Era así de 
tal modo que, cuando se iba 
tras de ella siguiéndola, se 
creía ver a la Venus de Milo. 
Cuando se conseguía llegar a 
su altura y rebasarla la fealdad 
era tal que los entusiasmos se 
caían hasta el sótano. Eso es lo 
que aquellos castizos decían 
que era una mujer de ida y 
vuelta. 

En la vecina villa madrileña 
de Madrid hay también una ca
lle de ida y vuelta. Está dedica
da a un castizo madrileño lla
mado Juan Eugenio Hartzen
busch. Este señor, nacido en la 
Villa y Corte, era hijo de un 
ebanista alemán. Su esfuerzo le 
llevó a ser taquígrafo del Con
greso, bibliotecario de la Na
cional, Director de la Escuela 
Normal (que así se llamaba a 
las Escuelas de Magisterio, su
pongo que porque los que estu
diaban aquello debían ser nor
males) ·y, además, fue elegido 
Académico de la Lengua. Así 
pues, estarnos ante un luchador, 
salido desde la sencillez, sin 
becas que entonces no se estila
ban. Era lo que los ingleses en 
su raro idioma llaman "un 
hombre hecho a sí mismo" o 
sea un "self made man". 

Como el hombre hecho a sí 
mismo hizo todas esas cosas y 
más, después de sobrevivir a la 
Guerra de la Independencia, 
puesto que había nacido en 
1806; a las burradas de Feman
do VII, a las andanzas y "velei
dades" de Isabel 11 y las malan
danzas de nuestro amigo des
amortizador Juan Alvarez 
Méndez, o sea Mendizábal; a 
las guerras carlistas, a las revo
luciones de 1854 y 1868, al efí
mero reinado del ingenuo Ama
deo de Saboya y su dulce y ca
ritativa esposa Doña María Vit
toria del Pozzo dalla Cisterna y 
resistir, incluso, a la primera 
República; después de todo 
eso, se murió el año 1880, 
cuando mandaba Cánovas y 
reinaba Alfonso XII, aquel que 
dejó como testamento a su mu
jer la famosa frase de: "Cristi
nita, de Cánovas a Sagasta y 
guarda ... el c." 

Entre todas esas cosas nues
tro hombre, meticuloso como 
un relojero alemán, erudito im
portante, se dedicó a hacer 
obra5 de teatro. La más famosa 
Los amantes de Teruel, que ya 
había sido tratada en siglo 
XVIl, pero que Juan Eugenio 
retocó y pulió hasta tres veces y 
dio tres versiones distintas. Va-
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Claros v oscuros 

Vamos de ida y vuelta 
rias obras más de aires medie
vales dejó este autor romántico 
tardío, de las que, si hemos de 
creer al informe de Juan Anto
nio Rayón sobre el Teatro Pe
queño, nuestro Corral de Co
medias complutense (¿o es ya 
comunitas matritensis?), algu
nas se representaron en "nues
tro" coqueto coso de la Plaza 
de Cervantes. 

Pero yo no iba por estos veri
cuetos, sino por aquello de la 
ida y la vuelta y de que en Ma
drid hay una calle de ida y 
vuelta también. Y está dedica
da a este señor de que tanto me 
he ocupado, es decir D. Juan 
Eugenio Hartzenbusch. Lo cu
rioso de la calle es que, como 
casi todas, tiene una placa a la 
entrada y otra a la salida. En 
una de ellas se lee HartzeN
busch y en la otra HartzeM
bush. Repetadme, por favor, 
las N y M mayúsculas, que 
todo tiene su miga. 

Está claro que el concejal de 
distrito de tumo y época puso 
una vela a Dios y otra al Dia
blo. Me explico: en alemán la 
primera versión, es decir con 
N, es la correcta. En castellano 
y supongo que querría, ade
más, respetar a un académico 
de la Real de la Lengua Espa
ñola, delante de B y P se debe 
poner M y por ello el HartzeM
bush de la segunda placa. 

Es claro que aquel concejal 
sabía lo que hacía: ¡hasta orto
grafía de la Lengua Castellana! 
Quedó bien con los alemanes y 
con el académico Juan Euge
nio. No nos extrañen algunas 
cosas de hoy. Es algo así como 
mirar a Dios sin dejar de mirar 
de reojo al Diablo, que también 
suelen llamarlo mirar al centro. 

Para terminar todos estos cir
cunloquios, debo ofrecer lo 
prometido a los lectores la se
mana pasada, el poema de 
Hartzenbusch que encontré con 
el título EPÍSTOLA DE DON 
QUIJOTE: 

Caballeros e donceles 
dotos, rancios e noveles; 
damas, ya grandes, ya chicas; 
regalonas doncellicas; 
e vos, la de aguja y plancha; 
e tú, que adobas gigote, 
vos escribe Don Quijote 
de la Mancha. 

Honrais con farta razón 
al perinclito varón 
cuyo bulto de metal 
reverencias por igual 
Congreso e Medinaceli, 
cuando, quitado el bonete, 
saluda a Cide Hamete 
Benengeli. 
Agora, si al caso faz, 
yo vos demandara en paz 
que, otra vegada, la fiesta 
para Cervantes aquesta, 
que noble intención descubre 
de que Madrid le remiembre, 
se le ficiera en Setiembre, 
no en Octubre. 
Cierto que hoy, día que es 
nono del deceno mes, 
Cervantes el afamado 
fue en Alcalá baptizado; 
mas por negligencia grave 
(que suplir quisiera yo) 
cuál fue el día que nació 
non se sabe. 
Pero habedes certidumbre 
de que era entonces costumbre 
cristianar a los infantes 
llevando ya en fajas antes 
días, no en corta porción; 
y de veintiocho fue 
a la pila de la fe 
Calderón. 
E como el Santo del día 
en que el pequeñudo abría 
sus parpadicos al sol 
daba nombre al español; 
y en el baptismal papel 
a Cervantes pertinente 
hay el nombre, solamente, 
de Miguel. 
Veintinueve del pasado 
debió ser el señalado 
con el fausto nascimiento; 
día en quel el magín atento 
el nombre topa de aquel 
Santo Arcángel eminente 
que Ji.rió la limpia frente 
de Luzbel. 
E que non me llevo chasco, 
piensa el Bachiller Carrasco; 
e demás de Bachiller, 
Sancho Panza, su mujer, 
mi cura, home gravedoso, 
el rapista de mi aldea 
y la sin par Dulcinea 
del Toboso. 
Importe, empero, un ardite 

que a Cervantes felicite 
la afición con que venís, 
hoy, día de San Dionís, 
u esotro, pasado ya. 
Como es del mérito y paga 
cuando quiera que se faga 
Bien está. 
Non cuenta España escritor 
de lauro merecedor 
que a Cervantes aventaje; 
non es de ningún ultraje 
proferir en noble canto 
que la su gloria consigne: 
¡Nadie como el Manco insigne 
de Lepanto! 
Por él en Orán e Flandes, 
en las lomas de los Andes 
e las playas de Luzón, 
Don Quijote y Sancho son 
conocidos por do vamos; 
nos nombran en el camino 
y al caballo y al pollino 
que montamos. 
El orbe señala entero 
a mi Duque y mi Ventero, 
al bien malparado Andrés, 
al bizco infame Ginés, 
Maritornes, tuerta y fea, 
el hábito de Luscinda 
y las trenzas de la linda 
Doro tea. 
Cervantes vida nos da 
que durá e perdurará 
mientras fiel quede una mano 
persignante en castellano. 
E quede o no, bien lo fundo, 
que si acontece tal mengua, 
ya nos ha dado su lengua 
todo el mundo. 
Mísero mi autor vivió, 
y en mis cuitas figuró 
su malandanza cruel; 
por poco es dueño de Argel, 
y en la Patria que fulgura 
con luz por él encendida, 
tuvo pobre, hoy escondida, 
sepultura. 
Yo, pues, el famoso Hidalgo, 
vos pido por lo que valgo 
que al valiente en la campaña, 
rey del ingenio de España 
digais con voces amantes 
que en bronce la fama escriba: 
¡Eterno el renombre viva 
de Cervantes! 

Gracias Don Juan Eugenio 
Hartzenbusch 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

PUERTA de Madrid 



Enlace Hervás del Pino -Oier Pizano 
El concejal de Descentralización, Jesús Fernández Pascual, 

presidió el sábado 11 de septiembre la ceremonia que unió en 
matrimonio civil en el ayuntamiento de Alcalá a José Hervás del 
Pino e Isabel Ojer Pizano. El novio, de 31 años de edad trabaja 
en la construcción, mientras que la novia, de 28 años, es em
pleada de banca. En la ceremonia intervinieron corno testigos 
Ángel Ojer, padre de la novia, y Adela del Pino, madre del novio. 

La pareja llevaba casi nueve años de noviazgo hasta contraer 
nupcias en una ceremonia en la que estuvieron acompañados 
por familiares y amigos que les desearon lo mejor en su nuevo 
estado civil. José e Isabel llevaban ya dos años de convivencia. 

Después de recibir las primeras felicitaciones , los nuevos cón
yuges se dirigieron a la plaza de San Diego y a los patios de la 
universidad donde se les tomaron las fotos para el álbum de bo
das. A continuación se dirigieron a los salones del hostal Los 
Hueros donde invitaron a familiares y amigos a un banquete 
nupcial asistiendo un total de 120 personas. La pareja partió en 
viaje de luna de miel en un crucero por el Mediterráneo. 

Enlace Filardi Carrero -Gonzalo Romero 
Días atrás se celebró en Alcalá la ceremonia civil por la que se 

unió en matrimonio la pareja complutense de actores formada 
por Ernesto Filardi Carrero y Soraya Gonzalo Romero. La boda 
fue toda una fiesta de las artes escénicas con presencia de acto
res y actrices y personas relacionadas con el mundo de la cul
tura corno el que fuera gerente de la Fundación Colegio del Rey, 
Guillermo Baeza, entre otros. Ernesto Filardi, de 29 años de 
edad, ha intervenido como actor en diversas ediciones del Don 
Juan Tenorio. Soraya Gonzalo también es actriz y ha interveni
do en diversas producciones teatrales. 

En la ceremonia intervinieron corno testigos Concepción Ca
rrero, madre del novio, lria Márquez y Enka Alonso, así corno 
Eugenio Gonzalo, padre de la novia, Víctor Vesga y Manuel Fer
nández. La pareja llevaba cuatro años de noviazgo hasta con
traer nupcias en la ciudad complutense. Fue en viaje de novios 
a Roma donde disfrutaron de unos magnificos días de asueto. 

Ernesto y Soraya invitaron a familiares y amigos a un cóctel 
que se sirvió en un establecimiento de hosteleria complutense. 
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Enlace Carrillo Melina -García García 
El sábado 11 de septiembre se celebró en la iglesia Magistral 

Catedral de Alcalá la ceremonia que unió en matrimonio a Mar
cos Carrillo Molina y Yolanda García García. El novio, de 28 
años de edad, es diseñador de interiores mientras que la novia, 
de 29, es administrativa en una autoescuela. En la ceremonia 
intervino como madrina la madre del novio, Isabel Molina, y el 
padrino fue el padre de la novia, Ángel García Morcillo. 

Después de la ceremonia religiosa los nuevos cónyuges reci
bieron la felicitación de familiares y amigos que los acompaña
ron en tan importante acontecimiento. Desde allí se dirigieron a 
la plaza de San Diego y a los patios de la universidad para que 
allí les tornaran las fotos e imágenes de vídeo para su álbum. 

Una vez terminada la sesión gráfica los nuevos cónyuges se 
desplazaron a un restaurante en el que invitaron a familiares y 
amigos a un banquete nupcial al que asistieron un total de 186 
personas que disfrutaron de una magnifica velada en la que no 
faltó el baile y sobre todo la alegria. La pareja partió a continua
ción en viaje de luna de miel a La Habana (Cuba). 

Enlace Saélices Feiioo -Sánchez Visedo 
El sábado 4 de septiembre se celebró en la ermita de San Isi

dro la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja formada por 
Mariano Saélices Feijoo y Rosa Sánchez Visedo. El novio, de 37 
años de edad, se dedica a la construcción como encofrador. La 
novia, de 33 años, trabaja en una tienda de telefonia. 

Con su boda la pareja puso el broche a un largo noviazgo de 
casi 20 años. En la ceremonia intervino como madrina la madre 
del novio, Dolores Feijoo, y como padrino un amigo de la pareja, 
Tomás Cantador Vázquez. 

Una vez concluido el acto religioso los nuevos cónyuges se diri
gieron a los patios de la universidad, donde se les tomaron exce
lentes imágenes que formarán parte del álbum de bodas. A con
tinuación se dirigieron al restaurante Foguet, de Meco, donde los 
esperaban familiares y amigos para celebrar un banquete nupcial 
al que fueron invitadas 107 personas. Todos ellos disfrutaron de 
una magnifica velada. 

Después de la celebración los nuevos cónyuges partieron en 
viaje de luna de miel a la Riviera Maya, en Méjico. 
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PARA VUESTRA 

e/ Mayor, 22 - Tlf.: 91 888 11 79 - Alcalá de Henares 

• • ov1am 
Hombre 

•TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERIA y CAMISERIA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUllS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Dil!QO de Torres, 2 -Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Alienza, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

·~·¡¡¿~.p~ 
• &~ Solah • P~ 

V 666 34 56 21 creedence_es@yahoo.es 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

Personalizamos 
tu Ramo de Novia Ubreras.39 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

DO 13 DE AGOSTO Al 13 DE OCTUBRE 
CElEBlllMOS El n• lllVERSUIO MOUl 

CON NUESTROS CUENTES 

r1~ 
• Cortinas • Visillos <'lApuuúu rt 7>""~4eli11 
• Tapicerías • Estores • Alfombras ••• 
el Jorge Luis Borges, 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALÁ DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

muEDlEI y DECORACIOn 

35 dos CREANDO HOGU EN llCAlA 
• r1 Miguel de Moneada, 4 Qunto Galerías Juan de Austria) · Telt. y Fax: 91 880 26 67 
• r1 Miguel de Unarnuno, sin (EL ENSANCHE) · Telt.: 91 802 72 21 
•Avda Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Telt.: 91 802 72 22 
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Más de cien estudiantes norteamericanos escucharon a Diane Kerry, algunos desde el suelo. 

la hermana del aspirante a presidente vino a la DA para pedir 
el voto a los estudiantes noneamericanos 

Kerrv hizo campaña también en Alcalá 
El jueves día 9 de septiembre Diane Kerry, hermana del candidato a presidente de EEUU 
John Forbes Kerry, visitó la universidad cisneriana y dio un discurso a los estudiantes nor
teamericanos en el que les pidió el voto para el nuevo JFK. Diane Kerry y sus asesores expu
sieron el programa electoral del Partido Demócrata ante más de cien estudiantes que llena
ron .la sala de conferencias internacionales, teniendo que sentarse algunos en el suelo. Al 
final formularon varias preguntas y a todos ellos les entregaron instrucciones para afiliarse 
al censo electoral y poder votar en las elecciones a la Casa Blanca. 

Diane Kerry empezó su discurso 
haciendo reír al público: "En las 
elecciones debéis votar lo que os 
diga vuestra conciencia. ¡Y que os 
diga que votéis a mi hermano! En 
2000 fueron 537 votos de Florida 
los que pusieron a Bush oficial
mente en la Casa Blanca. Seguro 
que aquí sois más de 537 estudian
tes. ¡Bueno, no todos seréis de 
Florida, pero algunos'sí!" 

Las risas se acabaron cuando 
Diane Kerry narró el programa 
electoral de su hermano: "En 
EEUU los salarios crecen por 
debajo de la inflación, los benefi
cios de las corporaciones suben 
mucho y Bush beneficia fiscal
mente a las empresas que se lle
van nuestros empleos fuera de 
EEUU y retienen sus beneficios 
allá por la menor fiscalidad. Pre
miaremos a las empresas que 
inviertan sus beneficios en 
EEUU. Para que América sea 
fuerte la clase media debe tener 
empleo de calidad y bien pagado. 
Por eso John Kerry sólo benefi
ciará a las empresas que creen 
empleo en EEUU, subirá el sala
rio mínimo, aumentará la cober-

- tura del subsidio de paro, acabará 
con la discriminación salarial de 
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la mujer, facilitará la creación de 
sindicatos y reconocerá derechos 
laborales, como cobrar por horas 
extraordinarias o criticar a la pro
pia empresa por falta de seguri
dad u otros motivos". 

Diane Kerry insistió: "John 
Kerry también mejorará la seguri
dad y las condiciones de trabajo 
de los americanos. La mayor par
te de los problemas que tienen los 

trabajadores americanos son 
ergonómicos, porque sus trabajos 
son repetitivos y pesados. John 
Kerry también hará compatible el 
trabajo y la familia con mejores 
horarios laborales, escuelas abier
tas hasta las seis de la tarde y 
mayores posibilidades de trabajar 
en casa. También acabará con los 
recortes de Bush a la formación 
profesional de los trabajadores". 

Alcalá ha sido un peldaño más para el nuevo JFK en su 
intento de alcanzar la Casa Blanca. 

"China y Japón, 
como EEUU" 
Kerry desea mejorar la balanza 

de pagos de EEUU: "El comercio 
internacional es cada día más 
importante y muchos empleos 
dependen de nuestras exportacio
nes. Debemos promoverlas 
logrando tratados comerciales más 
favorables con el resto del mundo, 
exigiendo a China, Japón y otros 
países que jueguen con nuestras 
mismas reglas, respetando los 
derechos laborales de sus trabaja
dores, sin explotación infantil, per
mitiendo la importación de pro
ductos de EEUU y no manipulan
do ilegalmente sus monedas. John 
Kerry reforzará el programa 
'Compre productos americanos' y 
los trabajadores elaborarán los 
contratos federales". 

La autonomía energética y la 
conservación de la naturaleza son 
otras promesas de los demócratas: 
"La economía americana no podrá 
tener fuertes bases si depende del 
petróleo de oriente medio, por lo 
que es necesario lograr la indepen
dencia energética y para ello John 
Kerry promoverá la investigación 
en nuevas energías no contami
nantes. John Kerry ha sido distin
guido por las organizaciones eco
logistas como el gran protector del 
medio ambiente, que desea con
servar para que los americanos 
puedan disfrutarlo". 

El progreso técnico es importan
te para Kerry: "Creará una corpo
ración de pequeñas empresas 
manufactureras para facilitarles 
financiación, ya que estas compa
ñías han demostrado ser-muy 
importantes y en los últimos años 
muchas de ellas se han transfor
mado en grandes multinacionales 
que han logrado fantásticos descu
brimientos tecnológicos. John 
Kerry recuperará los fondos para 
programas de avanzada tecnología 
y la investigación de defensa a lar
go plazo, que termina benefician
do también a la industria civil. 
También facilitará el acceso de 
todos los americanos a intemet". 

Irak 
Diane Kerry también habló de 

política internacional, que en 
EEUU se relaciona bastante con 
la política nacional "Bush ha diri
gido mal la intervención en Irak, 
donde surgen terroristas por todas 
partes. EEUU paga el 90% del 
coste de la intervención en Irak, 
ese coste debe repartirse entre 
nuestros aliados. En Irak debe
mos ganar la paz. EEUU debe 
liderar el mundo como siempre lo 
hizo, ganándose el respeto y la 
confianza de sus aliados, no 
infundiéndoles miedo, como hace 
ahora". 

El terrorismo es un punto fun
damental en estas elecciones: 
"Hay que combatir el terrorismo 
con eficacia, reforzando nuestras 
fronteras. Tenemos magníficos 
guardianes vigilándolas, pero 
carecen del equipo adecuado. 
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Nuestros puertos, aeropuertos y 
centrales nucleares y químicas 
son vulnerables a los ataques 
terroristas. También nuestras 
fuerzas armadas deben estar 
mejor adaptadas a la lucha contra 
el terrorismo. Pero no se puede 
vencer al terrorismo sólo por la 
vía militar, también hay que com
batirlo socialmente en sus países 
de origen, con políticas que impi
dan la aparición de nuevas gene
raciones de terroristas". 

Educación, 
sanidad, hijos ... 
Una fuerte política social es 

una de las ofertas seculares del 
Partido Demócrata: "Los ameri
canos cada vez trabajan más pero 
pocos pueden permitirse pagarse 
servicios esenciales. Por eso John 
Kerry dará subvenciones a la edu
cación primaria, secundaria y uni
versitaria, consiguiendo mejores 
profesores, recompensando a los 
que son buenos e impulsando la 
enseñanza de las matemáticas y 
las ciencias" . 

Kerry también propone refor
mar la sanidad americana: "John 
Kerry t~bién dará ayudas a la 

La hermana del candidato demócrata afirmó que Kerry ofre
ce hacer muchas cosas sin subir los impuestos ni el déficit. 

sanidad para que todos los ameri
canos tengan acceso a ella. 
Actualmente el 25% del gasto 
sanitario de EEUU es pura buro
cracia. John Kerry eliminará eso 
y negociará mejor con las empre-

sas sanitarias para lograr mejores 
precios por los fármacos y la 
atención médica. Las empresas 
pagarán la sanidad de sus emple
ados y serán incentivadas para 
ello. John Kerry también subven-

cionará la creación de empleo, el 
cuidado de los hijos y la adquisi
ción de vivienda en propiedad". 

"Y sin subir 
los impuestos 
ni el déficit" 

o 
Diane Kerry quiso terminar su 

intervención intentando tranquili
zar a sus compatriotas: "Para 
cumplir todas estas promesas 
electorales John Kerry no subirá 
la presión fiscal ni incrementará 
un centavo el déficit público ni 
expandirá el tamaño del gobierno. 
Es más, reducirá los impuestos al 
98% de los americanos y al 99% 
de las empresas americanas, redu
cirá el déficit a la mitad y creará 
10.000.000 empleos" . 

Diane Kerry añadió: "Los 
ingresos necesarios vendrán aho
rrando dinero con una gestión 
más eficaz, ahorrando gastos de 
la intervención en Irak y elimi
nando las exenciones fiscales a 
los más ricos y a las empresas que 
se llevan los empleos fuera de 
EEUU". 
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Carmen Barco, cuvo marido desapareció hace 6 años, está viviendo un 
largo calvario en unas condiciones pésimas: 

"Me quitaron la seguridad social v no 
tengo ninguna paga para subsistir" 
Seis años y medio después, Flabiano Plaza sigue en paradero desconocido. El próximo 
1 de octubre, él y su mujer, Carmen Barco, cumplirían 40 años de casados. Sin embar
go, este aniversario será triste, no sólo porque no hay noticias de él, sino por las con
diciones en las que su esposa vive desde su desaparición, ya que el juzgado no le con
cedió ninguna paga mensual para mantenerse y le quitaron la Seguridad Social, te
niéndose que meter con su hija, por lo que Carmen pide que la autoridad competente 
actúe concediéndole una mínima pensión y que se vuelva a buscar a su marido. 

El marido de Carmen Bar
co, Flabiano Plaza, desapare
ció el 16 de mayo de 1998, 
cuando se dirigía a dar su 
paseo habitual por la tarde, 
al parecer por la Ronda del 
Henares. "El estaba prejubi
lado y salió como todos los 
días a andar; por la mañana 
salia a las ocho y regresaba a 
la una y por la tarde salia 
otro rato hasta las cinco. Te
nía 58 años, era una persona 
aún joven y que le gustaba 
andar. Ese día se fue por la 
tarde y ya no apareció. Era 
sábado, dieron las cinco y no 
venía, esperé hasta las ocho 
y nada. Llamé a los vecinos y 
a mi hijo. Esperamos hasta 
las ocho y media porque, 
como era mayo y aún hacía 
sol, pensamos que se había 
retrasado. Como vimos que 
no regresaba salimos a bus
carlo porque pensábamos 
que le había pasado algo. 
Como no dimos con él fuimos 
a dar parte a la Guardia Civil 
y nos dijeron que ya era tar
de para buscarlo, pero que 
por la mañana temprano lo 
irían a buscar. Durante 15 o 
20 días le estuvieron bus
cando intensamente, traje
ron hasta perros para bus
carlo. Nosotros dijimos que 
lo buscaran por el río por si 
acaso se había caído o le ha
bían hecho algo, pero el juez 
se negó". 

Un mes después de 
la desaparición se 
inició la búsqueda 
por el río 
Nosotros seguimos insis

tiendo y un mes después de 
su desaparición, en el mes 
de junio, el juez accedió. Mi
raron las orillas, pero no se 
metieron en el agua. Noso
tros seguimos insistiendo, 
cambió el capitán y trajeron 
unos buzos, miraron más 
trozos y nada. Se siguió bus
cando también por todos los 
pueblos, albergues, residen
cias ... y nada. Actualmente 
ya no lo buscan, salvo que 
alguien dé alguna pista o 

· crea que lo ha visto en algu -
na parte". 
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"Parece ser que hay una ley que 
hasta los diez años no le dan por 

desaparecido, pero hasta entonces 
yo no tengo ninguna paga para 
subsistir y me han quitado la 

Seguridad Social" 

Carmen Barco muestra uno de los carteles que se distribuyeron 
después de la desaparición de Flabiano Plaza 

El próximo 1 de octubre, 
Carmen Barco y Flabiano 
Plaza cumplirían 40 años 
como casados. Carmen vivirá 
esa fecha sumida en la tris
teza. ''Yo vivo sola. Tengo dos 
hijos que están casados y 
con hijos. De vez en cuando 
cuido yo a los nietos y los lle-

vo a la guardería, pero no 
tengo ninguna paga para 
subsistir, son mis hijos quie
nes me ayudan económica
mente". Cuando llegó la fe
cha de la jubilación de Fla
biano Carmen intentó que le 
concedieran una pequeña 
cantidad de lo que le corres-
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pondía para poder subsistir, 
sin embargo se lo denegaron, 
alegando que lo tenía que so
licitar él, pero como está de
saparecido no puede hacer 
ese trámite y Carmen sigue 
con la ayuda de sus hijos: 
"Parece ser que hay una ley 
en la que hasta que pasan 1 O 
años no se da por desapare
cida a una persona y no ten
go derecho a nada. Pusimos 
una demanda contra la Se
guridad Social, escribimos al 
Defensor del Pueblo y nada. 
No se llegó a celebrar el juicio 
porque el juez dijo que había 
muchas personas que desa
parecían de su casa para no 
cobrar la pensión. Nos pare
ció increíble escuchar eso de 
un juez, pero así fue. La si
tuación sigue igual, yo no 
pido que me den toda la pen
sión, sino algo para poder 
subsistir y, si luego hay que 
devolverlo, pues se devuelve, 
pero no puedo seguir así. 
Además me quitaron la Se
guridad Social, no tengo de
recho a nada, me he tenido 
que poner con mi hija". 
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Manolo y Ramón formaron el Dúo Dinámico en 1959 ... y ahí siguen. 

Miles de espectadores los siguieron en el parque o-oonnell 

El Dúo Dinámico cerró en riguroso directo 
la D Semana de la Tercera Edad 
El sál:>ado día 11 de septiembre acabó la XX Semana de la Tercera Edad con la actuación del 
Dúo Dinámico en el parque O~Donnell. Los organizadores del concierto pusieron miles de 
sillas en el parque. pero fueron insuficientes para todos los espectadores que acudieron, 
muchos de los cuales siguieron el recital de pie y bailando. El Dúo Dinámico cantó sus gran
des éxitos históricos. conocidos y admirados ya por varias generaciones. con lo que se ase
guraron el triunfo ante un público entregado. Entre canción y canción. el Dúo Dinámico hizo 
reír al público con algunos diálogos en los que, haciendo de la necesidad virtud. bromearon 
sobre su edad y el tiempo que llevan juntos. 

Como no podía ser de otra 
forma, el Dúo Dinámico empe
zó y terminó su recital cantan
do 'El fmal del verano', aunque 
la calurosa y soleada, tarde del 
sábado no casó muy bien con 
el titulo. 

En cualquier caso, el público 
se rindió desde el primer 
momento a todas y cada una 
de las canciones que interpre
tó el mítico Dúo y demostró 
sabérselas de memoria cuan
do el Dúo les pidío que los 
acompañara cantándolas o 
que adivinara el titulo de la 
canción que venia a continua
ción. 

Y es que es indudable que 
las canciones del Dúo Dinámi
co son más que buena música 
para muchos de los que hoy 
peinan canas. A algunos los 
retrotraen a los momentos 
más felices y emotivos de sus 
vidas, y quién sabe cuántas 
famílias habrán surgido a par
tir de una de estas canciones. 
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El concejal de Tercera Edad, Ramón Alonso Masera, y el alcalde, 
Bartolomé González, ante el público asistente. 

Quien mejor lo expresó fue . 
el propio Ramón: "Esto parece 
un guateque, sólo falta el pon
che. ¿Os acordáis de aquellos 
ponches?" 

De todas formas, entre el 
público hubo espectadores Q.e 
todas las edades, incluidos 
jóvenes y niños, que tambi~n 
saben apreciar la buena músi
ca cuando la oyen y disfruta
ron con la actuación de un 
Dúo que no resultó demasiado 
veterano para ellos. 

Dúo aerodinámico 
Es necesario resaltar que el 

Dúo Dinámico cantó todo el 
concierto al aire libre, en rigu
roso directo y sin ningún tipo 
de grabación, algo raro de ver 
y que demuestra que no sólo 
conservan bien su fisico sino 
también su voz. 

Por tanto, 'El final del vera
no', 'Lolita', 'Quince años tiene 
mí amor', 'Eres tú', 'Perdóna
me', 'Somos jóvenes', 'Vacilán
dome', y otras míticas compo
siciones fueron cantadas en 
estado puro y original. 

El Dúo Dinámico tocó una 
de sus canciones con las que 
intentaron representar a 
España en Eurovisión sin con
seguirlo. Antes de tocarla 
Ramón dijo: "Probablemente 
recordéis esta canción, si la 
reconocéis recibidla con un 
gran aplauso y si no... tam
bién. Después cantaron el his
tórico 'La La La' que compu
sieron para Massiel y que 
supuso el triunfo de España 
en ese festival . 

El Dúo Dinámico dedicó 
'Perdóname' a todas las pare
jas reconciliadas, después 
ofreció otra canción a las vícti
mas de la matanza terrorista 
del 14 de marzo y luego dedicó 
otra canción a un matrimonio 
del público que cumplía 33 
años: "Eso tiene hoy mucho 
mérito, aunque no es nada 
comparado con los 45 años 
que llevamos nosotros". 

Posteriormente Manuel 
habló de la experiencia cine
matográfica del Dúo Dinámi
co: "Hicimos cuatro películas y 
en todas ellas era él que termí
naba llevándose a la chica y 
dejándome compuesto y sin 
novia". Ramón intervino: "Cla
ro, porque a ti siempre te 
daban el papel de ligón y a mí 
el de sosainas sensato. Ade
más, en la vida real la cosa fue 
al revés. Para comprobarlo 
podemos ver todos tus ligues 
aparecidos en publicaciones 
serias como el 'Hola'. Cojamos 
por ejemplo un ejemplar de 
1927". "Deja de decir tonterías 
porque en 1927 no existía ni el 
'Hola'. ¡Además, se van a pen
sar que tengo cien años!" 
"Hombre, 45 años que hace 
que nos conocimos más todos 
los que tenias ya entonces, por 
ahi le anda ... " 
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Antonia Nevado, de 98 años, bailó con el Dúo. 
"Era una niña cuando nosotros empezamos a cantar". 

"¡Y ya no hicimos 
más películas!" 
Manuel trató de cambiar de 

tema: "Como decía, en ningu
na película me quedaba con la 
chica. ¡Pero no creáis que lo 
consentí, no! Un día me plan
té ante el director y le di un 
ultimatum definitivo: 'A partir 
de ahora, o me quedo yo con la 
chica, o ya no hacemos más 
películas'. ¡Y ya no hicimos 
más películas!" 

Cuando al Dúo Dinámico le 
llegó el turno de cantar 'Eres 
tú', quisieron antes dedicárse
la a alguien muy especial: la 
espectadora Antonia Nevado, 
de 98 años, a la que invitaron 
a subir al escenario. "La lla
mamos porque probablemente 
será la más joven de los que 
estamos hoy aquí". Antonia 
bailó con el Dúo Dinámico 
mientras le cantaban: "Eres 
tú, eres tú, eres tuuuú, la chi
ca de mi corazón, la que me 
conquistó y enamoró .. . " Al 

Un público muy numeroso y entregado recibió al Dúo Dinámico 
con flores, camisetas y bengalas. 

acabar la canción Antonia 
Nevado se dirigió al público: 
"He trabajado mucho pero 
siempre me he mantenido en 
forma y alegre. ¡Así que ya 
saben!" Ramón proclamó des
pués: "Es un orgullo mantener 
a admiradoras como Antonia, 
que debía de ser una niña 
cuando nosotros empezamos a 
cantar". 

La función siguió e interpre
taron la popular canción 'Mari 
Carmen' y cuando ya caía la 
noche el Dúo Dinámico tocó la 

última canc1on prevista, 
'Somos jóvenes', un titulo sig
nificativo para casi todos los 
presentes. 

Pero ésa no fue la última 
canción de la velada, ya que 
cuando los artistas se retira
ron, los incesantes gritos de 
'Otra, otra' los obligaron a vol
ver y cantar unas cuantas 
canciones más, terminando 
como empezaron, con 'El final 
del verano' y los espectadores 
cogidos de la mano lanzándo
les flores al escenario. 
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Más de medio centenar de personas mavores participaron en el recorrido 
de senderismo urbano 

Preparación física ejemplar de algunos 
miembros de la tercera edad 
El alcalde y algunos concejales del equipo de gobierno participaron el sábado 11 de sep
tiembre en el recorrido de senderismo urbano programado dentro de las actividades de la 
semana de la tercera edad, y se vieron sorprendidos por la preparación física de algunos de 
los participantes en la marcha. Andando no les gana nadie con las condiciones de vida se
dentaria que tenemos hoy en dia. Así es que mientras que algunos el recorrido de senderis
mo urbano realizado entre el parque de Sementales y el parque de las Islas Filipinas, frente 
a la calle Santander y el parque de bomberos, se les hizo verdaderamente corto acostum
brados a andar a diario distancias muy superiores, a otros mucho más jóvenes, políticos con 
una vida sedentaria evidente, el recorrido se les vino muy largo. 

Andar es saludable y quienes 
mejor lo entienden son las per
sonas mayores. Pero no siem
pre se practica esta actividad 
continuamente recomendada 
por los médicos no sólo para la 
tercera edad sino para los jóve
nes. El problema es que no 
siempre se encuentran espa
cios adecuados para andar. 
Pues bien, el ayuntamiento ha 
puesto en manos de la tercera 

edad complutense y de todos 
aquellos que quieran utilizarlo 
un recorrido de senderisrno ur
bano que va desde el parque de 
Sementales y llega hasta el par
que de las Islas Filipinas, fren
te al parque de bomberos. El 
recorrido va por el paseo del 
caz, frente a la isla del Colegio 
y por la avenida del Val para 
llegar a este parque del distrito 
V en el que se ha creado una 

espacio de mobiliario urbano 
de ejercicios inaugurado por el 
alcalde al término de la marcha 
senderista, el sábado 11 de 
septiembre. 

El mobiliario urbano permite 
realizar sencillos ejercicios a 
las personas mayores, muy sa
ludables y que estimulan su 
psicomotricidad. Uno de los as
pectos en las que más se insis
te con las personas mayores 

por parte de médicos y especia
listas es la gerontogimnasia. 

Los participantes en la mar
cha recibieron uria camiseta de 
recuerdo y pudieron tomar re
frescos al llegar al parque de 
las Islas Filipinas. A alguno de 
los más jóvenes el refrigerio le 
vino que ni de perlas. Otros, 
mayores, ni se despeinaron en 
la marcha. 

El mobiliario urbano permite realizar pequeños ejercicios a las personas mayores 

ta de septiembre de 2004 PUERTA de Madrid 



Bailarines, socios v iuuadores de petanca recibieron trofeos 

El alcalde v el conceial de Tercera Edad entregaron 
los premios a los ganadores de los concursos 
El viernes día 10 de septiembre el alcalde, Bartolomé González, y el concejal de Tercera 
Edad, Ramón Alonso Masero, entregaron en el salón de plenos del ayuntamiento los premios 
de la XX Semana de la Tercera Edad a los ganadores de los concursos de baile y petanca y 
a los socios e instituciones distinguidos por su colaboración con la tercera edad. 

Después de los discursos de y el equipo campeón fue el for- que el dúo de Maria Teresa 
Ramón Alonso Masera y de mado por Teodoro Naranjo, Noriega y Nicolás del Moral 
Bartolomé González empezó la Antonio Gallego y Rafael ganó tanto el concurso de 
entrega d e premios. En el Pérez. pasodoble como el de tango, 
campeonato de petanca hubo El concurso de baile se divi- demostrando su destreza y 
trofeos para los tres primeros dió en tres grupos, pasodoble, compenetración en la danza. 
clasificados. El bronce fue vals y tango, con premios para A medida que estos concur
para el equipo de Eugenio los tres primeros clasificados sos se van haciendo más com
Mirallo, Julián Andrés y en cada una de las tres cate- petitivos y participativos , 
Domingo Moreno, subcampeo- gorias. En vals ganó la pareja aumentan los disconformes 
nes fueron Marcial Alejo, formada por Rita Agudo y con las decisiones de los jue
Ricardo Algote y Alfredo Ugus, Juan Antonio Ruiz, mientras ces o la organización. Así , 

durante la entrega de trofeos 
alguno de los premiados 
expresó en público su descon
tento y arrojó el trofeo que 
recogió. 

También hubo trofeos,y",dis
tinciones de socio colaborador 
para un miembro de cada club 
de jubilados de Alcalá. Los dis
tinguidos fueron: Antonio 
Monterrubio, del María Zam
brano, Francisco Cano, de1 
Cervantes, Gregario Cruz, del 
Campo del Ángel, Juan Ruiz, 
del El Val, Jesús Gracia, del 
Gil de Andrade, Ángel López, 
del Reyes Católicos, Juan 
Cano, del Los Pinos, y Valeria
na García, del Manuel Azaña. 

El Hospital de Antezana 
también recibió el distintivo de 
honor de la tercera edad y lo 
recogió el prioste del ilustre 
cabildo del h ospital, Jesús 
Fernández Majolero. 
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"Deberían consultar con médicos v oncólouos" 

Salvador Guardiá: "la Semana de la 
Tercera Edad no ha sido participativa" 
El martes día 14 de septiembre IU dio en el ayuntamiento una rueda de prensa para anali
zar el resultado de la XX Semana de la Tercera Edad. El concejal de Ciudad Saludable en el 
mandato anterior, Salvador Guardiá, afirmó que la Semana apenas ha ofrecido actividades 
participativas a los jubilados y que los organizadores deberían consultar con especialistas 
qué actividades son más convenientes para los ancianos. 

Salvador Guardiá afirmó: 
"La XX Semana de la Tercera 
Edad no ha sido participati
va. Las actividades participa
tivas son el mejor modo de 
evitar el envejecimiento pre
maturo y el programa de la 
Semana debería haber ido en 
esa dirección, como cuando 
la organizaba IU. Pero el PP 
no comulga con este análisis 
y ha cortado la trayectoria del 
último mandato, haciendo 
una Semana de grandes 
eventos pero sin participa
ción. Ya lo hicieron con la XIX 
Semana, el año pasado, pero 
entonces llevaban poco tiem
po en el gobierno y no lo cri
ticamos. Pero ahora debemos 
hacerlo porque han tenido 
todo el tiempo necesario y la 
única participación que ha 
ofrecido la XX Semana ha 

Ramón Alonso Masero hizo con el alcalde un balance muv positivo: 

"Estov mn orgulloso de cómo ha 
quedado esta semana de la Tercera Edad" 
El concejal de Tercera Edad, Ramón Alonso Masero, aseguró a PUERTA DE MADRID respecto a la 
semana de las personas mayores, finalizada el sábado dia 11 de septiembre, que el balance de la 
misma es muy positivo: "Hemos estado muy atentos durante estos días a ver si realmente todos 
los actos que hemos organizado en la semana de la tercera edad se admitían con agrado y con bue
na participación. En términos generales puedo decir que ha habido una excelente participación". 

De todos modos, el concejal 
del Partido Popular aseguró que 
prefiere ser modestp: "Prefiero 
no echarme yo flores y que sean 
los ciudadanos quienes digan si 
ha sido una buena semana de la 
tercera edad. Por lo que yo he 
visto y he oído, creo que la pro
gramación ha sido muy buena y 
desde el punto de vista de la 
asistencia he visto que la sema
na ha sido un éxito rotundo". 

Ramón Alonso afirmó: "Mi 
mayor deseo era que nuestro 
trabajo, nuestra dedicación y 
nuestra ilusión se pusieran de 
manifiesto en que esta sema
na de la tercera edad haya ca
lado hondo profundamente, 
especialmente las nuevas ini
ciativas que hemos introduci
do en la programación. Yo me 
s iento muy satisfecho". 

El concejal de la Tercera 
· Edad no quiso pronunciarse si 
ésta ha sido la mejor semana 
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Ramón Alonso Masero, concejal de Tercera Edad 

sido sentar a nuestros mayo
res en una butaca y echarles 
la programación del día". 

Guardiá añadió: "Evidente
mente, las actividades parti
cipativas deberían ofrecerse 
durante todo el año. Pero in
cluso durante una semana, 
hace falta bastante más ima
ginación de la que el PP ha 
demostrado con una progra
mación bastante cutre. La XX 
Semana ha tenido 21 actos 
de los que sólo 8 han sido ac
tivos para los jubilados, pre
cisamente los menos concu
rridos, como el senderismo o 
las visitas guiadas a la ciu
dad. 3 actos han sido realiza
dos por los mismos mayores y 
en los otros 1 O los jubilados 
han sido meros espectadores, 
sin entrar en la importancia 
de algunas de las charlas que 
les dieron. Deberían consul
tar con especialistas, médicos 
y oncólogos para conocer y 
satisfacer las necesidades de 
nuestros mayores". 

de la tercera edad que ha ha
bido en Alcalá: "Eso es algo 
que de verdad tendrían que 
decir los participantes .por que 
a mí no me gusta echarme flo
res a mí mismo. Hemos hecho 
una semana con todo el cariño 
del mundo y estoy muy con
tento porque parece ser que el 
resultado ha sido satisfacto
rio. Hemos trabajado muchísi
mo todo el equipo que hay en 
la concejalía. La verdad es que 
ha habido muchas personas 
que me han parado y me han 
dicho que la semana de la Ter
cera Edad ha salido muy bien 
y que puedo estar orgulloso. 
Especialmente han sido muy 
aplaudidas las nuevas iniciati
vas que hemos tomado". 

"Lo que más destacaría ha 
sido el llenazo que ha habido 
en todos los actos", dijo Alon
so Masera para añadir: "Ha 
sido algo que ha sido acogido 
con un cariño y una disposi
ción por parte de las personas 
mayores que es muy de agra
decer. En cualquier acto ha 
habido una cantidad de gente 
impresionante con llenos a re
bosar. En la actuación del Dúo 
Dinámico como colofón de la 
semana el sábado en el parque 
O'Donnell, hubo unas 4 .000 
personas y fue especialmente 
brillante el pregón de Mari 
Carmen y sus muñecos y su 
actuación en el palacio arzo
bispal". 
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Irene lópez, de 60 años, reclama que le den una pequeña pensión, va que 
sin ella no puede mamenerse 

El iuzgado la deió con piso, pero sin pensión 
co1Dpensatoria en un inicio por separación 
Irene López, de 60 años, se separó recientemente de su marido. Según dice, la juez que llevaba el 
caso dictó una sentencia en la que le otorgaba el piso, pero no una cantidad fija para mantenerse. 
Por este motivo se manifestó delante de los juzgados de Alcalá con una pancarta en las manos. 

Irene Lóp ez explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Han 
dado la s medidas previas p or 
el j uicio d e separación de mi 
marido y me han dado el piso 
en u sufiucto, pero no me 
han dado ninguna pensión 
para mantenerme". Irene Ló
p ez dijo que los trámites de 
separación comenzaron en 

febrero, siendo el juicio el pa
sado 14 de mayo, en el que 
se dictó esta sentencia, que 
la ha dejado "sin ningún me
dio para subsistir", ya que al 
parecer la juez que dictó sen
tencia n o le concedió ningu
na cantidad mensual para 
poder hacer frente a los gas
tos de luz, agua, teléfono, co-

munidad y, lo que es más 
importante, alimento. Por 
eso Irene López, de 60 años, 
reclama que le concedan una 
pensión para poder mante
nerse, ya que su eXIllarido, 
que está jubilado, tiene una 
pensión mensual superior a 
900 euros y la juez le conce
dió que se quedara con la 

parcela que tiene en la urba -
nización La Cardosa y que 
disfrute de la pensión ínte
gra, a pesar de que ella, por 
medio de su abogado, pidió 
una pensión de 300 euros. 

Al margen de este juicio, 
que se celebró en mayo, que
da pendiente otro por pre
suntos malos tratos por par
te de su exmarido, por lo 
cual pidió la separación. Ire
ne López presentó varias de
nuncias, incluso en una oca
sión acudieron efectivos de la 
Policía Local, que la traslada
ron hasta la vivienda de uno 
de sus hijos, ya que ella así 
lo solicitó. 

Durante un tiempo, Irene 
estuvo residiendo con sus hi
jos, pero debido a que la si
tuación se prolongaba, ac
tualmente vive sola y sobre
vive malamente: "Desde fe
brero hasta junio mis hijos 
me han estado ayudando 
económicamente, pero ahora 
no me dan nada, ninguno de 
los dos; gracias a la ayuda de 
mis vecinas y amigas me 
mantengo. También gracias 
a las ayudas que me dan Cá
ritas y la · Parroquia San 
Francisco de Asís". 

Irene López reclama que le 
den una paga mensual para 
poder mantenerse por sí mis
ma, ya que actualmente no 
tiene nada: "Yo no entiendo 
por qué, si saben que no ten
go pensión, me dan el piso; 
necesito dinero para mante
nerme, así no puedo seguir". 

Debido a que su abogado, 
que es de oficio, no consiguió 
esa pensión, ella pensó en 
cambiarlo. Sin embargo, Ire
ne dice : "El abogado no me 
dejan cambiarlo. He estado 
en el colegio de abogados y 
no quieren que lo cambie, 
porque, como lleva todo, m e 
dicen que seria otra vez em
pezar y que para qué quiero 
cambiarlo, es decir que no 
m e lo cambian". 

e SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN, S ~.A~ 
Jlgustín Sáncliez 

PUERTA de Madrid 

Le ofrece: 
Todo lo que usted necesita para 
• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
• Climatizar su hogar. 
• Amu.eblar y adornar su baño y cocina. 

San José, sin . 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 
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28803 ALCALÁ DE HENARES 
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20:00 h. ACTUACIÓN de LAURA (artista alcalaína) 

Lugar: Plaza de la Juventud. 

21:00 h. PREGÓN DE FIESTAS a cargo de DI. Isabel Chacón 
Lugar: Plaza de la Juventud. 

21 :30 h. BAILE amenizado por la orquesta "DANUBIO" 
Lugar: Plaza de la Juventud. 
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09:00 h. CAMPEONATO 
DE PETANCA 

Organiza: 
Club de Petanca Los Arcos 
Lugar: Plaza Príncipe Carlos. 

10:30 h. GIGANTES Y CABEZUDOS 
acompañados de "Charanga La 
Complutense" 
Recorrido: Salida Plaza de la Ju
ventud, Avd1• Virgen del Val, Avd1 

de Castilla, C% Salamanca, Avd!. 
Lope de Figueroa, C/ Santander, C/ 
Zaragoza, Avd!. de Valladolid, Avd!. 
Virgen del Val, Plaza de la Juven
tud. 

11:00 h. XI TORNEO DE AJEDREZ 
(mayores) 

Organiza: Club de Ajedrez Alcalá 
Lugar: 
Delegación del Distrito V "El Val" 
Patrocina: 
Centro Comercial "El Val". 

11:30 h. JUEGOS INFANTILES 
Lugar: Plaza de la Juventud 
Organiza: C.A.J.E. (Colectivo de ac
ción para el juego y la educación). 

11:30 h. EL TRAGALDABAS (diversión para los más pequeños) 
Lugar: Plaza de la Juventud 
Patrocina: Centro Comercial "El Val". 

13:00 h. EXHIBICIÓN de la Escuela de Danza "ARLEQUÍN" 
Lugar: Plaza de la Juventud. 

13:45 h. SANGRÍA para todos 
Lugar: Plaza de la Juventud 
Organiza: AA. VV. El Val. 

17:00 h. XI TORNEO DE AJEDREZ (mayores y niños) 
Organiza: Club de Ajedrez Alcalá 
Lugar: Delegación del Distrito V "El Val" 
Patrocina: Centro Comercial "El Val". 

18:30 h. GYMKHANA 
Lugar: Plaza de la Juventud 
Organiza: Movimiento Junior. 

21 :00 h. ENTREGA DE PREMIOS de ajedrez y juegos del Centro de 
Mayores 
Lugar: Plaza de la Juventud. 

21 :30 h. BAILE amenizado por la orquesta "Montecasino" 
Lugar: Plaza de la Juventud. 

10:00 h. CAMPEONATO DE BOLO LEONÉS 
Lugar: Bolera Leonesa, junto al Pabellón Deportivo "El Val". 

10:30 h. GIGANTES Y CABEZUDOS 

~ 
~ 
~ 
~ 
~ 
~ acompañados de "Charanga La Complutense" ~ 

Recorrido: Salida Plaza de la Juventud, P2 de la Alameda, Avd!. de ~ 
Juan de Austria, C/ Miguel de Moneada, C/ Juan de Guzmán, C/ Juan ~ 

de Soto, Avd'. Lope de Figueroa, ~ 
Plaza de la Juventud. ~ 

11 :00 h. 1111 LEGUA POPULAR 
Distrito V El Val 

Organiza: 
Club de Atletismo A.J. Alcalá 
Salida y llegada: 
Plaza de la Juventud. 

11 :30 h. EL TRAGALDABAS 
(diversión para los más pequeños) 
Lugar: Parque de Santander 
Patrocina: 
Centro Comercial "El Val". 

11:30 h. ESPECTÁCULO 
para pequeños y mayores 

Organizan: 
Grupos Artidanza y Ziscomio 
Participa: Mago Kayto. 
Lugar: Parque de Santander. 

13:00 h. DEGUSTACIÓN 
de migas y vino manchego 

Lugar: en la Alameda situada junto 
al Pabellón Deportivo Municipal "El 
Val". 

18:30 h. EXHIBICIÓN de 
la Escuela de Danza "Art & Maña" 
Patrocina: 
Centro Comercial "El Val" 
Lugar: Terraza 

del Centro Comercial "El Val". 

20:00 h. VELADA DE TEATRO. Teatro Independiente Alcalaíno T.l.A. 
Lugar: Casa de la Juventud 
El curioso impertinente. Autor: Luis Alonso. Basada en "El Quijote". 
La tablilla del secreto bien guardado. Autor: Alejandro Casona. 

20:30 h. CASAS REGIONALES. Actuación de grupos folclóricos 
de castilla-La Mancha, castilla-León y Andalucía. 

Grupo "Quintería" 
del Centro Regional de Castilla-La Mancha de Alcalá de Henares. 
Grupo de "Canto y.Rondalla" 
del Centro Castellano-Leonés de Alcalá de Henares 
Grupo de Baile "Entre dos mares" 
de la Casa de Andalucía de Alcalá de Henares 
Patrocina: Centro Comercial "El Val" 
Lugar: Terraza del Centro Comercial "El Val" -• \ 
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Salvador Guardiá, presidente de la delegación del distrito V 

Isabel Chacón será la pregonera de las tiestas que comenzarán el 11 
v analizarán el 19 de sepdembre 

El Distrito V celebra sus fiestas con música, 
teatro, danza v actividades deportivas 
Hoy viernes 17 de septiembre comienzan las fiestas del distrito V con la actuación de la ar
tista alcalaína Laura y el pregón de fiestas que corre a cargo de Isabel Chacón, hija del po
eta alcalaíno José Chacón que residió en el distrito. El concejal Salvador Guardiá está sa
tisfecho de la programación que se ha realizado desde la delegación en la que han partici
pado los vocales y espera que todos los vecinos disfruten de estos días de fiesta. 

Los miembros de la Delega
ción del Distrito V presidida 
por el concejal de Izquierda 
Unida, Salvador Guardiá, 
han confeccionado un año 
más el programa para cele
brar las fiestas del distrito, 
que discurrirán entre el 17 y 
el 19 de septiembre. Isabel 
Chacón, hija del poeta alca
laíno José Chacón que resi
dió en el distrito y dejó plas
mado en sus poemas los pai
sajes de su entorno, será la 
encargada de dar el pregón 
inaugural hoy viernes 1 7 de 
septiembre a las 21 horas en 
la Plaza de la Juventud. 

Salvador Guardiá destacó 
el honor de que Isabel Cha
cón naya accedido a ser la 
pregonera y destacó que 
aunque el "70% de las actua
ciones sean repetitivas con 
respecto a años anteriores, 
este año se han hecho inno
vaciones dentro de esa pro-
gramación habitual y estoy Isabel Chacón será la pregonera de las fiestas del distrito 
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convencido de que será del 
agrado de todos los vecinos" . 
Dentro de esa programación 
habitual a la que se refiere el 
concejal del distrito Salvador 
Guardiá, se encuentran acti
vidades que siempre han 
sido un éxito dentro de las 
fiestas como por ejemplo el 
torneo de ajedrez que este 
año llega a su undécima edi
ción o la legua popular, que 
presenta este año una nove
dad: "por necesidades de la 
cofradía del Val, hemos in
vertido el recorrido de la le
gua para que la Avenida Vir
gen del Val quede el menos 
tiempo posible cortada". 

Tampoco faltarán los jue
gos infantiles para los más 
pequeños que tendrán lugar 
el 18 y 19 de septiembre y 
que serán organizados por el 
colectivo C.A.J.E. y por Arti
danza y Zisrcornia, que ofre
cerán distintas actividades 
para el público más peque
ño, que disfrutará también 
con los gigantes y cabezudos, 
El Tragaldabas y un juego de 
Gyrnkhana. 

También los mayores ten
drán ocasión de divertirse en 
las fiestas, bien acudiendo a 
los bailes con orquesta que 
habrá a lo largo de estos días 
o acudiendo a la velada de 
teatro que ofrecerá el grupo 
alcalaíno T.l.A. el domingo 
18 de septiembre. Ese mismo 
día a las 20:30 horas tendrá 
lugar la actuación de los gru
pos folclóricos de la casa de 
Castilla-La Mancha, Castilla
León y Andalucía. 

Por último Salvador Guar
diá destacó la participación 
en las fiestas del grupo de 
danza Arlequín y Art & 
Maña, "desde el distrito he
mos querido que participa -
ran estas escuelas de danza 
para que se den a conocer a 
los vecinos del barrio. Estoy 
seguro que deleitarán a to
dos los vecinos, de quien es
pero que participen en las 
fiestas , que disfruten y que 
nos trasladen al distrito 
cualquier sugerencia para ir 
innovando y mejorando el 
distrito". 

PUERTA de Madrid 



Junta de Gobierno de la Ilustre Cofradía de la Virgen del Val. De izquierda a derecha: Jesús Muñoz, 
Carmen Ortega, Silverio Cablanque, Micaela Altés, Antonio Flores, Isabel Blanco y José A. García 

Para renovar el título de alcaldesa peruewa de la ciudad 

La Virgen del Val subirá este año al avuntamielo 
La Virgen del Val, patrona de Alcalá volverá a subir al ayuntamiento recuperándose una cos
tumbre que duró hasta los años sesenta del siglo XX con la que se daba testimonio del tí
tulo de alcaldesa perpetua de la ciudad. Cuatro concejales subirán la imagen de la patrona 
hasta el salón de plenos donde el alcalde Bartolomé González renovará el título de alcalde
sa que tiene la Virgen e impondrá a la Señora del Val la nueva medalla de la corporación mu
nicipal. Será el acto más significativo de la celebración de las fiestas de la patrona. Bajo la 
organización de la junta de gobierno de la cofradía de Nuestra Señora del Val, este acto ins
titucional se celebrará durante la procesión de regreso de la imagen desde la ermita a la igle
sia Magistral Catedral, el lunes 20 de septiembre. 

Según explicó la presidenta 
de la cofradía, Micaela Altés, 
hasta la década de los años 
sesenta la Virgen del Val en
traba en el ayuntamiento com
plutense como testimonio pú
blico del titulo de alcaldesa 
perpetua de la ciudad. Sin em
bargo este emotivo acto insti
tucional dejó de celebrarse al 
estrenarse la nueva carroza 
por las dificultades técnicas 
que entrañaba quitar los an
clajes que sujetan la imagen al 
trono en plena procesión. La 
tradición suponía que la Vir
gen entraba en el ayuntamien
to en andas generalmente por
tada por cuatro concejales. 

Con la nueva carroza se co
menzó a realizar otro acto ins
titucional, éste sí conocido por 
miles de alcalainos. A su llega
da a la fachada de la casa con
sistorial el alcalde de la ciudad 
entrega a la patrona el bastón 
de mando de la ciudad como 
uno de los simbolos del poder 
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municipal ante un altar que se 
monta para la ocasión. 

Este año se recuperará la 
entrada de la Virgen en el 
ayuntamiento. Micaela Altés 
explicó a PUERTA DE MA-
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PRESUPUESTOS Y MEDIDAS 
SIN COMPROMISO 

DRID que "este año se celebra 
el 75 º aniversario de la re
construcción e inauguración 
de la ermita. Fue en 1929 
cuando ocurrió esto y la impo
sición de las insignias de al-
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caldesa a la Virgen del Val he
cha por el entonces alcalde, 
Gustavo Chamorro". Acompa
ñada por los miembros de su 
junta de gobierno formada por 
Silverio Cablanque Elvira, An
tonio Flores García, Carmen 
Ortega Puebla, Isabel Blanco 
Redondo, Jesús Muñoz Enca
bo y José A. García Domin
guez, Micaela Altés reconoció 
que "ante este aniversario ha
bía que aunar esfuerzos. Ha
blamos con el actual alcalde y 
se nos ocurrió la idea de recu
perar el acto en el que la Vir
gen subía al salón de plenos. 
Alguna vez que no subió los 
cuatro concejales que porta
ban la imagen de nuestra pa
trona entraban con Ella den
tro de la casa consistorial y 
daban con ella una solemne 
vuelta por el patio". 

La presidenta de la cofradía 
aseguró que "cuando le propu
simos la idea a don Bartolomé 
González, éste se mostró en
cantado con la idea y además 
de la renovación de los votos 
de alcaldesa perpetua se va a 
aprovechar pata entregar la 
nueva medalla de la corpora
ción". 

Así pues la cofradía tiene ya 
preparadas unas andas pe
queñas que van a ir sujetas a 
la carroza con el fin de que 
cuatro concejales del ayunta
miento puedan subir la ima
gen al salón de plenos para la 
celebración de este importante 
acto institucional. 

Por las dimensiones del sa
lón de plenos el acto sólo po
drá contemplarse en directo 
por un reducido número de 
personas pero el ayuntamien
to colocará una pantalla gi
gante de televisión para que 
las miles de personas que 
acompañan a la Virgen en la 
procesión de regreso puedan 
contemplar en la plaza de Cer
vantes el acto. 

PUERTA de Madrid 



Alcaldesa perpetua 
Por tanto cuando la imagen 

llegue a la plazá. de Cervantes 
acompañada desde la plaza de 
los Doctrinos por las autorida
des civiles, académicas y mili
tares, el alcalde entregará a la 
Virgen un ramo de flores y se 
rezará una salve dirigida por el 
obispo de la diócesis, monse
ñor Jesús Catalá. Mientras 
esto ocurre una persona reti
rará los anclajes que sujetan a 
la Virgen a su carroza para 
que a continuación cuatro 
concejales de la actual corpo
ración municipal porten en 
andas a la patrona hasta el sa
lón de plenos situado en la 
primera planta de la casa con
sistorial. En ese acto el alcalde 
leerá una declaración por la 
que se renovarán los votos de 
alcaldesa perpetua de la ciu
dad como ya ocurrió en el año 
1929 por parte de Gustavo 
Chamorro y en 1984 por parte 
de Arsenio Lope Huerta. 

Micaela Altés recordó que en 
el año 1379 el ayuntamiento 
hizo voto de acompañar a la 
Virgen del._Yal en todas sus sa
lidas: "Nosotros ya pensamos 
que en aquella época ya se la 
tomaba como alcaldesa, lo que 
ocurre es que no hay nada es
crito al respecto. Cuando por 
primera vez se dice en nues
tras actas de imponer a la pa
trona las insignias como alcal
desa de la ciudad es en 1929. 
En el ·año 1941 o 1942 la cor
poración volvió a imponer las 
medallas puesto que al des
aparecer la imagen en la gue
rra civil, desapareció todo". 

Procesión de ida 

Por lo que respecta a los de
más actos organizados por la 
cofradía, cabe decir que el sá
bado 18 de septiembre se cele
brará a las siete de la tarde en 
la Magistral Catedral la misa 
rezada oficiada por el capellán 
de la cofradia, Isidoro Pérez 
Montero. En esa misa se pro
cederá al cambio de cetros en
tre hermanos mayores salien
tes y entrantes. Este año les 
corresponde tomar los cetros a 
Rosario Asensi Sánchez y a 
José Luis Valle Martín. Será a 
las ocho de la tarde cuando se 
inicie la procesión de ida con 
la imagen de la patrona desde 
la Magistral Catedral hasta la 
ermita acompañada por la 
corporación municipal con los 
maceros y con la participación 
de la Banda Sinfónica Com
plutense. La corporación mu
nicipal, como es tradicional, se 
despedirá de la Virgen a su lle
gada a la plaza de la Juventud 
recordando la tradición de que 
antaño las autoridades edili
cias acompañaban a la Virgen 
hasta extramuros. 

A las doce de la noche se ce-
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La Junta de Gobierno de la Cofradía posó 
ante el cuadro de la Virgen del Val pintado por José Calleja 

y que se encuentra en el ayuntamiento 

La cofradía del Val felicita desde las páginas de 
PUERTA DE MADRID a todas las mujeres cuyo 

nombre es María del Val o María del Valle, 
que el domingo 18 celebran su onomástica 

lebrará en la ermita la vigilia 
de la Adoración Nocturna y a 
las 5'30 de la madrugada ya 
del domingo 19 será el rosario 

de la aurora, que partirá de la 
plaza de Cervantes y llegará en 
la ermita donde se celebrará 
una misa rezada. 

~ 
Daña Felisa 

Basurto Zabala 
<Viuda de D. Nicasio Luis Montegrifo> 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 16 DE AGOSTO DE 2004 

A LOS 88 AÑOS DE EDAD. 

D. E . P. 
Su familia, 

RUEGA una oración por su alma. 

La Misa Funeral por su eterno descanso se celebrará 
el próximo día 24 de septiembre, viernes, a las 
20'30 horas en la Iglesia Magis tral-Cat edral, Plaza 
de los Santos Niños, de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su más 
profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Festividad 
de la Virgen 
El domingo 19 será la fiesta 

grande de la Virgen del Val. A 
las doce de la mañana se cele
brará en la explanada de la er
mita la solemne misa oficiada 
por el obispo de la diócesis, 
monseñor Catalá, celebración 
que será cantada por la Scho
la Cantorum. Durante el acto 
unas treinta asociaciones, co
fradias y entidades harán su 
ofrenda de flores a la patrona 
de Alcalá. 

La presidenta de la cofradía 
destacó que este año el alcal
de, Bartolomé González, reci
birá el título de cofrade de ho
nor. 

Una vez concluido el acto re
ligioso cientos de personas po
drán realizar la tradicional ro
meria, la comida en la ribera 
del Henares. Este acto que la 
propia cofradía estimula supo
ne un entrañable momento de 
ocio y asueto que viene de mu
chísimos años atrás cuando 
acompañar a la Virgen a su er
mita suponía abandonar el 
casco urbano de la ciudad y 
pasar el día con la patrona re
queria comer en un ambiente 
festivo. Tortillas, pimientos, fi
letes empanados y otras deli
cias componen el menú que 
cada alcalaíno suele llevar a la 
romeria. 

A las siete de la tarde del do
mingo se celebrará también el 
acto cultural que este año 
consistirá en una actuación 
del grupo de baile de Paloma 
de Pedro. La idea de hacer un 
acto de estas caracteristicas 
nació siendo presidente el di
funto y añorado Ángel Muñoz 
y ha seguido realizándose des
de hace al menos veinte años. 

El lunes 20 habrá una misa 
a las once de la mañana en la 
ermita en memoria de todos 
los cofrades difuntos. A las 
seis de la tarde será el sorteo 
de premios de la tradicional 
rifa y a las siete de la tarde se 
iniciará la procesión de regre
so con la imagen de la patrona 
desde la ermita. A la llegada a 
la plaza de los Doctrinos se 
unirá a la comitiva las autori
dades civiles y militares para 
llegar a la plaza de Cervantes y 
celebrar en el ayuntamiento el 
importante acto institucional 
ya mencionado. 

La cofradía del Val ha mani
festado su felicitación a través 
de PUERTA DE MADRID a to
das las féminas cuyo nombre 
es Maria del Val o Maria del 
Valle, que el domingo 18 cele
bran su onomástica, así como 
a todos los alcalaínos por la 
fiesta de la patrona. 

11 de septiembre de 2004 



En los aiios cincuenta del 
pasado siglo el Paseo del 
Val se llamaba así. No era 
una avenida, claro. Lo de 
paseo debía de ser porque 
se iba a visitar a la Virgen 
andando. Mi padre, con no
venta aiios, iba desde la 
Plaza de los Santos Niños a 
la Presa de las Armas; lue
go, por toda la ribera del 
Henares hasta la ermita. 
Después, volvía en auto
bús. Pero unos aiios antes, 
también volvía dando un 
paseo hasta casa. 

Lo que hoy es la Avenida 
del Val era un camino ca
rretero polvoriento con ta
ludes a cada lado produci
dos por las rodaderas de 
los carros. Sobre los talu
des, unas acacias. En di
rección a la ennita, todo 
cuanto es hoy la Ciudad 
Deportiva, era campo de 
junqueras y paleluz entre
verados con hoyos. El otro 
lado, enseguida tenía tie
rras de labor variada y, so
bre todo, excelentes melo
nares. 

Ese camino, cuando llo
vía, era un auténtico loda-

Un año más, Alcalá va a 
honrar a su Patrona y Al
caldesa en el tercer domin
go de septiembre, como vie
ne siendo tradicional, con 
diversos actos según se de
tallan en programas de 
mano y que ha publicado 
este periódico. 

Entre estos actos, desta
can los tradicionales del 
Pregón, la procesión de 
traslado de la Virgen a su 
ermita, la misa solemne del 
domingo día 19 oficiada por 
el obispo de Alcalá, Jesús 
Catalá lbáñez y la proce
sión de retorno de la Virgen 
a la iglesia Mag!stral en la 
tarde del lunes día 20. 

Pero este año se celebran 
dos aniversarios, los 75 
aiios de la terminación de 
las obras de la actual ermi
ta y el de la investidura de 
la virgen del Val con las in
signias de Alcaldesa de la 
Ciudad por la Corporación 
municipal presidida por el 
alcalde Gustavo Chamorro 
en septiembre de 1929. 

Para recordar la termina
ción de las obras de la er
mita, la Cofradia va a edi
tar una estampa conmemo
rativa. Fueron 121 años los 
que tardó en construirse la 
airosa ermita que cobija a 
la Virgen del Val hoy en día. 
Rifas, sorteos, subastas, 
organizaron los cofrades 
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Crónica dedicada 
a la Virgen del Val 

zal. Y, por estas fechas, las 
tormentas eran, acaso, 
más frecuentes que en 
nuestros días. Algo así 
como lo que nos dicen en la 
"tele" del Levante español. 

La tarde del sábado en 
que se llevaba, y lleva, a la 
Virgen, nos da la impresión 
a los mayores de que era la 
más pródiga en tormentas. 
Se solía ir por la Calle Ma
yor, Libreros, Teniente 
Ruiz y Paseo de la Alame
da. Si amenazaba tormen
ta se cortaba por las calles 
de Escritorios, Santa Úrsu
la y Colegios. Años hubo en 
que la imagen de Nuestra 
Señora tuvo que refugiarse 
hasta que la recogieran en 
un coche y la llevaran a su 
ennita. Pero había que es
perar a que hubiera un co
che, por entonces casi in
existentes. 

En esa noche del sábado 
los adoradores nocturnos 
celebraban y celebran, la 
vigilia y, luego, la Eucaris
tía matutina. De asistir a 
esta Misa viene la actual 
costumbre del Rosario de 
la Aurora desde la puerta 
del Ayuntamiento. Pero esa 
noche, no menos de cua
renta hombres hacían 
guardia de honor a la Vir
gen. Luego se sumaron en 
la primera .hora las muje
res. 

Desde la Plaza de Cer
vantes a la ermita llevaba a 
los adoradores un camión 
que disponían los herede
ros de Sergio Real, dueños 
entonces de ese abandono 
municipal que hay frente al 
Parque O'Donnell, restos 
de una fábrica de harinas 
malbaratada y expoliada 
hace unos aiios. 

Fiestas de la Virgen del Val 
¡Feliz aniversario! 

llenos de un espíritu em
prendedor digno de elogio. 
Las escasas recaudaciones 
y otras circunstancias ad
versas impidieron que las 
obras avanzasen al ritmo 
deseado. En 1915, impul
sados por Ceferino R. Ave
cilla, a través de su perió
dico Castilla, que organizó 
becerradas, funciones de 
teatro, tómbolas en las que 
se rifaron muñecas vesti
das por señoritas de la ciu
dad, y otros actos, las 
obras bajo la generosa di
rección del arquitecto mu
nicipal Sr. Pastells, toma
ron un impulso que condu
jo a su terminación en 
1929 bajo dirección del 
nuevo arquitecto munici
pal Sr. Azpiroz. 

El interés de la Cofradía y 
la dedicación y entusiasmo 
de sus cofrades se vio coro
nado por el éxito. 

Para celebrar su septua
genario titulo renovado de 
Alcaldesa, la Cofradía en 
colaboración con el Excmo. 
Ayuntamiento, han dis
puesto que este año, al lle-

gar la procesión de regreso 
a la plaza de Cervantes, la 
Virgen entrará en la Casa 
Consistorial y será llevada 
al Salón de Plenos, donde 
el Alcalde le impondrá 
como Alcaldesa la nueva 
medalla que ha elaborado 
la Corporación municipal. 
Tras breves palabras del 
Alcalde, del señor Obispo y 
de la Presidente de la Co
fradía, la Virgen retornará 
a su carroza y proseguirá 
la procesión hasta la Igle
sia Magistral, donde se im
pondrán las medallas a los 
nuevos hermanos y se can
tará la Salve. 

Noticias de viejos croni
cones, que recoge José 
García Saldaña en su bre
ve pero magnífica Historia 
de la Santísima Virgen del 
Val, dicen que en 1379 el 
Ayuntamiento hizo voto de 
acompañar a la virgen en 
sus salidas y desde enton
ces se la viene denominan
do en todos los documen
tos como Patrona. titulo ci
vil a la vez que religioso, 
que lo vienen empleando 

Una de aquellas noches 
de fuerte tormenta también 
fueron a la ermita los ado
radores. Estaba tan malo el 
camino que fueron dos 
conductores: Andrés Lope
sino y Fernando Gutiérrez. 
Y ocurrió que a alguien se 
le olvidó que la Hostia para 
la adoración de los fieles se 
coloca en una custodia y 
ésta se quedó en Alcalá. 
Nos tocó a Julián Alba 
Alarcos y a mí venir a bus
carla a la parroquia de 
Santa Maria en la "vespa" 
¡que tenía Julián!, el afor
tunado poseedor de una 
moto "vespa". 

Tanto a la venida desde la 
ermita como a la vuelta, pi
samos y despanzurramos 
todos los charcos y nos pu
simos de barro hasta las 
orejas, pero a las once de la 
noche los adoradores noc
turnos pudieron clavar los 
regatones de sus lanzas de 
oración en el suelo y elevar
las a lo Alto. 

Fue por Usted, Señora del 
Val. 

El Cronista de la Ciudad 

ambas instituciones en sus 
cartas y oficios, y lo cierto 
es que desde la Edad Media 
el Ayuntamiento hizo voto 
solemne de asistir a las 
funciones religiosas de la 
Virgen y a sus procesiones, 
salvo en excepcionales cir
cunstancias muy especia
les. 

Dicho titulo le fue retira
do a la Virgen en la 11 Re
pública, en 1932 por la 
Corporación municipal, y 
vuelto a renovarle solemne
mente, y por unanimidad, 
por otra Corporación muni
cipal, presidida por un al
calde alcalaíno de grata 
memoria, Arsenio Lope 
Huerta, en 1984. 

Hoy, una vez más, la cor
poración municipal, presi
dida por otro alcalde alca
laíno, Bartolomé González, 
honra al pueblo de Alcalá 
imponiendo la nueva insig
nia de la Corporación a su 
Patrona. 

Ella, con su Hijo en bra
zos, nos lo muestra como 
"el camino, la verdad y la 
vida! (Jn 14,6) haciéndonos 
sentir la cercanía de quien 
es Amor y mostrándose así, 
Ella misma, como Madre de 
misericordia y de los hom
bres. 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJOLERO 

PUERTA de Madrid 



Como cada año, continúo 
hojeando el libro de Actas de 
esta Cofradía, y veo que el 
primer escrito dice: NOTIFI
CACIÓN: Se comunica a D. 
Gregorio Azaña Díaz que por 
antigüedad le corresponde 
ser Hno. Mayor y Prioste, 
desde la fiesta de este año 
hasta el siguiente. Firmado 
por el Hermano Secretario, 
Melchor Fernández a 16 de 
agosto de 1904. 

21 de agosto, junta gene
ral. 

Se reúnen en la casa mora
da del Prioste D. Gregorio 
Gallego a las 11 de la maña
na, D. Luis Morcillo, D. Bal
tasar Salinas, D. Gregorio 
Azaña, D. Francisco Buen
día, D. Alejo Sánchez, D. 
Melchor Fernández, leída el 
acta anterior fue aprobada. 

El objeto de esta junta era 
para preparar la función de 
Ntra. Señora. "Así mismo se 
acordó, que las dos funcio
nes de Iglesia se hicieran 
como el año anterior, el pri
mer día con orquesta, si po
día ser, de los dos sermones 
se encargó el Sr. prioste, D. 
Gregorio Gallego y D. Grego
rio Azaña, y lo mismo para la 
música de las dos procesio
nes, las rifas como el año an
terior se eligió para ello a los 
mismos comisionados". 

13 de septiembre 
Admitidos de Hermanos a 

D. Antonio Machicado y D. 
Francisco Mínguez, habien
do abonado 96 reales y 12 
céntimos para el fondo y 1 
real para muñidor. 

DILIGENCIAS: 
"El día 16 de septiembre a 

las cinco de la tarde se llevó 
en procesión a Ntra. Sra. del 
Val desde la iglesia de Jesui
tas a su Ermita, acompaña
da por el Ilustre Cabildo y el 
Excmo. Ayuntamiento y can
tidad de devotos. 

Al día siguiente a las ocho 

Hace un siglo 

Cargos, juntas y fies e 
Ntra. Sra. del Val en 1904 

de la mañana se celebró la 
misa por todos los Herma
nos difuntos de esta Cofra
día, a las 11 h. la función 
principal con el coro de los 
Seises, predicando las Glo
rias de Ntra. Excelsa Patro
na Maria Santisima del Val 
el Sr. Miguel Barragán y el 
celebrante D. Manuel Picazo 
y diáconos D. Bel... Pérez y 
D. Eugenio Casas, los tres 
de la Magistral, terminada la 
misa y dicha la oración del 
Espíritu Santo, tomó el Ce
tro D. Gregorio Azaña. 

Por la tarde a las cinco, 
después de la Novena se 
cantó la Salve a Maria Santí
sima del Val, al día siguien
te a la misma hora se celebró 
la segunda función sin or
questa, predicando el Sr. 
Gregorio Carranza, siendo el 
celebrante y diáconos los 
mismos que el día anterior. 

El domingo 25 a las cuatro 
de la tarde salió Ntra. Seño
ra de la Ermita en un coche, 
acompañada por un sacer
dote y dos Hermanos, por 
estar la tarde amenazando 
lluvia y el camino malo para 
ir en procesión, parando en 
el convento de las monjas de 
afuera en el que se hizo la 
Novena y se cantó la salve, a 
las cinco salió en procesión, 
asistiendo el Ilustre Cabildo 
y el Excmo. Ayuntamiento y 
la música del Regimiento de 
Infantería de Wad-ras, por la 
calle de Roma, plaza Mayor, 
calle Libreros a la Iglesia de 
Jesuitas, donde está la Ima
gen a la veneración de los 
fieles, la procesión ha sido 
acompañada por muchos 

Hermanos y público, a 27 de 
septiembre de 1904. 

9 de octubre, junta general 
Reunidos en la casa mora

da de D. Gregorio Azaña, 
mediante papeleta de aviso, 
a las once de la mañana, se 
dio principio a esta junta es
tando presentes, D. Gregorio 
Azaña, D. Eugenio Casas, D. 
Francisco Mínguez, D . Fran
cisco Buendía, D. Anastasio 
Hernández, D. José Flores, 
D. José Momblona, D. Mel
chor Fernández. Leída el 
acta anterior fue aprobada 
por unanimidad. 

Al haber fallecido el señor 
Depositario D. Francisco 
Mínguez, presenta las cuen
tas su hermano y son apro
badas y después de cambiar 
algunas condiciones referen
tes al cargo se le acepta a 
este señor para el cargo de 
nuevo Depositario de la Co
fradía. 

El Prioste que entrara en 
este año D. Gregorio Azaña 
Díaz era hermano de D. Ma
nuel Azaña, que años des
pués seria presidente de la 
República. 

Se nombra a dos Cofrades 
como comisionados para que 
se encarguen las medallas 
para los nuevos Cofrades así 
como una tirada de estam
pas ya que la Cofradía tiene 
la lámina de cobre para ello. 

El Sr. Secretario hace sa
ber que al no haber recogido 
nadie el premio del cordero 
blanco de la rifa y que había 
sido regalado por la hija de 
D. Lorenzo Machicado, se le 
pide a D. Gregorio Gallero se 
lo lleve con su ganado hasta 

la rifa del año siguiente. 
Como podréis ver no se· 

hace mención a las obras de 
la Ermita, ya que si recordáis 
en el año anterior se nombra 
comisión para darlas co
mienzo. 

Los nuevos Hermanos si
guen pagando su cuota en 
reales y nos hemos perdido 
algo tan bonito como oir can
tar al coro de los Seises en la 
función principal. 

Como habréis observado 
este año debido a las obras 
de la Iglesia Magistral, a la 
Virgen se la rinde culto en la 
Iglesia de Jesuitas, y tampo
co fue el primer ni último 
año que la Imagen de Ntra. 
Señora es trasladada en co
che por las inclemencias del 
tiempo. 

Y como dato curioso, el 
cordero blanco que nadie re
clamó, al próximo año no se
ria lechal o recental sino 
pascual. 

Como siempre, nada sobre 
el trabajo de las camareras 
de la Virgen, pero a esto va
mos a ponerle remedio a cor
to plazo. 

Y poco más que contar, 
para mí sigue siendo un ho
nor el poder hojear este libro 
de vez en cuando, porque le
yendo estas páginas vislum
bras la historia de nuestra 
venerada Patrona y la de la 
ciudad. 

Sólo me queda dar las gra
cias a esos hombres y muje
res que con su trabajo, qui
zás no reconocido, hicieron 
posible que todo lo que com
pone esta Cofradía haya lle
gado hasta nosotros. Gracias 
a todos ellos. 

Que la Virgen del Val nos 
proteja a todos. 

Micalea ALTÉS CAUSAPIÉ 
Presidenta de la Ilustre 

Cofradía 
de Ntra. Sra. del Val 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 
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Con una misa mavor en la que se impusieron 
cruciliios a los nuevos cotrades v diplomas a 
los hermanos mavores 

Con una misa baturra v una comida de 
hermandad esta colradía cerró las nestas en 
honor a su Cristo 

la Cofradía del Santísimo la Cofradía del Cristo de la 
Cristo de la Agonía celebró Esperanza celebró la fiesta 
su tiesta con motivo de la de la Exaltación de la Cruz 
Exaltación de la Santa Cruz 

Por ser el domingo más cer
cano al 14 de septiembre, día 
de la Exaltación de la Santa 
Crnz, la Cofradía. del Santísi
mo Cristo de la Agonía celebró 
su fiesta en la que volvieron a 
demostrar una vez más la fe y 
el fervor que le profesan al 
Cristo que da nombre a la Co
fradía. la fiesta consistió en 
una misa mayor en la que se 
impusieron los crucifijos dis-

18 de septiembre de 2004 

tintivos de esta hermandad a 
los nuevos cofrades y se entre
gó un diploma a los hermanos 
mayores salientes, al hermano 
mayor y a la hermana mayor, 
ya que en esta cofradía este tí
tulo es paritario. La ceremonia 
estuvo ambientada por un 
cuarteto de cuerda, dos violi
nes, viola y chelo, que inter
pretaron varias piezas clásicas 
durante la misa. 

En las Claras se reunieron el 
pasado domingo gran número 
de fieles que no quisieron per
derse la misa baturra con la 
que los miembros de la Cofra
día del Cristo de la Esperanza 
y del Trabajo quisieron honrar 
a su Cristo con motivo de la 
celebración de la Exaltación 
de la Santa Cruz, que ~egún el 
calendario religioso debería 
celebrarse el día 14 de sep
tiembre, adelantando la fecha 
para que cayera en domingo. 
La misa baturra contó con la 

participación del coro del Cen
tro Regional de Aragón, _quie
nes ataviados con sus trajes 
regionales pusieron música a 
la ceremonia religiosa. A la 
misa asistieron representan
tes del Colegio de Guardias 
Jóvenes de la Guardia Civil, 
con los que esta cofradía está 
hermanada. Tras el oficio reli
gioso, los miembros de la co
fradía celebraron una comida 
de hermandad a la que acu
dieron en torno al centenar de 
personas. 

PUERTA de Madrid 
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A l volver de las vacaciones esti-
vales, en su 
número 

correspondiente 
al día 21 de agos
to, PUERTA DE 
MADRID daba 
cumplida cuenta 
-con el reportaje 
cuyo encabezamien
to reproducimos a 
la derecha de estas 
líneas-- del propósito 
expresado por el 
obispo de Alcalá 
durante la celebración 
de la fiesta de los San
tos Niños, patronos de 
la ciudad complutense, 
tendente a cambiar la 
fecha de esta festividad. 
Después de la publica
ción en PUERTA DE 
MADRID, diversos 
medios informativos se 
hicieron eco de esta noti
cia, que tal vez resulte 
poco relevante para la 
mayoría de la población 
complutense actual, pero 
aún parece capaz de conmo
ver a los ~calaínos más pre
ocupados por la conservación 
de las tradiciones. 
La Institución de Estudios 
Complutenses, una entidad 
cultural cuya razón fundamen
tal para existir es producir y 
divulgar documentación ilustra
tiva de la realidad histórica de 
Alcalá, ha elaborado formal
mente un manifiesto cuyo conte
nido, en síntesis, se concreta es 
una oposición -no por razonada 
menos frontal- a tal cambio de 
fecha. 
A continuación publicamos el texto 
completo del Manifiesto de la 
I.EE.CC. 

Manifiesto de la Institución de Estudios Complutenses 
sobre el· anunciado cambio de la fiesta de los Santos Niños 
La Institución de Estudios Complutenses, fiel a los postulados de sus Estatutos fundaciona
les, renovados en el año actual por prescripción legal de 2002, considera que es su obligación 
manifestar claramente su postura en el asunto que se trata a continuación e INVITA A LAS 
DEMAS CORPORACIONES DE LA CIUDAD a sumarse a nosotros en la forma respetuosa y firme 
que consideren oportuna. Acaso bastaria enviar a este periódico la adhesión a este manifiesto. 

LajWlta de gobierno de la bién de que es nuestra obli- de Madrid-Alcalá. Y, sobre 
Institución de Estudios Com- gación defender los valores todo, son de los compluten
plutenses, reWlida el día 7 culturales y las tradiciones ses. 
de septiembre, analizó entre de nuestra Tierra. No podemos entender que 
otros asWltos la noticia de No podemos entender que, se quiera hacer ese traslado 
prensa, recibida antes por para que se celebre en toda y que más de 200 poblacio
transmisión oral de personas la Archidiócesis de Madrid la nes que tienen a nuestros 
presentes, que recogían la festividad de nuestros patro- santos por patronos sigan 
frase del Señor Obispo Com- nos, sea preciso el cambio celebrándolos el día 6 de 
plutense en la que afirmó su anWlciado. Es claro que cada agosto. 
intención de trasladar lafes- una de las tres diócesis tiene No podemos entender que 
tividad de los Santos Niños, sus santos propios, los nues- se hayan podido trasladar 
Justo· y Pastor, al día 7 de tras son de todos al menos fiestas mucho mayores y jun
agosto para que no coincidie- desde que se fundó el Semi- damentales en la Fe, como 
ra con la festividad de la nario Menor de los Santos las de la Ascensión y el Cor
Trans.figuración del Señor: Niños Justo y Pastor por el pus Christi pasadas del jue-

Somos conscientes de que Arzobispo-Obispo José Maria ves al domingo, más por 
no nos corresponde el gobier- Cos y Macho en 1903 con el razones políticas y laborales 
no de la Iglesia, pero sí tam- carácter de toda la diócesis que de gobierno de la Iglesia, 
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y no pueda hacerse igual con 
la de la Transfiguración, 
importante sin duda, pero de 
menor raigambre, menos 
solemnidad y celebración 
eclesial que las anteriores y 
que, al menos a los legos, 
nos parece de menor rango 
que las dos primeras cüa
das. 

Nos parece que, después 
de esta última manifesta
ción nuestra, el cambio 
anunciado es una ofensa 
gratuita a los fieles devo
tos de los Santos Niños, 
a los alcalaínos fieles de 
Alcalá, católicos malos, 
unos; medianos, otros 
y buenos, no pocos. 
Todos ellos llevan una 
gotita de Fe apoyada, 
muchas veces. en 
hechos populares y 
sencillos; tradiciones 
que no quieren ver 
moverse con argu
mentos teológicos 
poco inteligibles. 
Entre otras cosas 
porque, ¿cuántas 
veces se nos ha 
hablado de la 
trascendencia e 
importancia de la 
Transfiguración 
del Señor en 
nuestras cate
quesis? 

Acaso los 
complutenses 
pudieran 
entender una 
propuesta de 
cambio al 7 

La Institución 
de Estudios Complutenses 
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.. El PP maneia la cultura con partidismo v por su cuenta" 

Fran Pérez: ··peligra el FesUVal de Clásicos" 
El jueves día 9 de septiembre el coordinador local de IU, Fran Pérez, dio una rueda de pren
sa en el ayuntamiento para advertir de la posible desaparición del Festival de Clásicos y cri
ticar la política cultural del PP. Pérez afirmó que el PP amenaza con suprimir la financiación 
de la CAM al Festival de Clásicos, no apuesta por la cultura y la manipula de forma parti
dista y sin consultar con las demás instituciones con la antelación debida. 

Fran Pérez dijo: "El director 
general, Javier Casal, y la con
cejala de Cultura, Elisa de 
Francisco, dudan sobre la 
continuidad del Festival de 
Clásicos. Es lamentable que el 
PP arriesgue el único festival 
serio de teatro clásico de la 
CAM, indica su compromiso 
con la cultura. Para un res
ponsable cultural, la única 
postura posible es promover el 
Festival de Clásicos, aumen
tando su financiación y su du
ración. Luego han tratado de 
desdecirse, pero la realidad es 
que la CAM se plantea elimi
nar los 150.000 euros que de
dica al Festival de Clásicos 
porque habrá una programa
ción de teatro en el Corral de 
Comedias. Creemos que nada 
tiene que ver el Corral de Co
medias con el Festival de Clá
sicos. Una ciudad que busca 
un futuro cultural debe tener 
muchas infraestructuras cul
turales, no son contradicto
rias. Javier Casal debe invertir 
mucho más de 150.000 euros 
en Alcalá para que además de 
tener el titulo de Patrimonio de 
la Humanidad nos lo vayamos 
creyendo". 

"Hace un año el consejero de 
Cultura de la CAM dijo que en 
estos días anunciaría la aper
tura del Corral de Comedias 
con una programación. Lo que 

- ha hecho es decir que si rea
bren el Corral de Comedias 

PUERTA de Madrid 

quitan el Festival de Clásicos. 
Esto es de una cortedad de 
miras impresionante y ratifica 
lo que IU lleva mucho tiempo 
denunciando: que para esta 
ciudad ni Bartolomé González 
ni Elisa de Francisco ni Espe
ranza Aguirre tienen un pro
yecto cultural para Alcalá. Eli
minaron de un plumazo el 
programa 'La cultura va por 
barrios' y quieren una cultura 
espectáculo de fuegos artifi
ciales con fiestas de un dia 
como la de Bob Dylan, invir
tiendo mucho dinero pero no 
de modo continuado ni en pro
gramas a largo plazo que ha-

gan que la cultura salga del 
casco histórico y llegue a los 
barrios y a la gente". 

"Parón cultural" 
"Nosotros no creemos en 

esto, sino en las apuestas cul
turales reales y permanentes, 
invirtiendo dinero y recupe
rando infraestructuras.- Ahora 
hay un gran parón cultural en 
Alcalá, no sabemos nada de 
Sementales ni de la factoría 
cultural que se iba a crear allí. 
En algo tan importante como 
el IV centenario del Quijote se 
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inicia tarde la corms1on, las 
ideas del ayuntanúento aún 
no están claras y se crea una 
macrocomisión de asesores 
para distribuir la responsabili
dad de que no exista una pro
gramación cultural. Este equi
po de gobierno no apuesta por 
la cultura". 

"IU pidió ayer telefónicamen
te al gerente de la Fundación 
Colegio del Rey (FCR), Pablo 
Sanz, la convocatoria urgente 
de un consejo de administra
ción de la FCR sencillamente 
para que estudie, debata y 
apruebe la programación de 
otoño, que todavía ni se ha de
batido. Desde el día 6 de julio 
el PP no ha convocado ni un 
solo consejo de administración 
de la FCR Convoca los mini
mos y en muchas ocasiones a 
reclamación de algunos de los 
consejeros. La concejala Elisa 
de Francisco está de vacacio
nes en Uzbekistán, que me pa
rece muy bien el sitio que cada 
cual elija para sus vacaciones, 
pero uno tiene que marcharse 
de vacaciones dejando los de
beres hechos y la programa
ción preparada. No tengo la 
culpa de que Elisa de Francis
co sea concejala de Festejos y 
no pueda tomar vacaciones en 
agosto". 

"Ilegalidad del PP" 
"Lo único que espero es que 

'. en este caso no ocurra lo que 
con los premios Ciudad de Al
calá, cuando la concejala Elisa 
de Francisco y Bartolomé 
González como presidente de 
la FCR trajeron al consejo de 
administración del 6 de julio 
una propuesta de bases sobre 
los premios Ciudad de Alcalá 
que ya había sido impresa y 
distribuida por la ciudad por
que el PP la había decidido en 
exclusiva, ignorando que exis
te un consejo de administra
ción y que la FCR tiene unos 
órganos legales de dirección. 
Avisamos al PP para que no lo 
vuelva a hacer, si no iremos al 
juzgado. Para que no repitan 
esta ilegalidad hemos pedido 
al gerente de la FCR, ante la 
ausencia de la concejala, que 
se convoque un consejo de ad
ministración antes del dia 30 y 
lo antes posible, no el día 29, 
porque si no los consejeros es
taremos pintando la mona, sin 
tiempo para proponer alterna
tivas a las propuestas que 
traiga el PP. Pero ya nos han 
dicho qúe convocarán el con
sejo a fin de mes, lo que de
muestra que el PP trabaja la 
cultura de forma partidista y 
por su cuenta. En tres meses 
no habrán reunido ni un con
sejo de administración de la 
FCR Por tanto, no se ha he
cho todavía balance del con
cierto de Bob Dylan ni de los 
premios Ciudad de Alcalá ni 
de toda la actividad cultural". 
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Blanca Marsillach v Juan Gea estUVieron magistrales 
en esta versión hecha por Ana Diosdado de la obra de John Godber 

Abril en Parístriuntó en el Teatro Salón Cervantes 
Los días 11 y 12 de septiembre 

tuvo lugar en el Teatro Salón Cer
vantes la representación de "Abril 
en París", en la que los actores 
Blanca Marsillach y Juan Gea es
tuvieron magistrales en su papel de 
Bet y Al respectivamente. Ana 
Diosdado fue la encargada de ver
sionar y dirigir este montaje que 
llenó el teatro y dejó un magnífico 
sabor de boca entre el público. 

Con prácticamente un lleno ab
soluto en la segunda y última re
presentación de la obra Abril en 
París, se despidieron por esta oca
sión los actores Blanca Marsillach 
y Juan Gea del Teatro Salón Cer
vantes. La versión y dirección de 
la obra de John Godber fue llevada 
a cabo por Ana Diosdado, quien 
acertó plenamente en escoger a es
tos dos actores, que llenaron el es
cenario con su magnífica interpre
tación de Bet y Al , todo un reto, ya 
que tener continuamente a dos 
mismos actores durante toda la re
presentación y que sepan mantener 
atento al público, no es tarea nada 
fácil, sin embargo, Blanca y Juan 
Gea lo consiguieron. 

Sin restarles méritos, pero tam
bién la versión de Ana Diosdado y 
la frescura y actualidad de la obra 
de Godber ayudó mucho, ya que 
narra la vida de una pareja que está 
hoy en· día a la vista de todos, que 
ocurre en cualquier parte de la o
ciedad occidental. Bet y Al, son un 
matrimonio inglés, aunque bien 
podría ser, como he dicho anterior
mente de cualquier punto de un 
país occidental, que viven sin ali-
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cientes, con una vida atrapada en 
la rutina en la que las discusiones 
por los fracasos mutuos y los de
fectos de cada uno, son el único 
tema que hay entre ellos y que pro
voca fuertes discusiones, en las 
que la ironía de cada uno va golpe
ando incesantemente hasta llegai:.• 
al cansancio y la conclusión de que 
siguen llevando una vida de fraca
sados de la que no pueden salir. Al, 
es un delineante aún joven, de 38 
años, que es aficionado a la pintu
ra y quiere cambiar de trabajo, sin 
embargo sólo encuentra rechazos 
en las empresas a donde va y cose
cha las críticas de su mujer, que ve 
siempre cómo los cuadros son 
siempre los mismos y de una pési
ma calidad. Bet por su parte, traba
ja en una tienda y cuando regresa a 
casa sólo está pendiente de los 
concursos de la televisión y revis
ta , a los que manda instancias en 
las que tiene la esperanza de ganar 
algún premio que les cambie la 
vida. Precisamente, aunque Al se 
lo reproche, esto será lo que les 
cambie la vida, ya que tras una dis
cusión Al ve la televisión en donde 
aparece una foto de Bet que ha ga
nado un viaje para dos personas a 
París, con todos los gastos paga
dos. Aunque Al, en un principio no 
quiere ir, finalmente va y es este 
viaje el que les transforma la vida. 
Es su primer viaje al extranjero y 
gracias a él los ojos se les abren a 
los dos. Vuelven a descubrir el 
amor entre los dos, incluso sus 
nombres, que hasta el viaje no los 
habían pronunciado y aunque sien
ten el complejo de "paletos que no 
han salido nunca de su país", que
dan fascinados por todo lo que 
ven, por la gastronomía del lugar y 
aunque conscientes que la estancia 
sólo durará dos días, la aprovechan 
al máximo, pues saben que proba
blemente no se repita. Sin embar
go, al regreso a casa, sienten que 
esas alas que habían desplegado en 
esos días, no se pueden cortar y es 
nuevamente Bet quien toma una 
decisión que aunque arriesgada, es 
la que les produce la felicidad. Bet 
vende el piso donde vivían y se 
trasladan nuevamente a París, en 
donde Al, tras ver a la Gioconda le 
renueva y pinta unos cuadros que 
gustan a Bet, que incluso empieza 
a ver cómo Al tiene futuro de pin
tor. Es por eso por lo que Bet toma 
esa decisión arriesgada de vender 
el piso, sabe que en París está la fe
licidad de los dos y no duda en re
gresar. 

En definitiva, Abril en París, es 
una brillante comedia, que no cae 
en un humor facilón, sino que es 
cuidado y que llega muy bien al 
espectador, sobre todo si tiene en 
el escenario a estos dos grandes 
actores. También cabría decir, que 
al igual que en la película de Wo
ody Allen, Un final made in Holly
wood, París es la salvación de los 
fracasados, todos allí tienen su ho
gar caliente que los espera y acoge 
para renovarlos y salvarlos de la 
rutina absurda de todos los días. 

Monteleón 
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Los vecinos se manifestaron enérgicamente haciendo ruido con las cacerolas con silbatos junto a la pancarta 

la plaza está en un lamentable estado, especialmente el solado, que ha 
causado numerosos accidentes a los vecinos 

los vecinos de la calle Segovia se mannesraron con 
cacerolas para pedir la re1odelaciín de la plaza 
Hartos del abandono en que se encuentran, debido al lamentable estado de la calle Se
govia y de la plaza que ha provocado numerosos accidentes, los vecinos se echaron a 
la calle con cacerolas y silbatos para pedir una remodelación ya. Los concejales de Ur
banismo, Obras y Servicios, y Medio Ambiente también acudieron y se comprometie
ron a que el 30 de junio de 2005 estaría como nueva, sin embargo los vecinos dudan 
de ello ya que no es la primera vez que reciben esta promesa. 

Los vecinos de la calle Sego- vas, especialmente del concejal cinos y vecinas, explicó a este 
vía, hartos de ver cómo pasa el de Medio Ambiente Jesús Do- semanario: "Vivo aquí desde 
tiempo y que no se actuaba en mínguez. Ante esta pasividad y hace 30 años. El Ayuntamiento 
la plaza, se echaron a la calle el tras las numerosas preguntas entonces, con unos 28 vecinos 
pasado jueves 9 de septiembre de los vecinos, Salvador Guar- dio los materiales y los vecinos 
con cacerolas, silbatos y una diá, les explicó la situación y los pusimos la mano de obra. Pero 
pancarta en que se leía "plaza instó a movilizarse, cosa que hi- me parece a mí que tras treinta 
nueva ya", para protestar por el cieron el pasado jueves. años, ya era el momento de que 
abandono en el que se encuen- esto se remodelara, porque lle-
tra la plaza, en la que no se ha "Llevamos mucho vamos mucho tiempo así, la 
hecho nada desde que se hizo tiempo aguantando, gente se cae, se accidenta, los 
hace treinta años, con materia- perros vienen aquí. ... Porque 
les del Ayuntamiento, pero con la gente se cae Y además esto está dejado de la 
la mano de obra de los vecinos. se accidenta" mano de Dios. Aquí hay niños 
Tan sólo en el último año se ins- pequeños y personas mayores, 
taló una fuente que para nada Rosa Diaz, vecina de la zona si pagamos unos impuestos jus-
ha sido del agrado de los veci- que se manifestó junto a sus ve- to es que se nos escuche". 
nos, ya que su ubicación no es 
la ideal. 

PUERTA DE MADRID ya ade
lantó la noticia en el mes de oc
tubre del año 2003, en que los 
concejales Jesús Domínguez, de 
Medio Ambiente y Javier Fer
nández de Obras y Servicios, vi
sitaron la zona a petición del 
concejal del Distrito V, Salvador 
Guardiá, para que vieran los 
puntos en que hacía falta una 
inversión importante, debido al 
estado en que se encuentran al
gunas zonas. Desde entonces 
hasta en la actualidad el conce
jal, Salvador Guardiá ha mos
trado en numerosas ocasiones a 
este semanario su preocupación 
ante la pasividad que veía en los 
concejales del gobierno, ya que 
preguntaba por cómo se encon
.traba la recJacción de los proyec-
tos y tan sólo encontraba evasi- Los niños también se manifestaron con sus pancartas 
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Sagrario muestra el lugar 
donde tuvo el accidente 

que le produjo la rotura de 
cúbito y radio 

Una vecina de 
82 años se cayó en 
agosto y se rompió 
el cúbito y el radio 

Una de las pruebas que con
firman el mal estado de la plaza 
y que ha habido accidentes es el 
caso de Sagrario Potenciano, 
que explicó: "El día 4 de agosto 
me caí y me fracturé el cúbito y 
el radio. Me escayolaron y me 
dijeron que hasta dentro de 40 
días no me la pueden quitar". 

"Espero que cuando 
arreglen la plaza 
se acuerden de los 
minusválidos y 
pongan rampas" 

Otra de las vecinas, que tiene 
a una hija en silla de ruedas, 
explicó el calvario que pasa 
cada vez que transita por la pla
za debido al lamentable estado 
del suelo: "Cada vez que paso 
con mí hija por aquí vamos a 
trompicones, debido a cómo 
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Los concejales del PP dialogaron con los vecinos y se comprometieron a remodelar la plaza. 
Salvador Guardiá y Teresa Arias apoyaron a los vecinos que reclaman también que no se olviden de los minusválidos 

está la plaza. Además no hay 
rampas para poder subir o bajar 
aqui y lo paso fatal porque ella 
va creciendo, va pesando más y 
es muy dificil para mí moverla 
por aqui. Espero que cuando 
arreglen la plaza se acuerden de 
los minusválidos, no sólo aqui 
sino en el resto de la ciudad". 

"Domínguez me llegó 
a decir cuando le 
preguntaba por el 
proyecto que me 
tranquilizara que 
aún tenía tres años 
de mandato" 

El concejal del Distrito V, Sal
vador Guardiá, estuvo junto a 
los vecinos para apoyar su rei
vindicación. También la vocal de 
Izquierda Unida Teresa Arias, 
así como representantes de la 
Asociación de Vecinos "El Val", 
que también estuvieron presen
tes. Salvador Guardiá hizo me
moria de los intentos que ha he
cho desde que tomó posesión 
del distrito para que se reforma
ra la plaza, pidiendo la redac
ción de un proyecto para esta y 
otras zonas, y así poder él desde 
el distrito hacer pequeñas 
obras, hasta que el Ayunta
miento destinara la partida co
rrespondiente: "En octubre del 
año 2003, traje al concejal de 
Obras, Javier Fernández y al de 
Medio Ambiente, Jesús Domin
guez, para que vieran esto y les 
pasé una relación de todo lo que 
había que hacer, porque aqui se 
trata de toda la calle, más la de 
Villalar de los Comuneros que 
hay que urbanizarla entera. 
Mandé por escrito toda la rela
ción y dejé hasta enero o febre
ro, porque el compromiso era 
que había que hacer un proyec
to. Yo les planteé que en función 
del proyecto el distrito podía ir 
haciendo cosas, pero siempre 
sobre plano, no sobre lo que a 

,. mi o a quien fuera le pareciera. 
A partir de febrero empecé a 
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preguntar una vez al mes a ver 
cómo estaba el proyecto y la úl
tima respuesta que tuve de Do
minguez, en el mes de junio, fue 
"tengo tres años para hacerlo". 
A partir de ahí ya no sé nada 
más, tan sólo que el proyecto no 
se ha empezado. Ahora dice que 
la plaza estará para junio del 
año que viene, ya veremos si eso 
se cumple. Yo en septiembre me 
reuní con los vecinos porque me 
lo pidieron y les planteé que se 
movilizaran, así lo han hecho y 
parece que ha dado resultado". 

"Nos hemos 
comprometido a que 
el 30 de junio del año 
que viene esta plaza 
esté arreglada" 

En la cacerolada, estuvieron 
también presentes Luis Fuen
tes, concejal de Urbanismo, Je
sús Dominguez, concejal de Me
dio Ambiente y Javier Fernán
dez, concejal de Obras y Servi
cios, quien tras hablar con los 
vecinos, al igual que sus compa
ñeros, apaciguó a los manifes
tantes anunciando el compro-

miso de que la plaza estaría lis
ta para el 30 de junio del año 
que viene. Jesús Dominguez ra
tificó a PUERTA DE MADRID 
este compromiso: "Para el año 
que viene la plaza estará lista. 
Hay que redactar el proyecto. 
Nos reuniremos con una comi
sión de vecinos para explicarles 
el proyecto y que presenten las 
enmiendas que crean oportu
nas, lo buzonearemos y tras ha
cer una valoración económica se 
seguirán los pasos oportunos 
para que el 30 de junio del año 
que viene esté terminada". Sin 
embargo, lo que no entra dentro 
de ese proyecto es la calle Villa
lar de los Comuneros que se en
cuentra en las mismas condicio
nes, al menos por el momento. 
Por último, Dominguez dejó un 
recadito a Salvador Guardiá: 
"Quiero decir a los vecinos que 
este equipo de gobierno se com
promete y cumple, a mí me gus
taría saber el presidente del dis
trito que hoy está aquí durante 
cuatro años que ha presidido 
este distrito qué labor ha hecho 
para que se hiciera. Yo felicito a 
'los vecinos que se movilizan por 
su barrio, quizá el que sobra 

Momento de la reunión de los concejales con los vecinos 

aquí hoy es Salvador Guardiá". 
Quizá lo que verdaderamente 

sobraba es ese comentario, ya 
que Salvador Guardiá, desde 
que tomó posesión del distrito 
tras las últimas elecciones, ha 
estado trabajando para mejorar 
el distrito y especialmente esa 
plaza. Prueba de ello es que ins
taló allí bancos y como indicó a 
este semanario anteriormente, 
ha estado preguntando conti
nuamente cómo iba la redac
ción del proyecto, recibiendo 
por su parte evasivas y la frase 
recogida anteriormente, es decir 
"tengo tres años para hacerlo". 
Lo que queda claro es la afirma
ción que hizo ante este semana
rio el vocal de la asociación de 
vecinos en el distrito, Fernando 
Gomecello explicó escéptico: "No 
sé si estará para junio del año 
que viene. Este es un problema 
que todos los Ayuntamientos 
que hemos tenido hasta la fecha 
siempre están diciendo que lo 
van a hacer y no lo hacen". 

Reunión 
con los vecinos 
El lunes 13 de junio se reu

nieron los concejales de Urba
nismo, Luis Fuentes y Jesús 
Dominguez de Medio Ambiente 
con tres representantes de los 
vecinos de la calle Segovia, con 
Rosa Diaz, María Sánchez y Ma
risa Cárdenas. Los concejales 
reiteraron que se remodelaría la 
plaza. cambiando los árboles, 
alcantarillado y red de aguas e 
instalando juegos infantiles con 
suelo de goma como en el par
que San Isidro. Explicaron que 
en breve recibirían por escrito el 
compromiso y se los avisaría 
cuando esté el proyecto redacta
do para que lo vean y presenten 
enmiendas si lo creyeran conve
niente. Las representantes de 
los vecinos escucharon atenta
mente las explicaciones de los 
concejales, les trasladaron los 
problemas más urgentes que 
habría que solucionar y esperan 
que cumplan la promesa, ya 
que si no volverán a la calle. 
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Los concejales de IU piden que se limpien los aparcamientos del IVIMA ya que es un foco de infección 

los concejales de Izquierda Unida visharon el distrho 111 
v el ponavoz, Francisco Calles, sacó una conclusión: 

"Algunas zonas del distrito 111 están como 
si hubiera atacado Bush con sus tropas" 
El grupo de concejales de Izquierda Unida visitó en los inicios de este curso político el distri
to m para denunciar el mal estado en que se encuentra, sobre todo la periferia, como es el ba
rrio de la Rinconada y los aparcamientos del IVIMA, "recordamos al PP que el distrito m no se 
acaba en Ronda Fiscal con Reyes Católicos, hay otras zonas que tienen que pasearse y dar so
luciones a los problemas del distrito". El portavoz de Izquierda Unida anunció que su grupo se
guirá visitando los distritos, denunciando el mal estado de éstos y escuchando a los vecinos. 

Los concejales de Izquierda 
Unida, Francisco Calles, Fran 
Pérez y Salvador Guardiá, co-

menzaron el curso político vi
sitando el distrito III para 
comprobar in situ el estado 

en que se encuentra. Junto a 
Jaime Salamanca, miembro 
de la Asociación de Vecinos, 

(Especial Mamá] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del parto, con un cuerpo irreconocible 

y desmoralizante. 

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
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visitaron especialmente la pe
riferia del distrito el día 11 de 
septiembre. Francisco Calles, 
portavoz de Izquierda Unida, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID: MSi bien es cierto que 
la plaza del Barro se ha re
modelado en este año, todo lo 
que es la periferia está aban
donada y parece como · si el 
señor Bush hubiera atacado 
con sus tropas, como por 
ejemplo en la Rinconada, que 
parece que lo ha dejado aso
lado como lrak". 

Los concejales de Izquierda 
Unida comenzaron la visita 
viendo las obras del aparca
miento de la calle San Vidal, 
que van a buen ritmo. Des
pués prosiguieron cruzando 
Ronda Fiscal y llegando hasta · 
la Rinconada, donde compro
baron el estado de la zona: 
MEl concejal de Medio Am
biente, Jesús Dominguez, 
aparte de dedicarse a cam
biar papeleras o a que Urba
ser las cambie, ya que se su
pone que las habrá pagado 
Urbaser, debería dedicarse 
entre otras cosas a darse 
vueltas junto al señor Huys
mans por la ciudad, primero 
para que la conociera, ya que 
no sale de su despacho, y vie
ra cómo están los barrios de 
la ciudad. En este caso, ha
blando del distrito III , debería 
ver la infinidad de alcorques 
vacíos que hay en zonas nue
vas, árboles secos y el estado 
de los jardines. Los vecinos 
de la calle Río Arlanza nos co
mentaron que antes había 
una gran cantidad de bancos 
y ahora mismo no queda ni 
uno, está todo arrasado". 

La nave situada 
al final de Río Arlanza, 
un peligro para todos 
Muy cerca de ese punto, al 

final de la calle Río Arlanza, 
donde actualmente se pone el 
mercadillo de los miércoles 
hasta que finalicen las obras 
del aparcamiento de la calle 
San Vidal, hay una nave que 
en su día se proyectó para 
centro comercial. Sin embar
go, a dia de hoy las obras es
tán paralizadas. Los conceja
les de Izquierda Unida pasa
ron al interior y comprobaron 
la situación que hay ahí que 
consideran peligrosa: MNos 
imaginamos que se paraliza
ron las obras por razones le-
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IU se pregunta si esto algún día fue zona deportiva, ya que al igual 
que otras zonas del distrito están deterioradas 

gales. Creemos que ya ha pa
sado el suficiente tiempo para 
dar una salida a esa ilegali
dad, ya sea destruyéndolo o 
arreglándolo y dándole la uti
lidad que en su momento se 
pensó. Lo que no puede ser es 
que siga como está, ya que 
dentro puede pasar cualquie
ra, incluso los niños, y caerse 
en un socavón que hay enor
me, que imagino seria para el 
hueco del ascensor" 

"El campo de fútbol 
de la Rinconada debería 
estar funcionando 
desde hace tiempo" 
También muy cerca de ese 

IU denuncia el lamentable estado 
de los vestuarios del campo de fútbol de la Rinconada 

punto se encuentra el campo 
de fútbol de la Rinconada, 
que en el pasado mes de julio 
presentaba un lamentable es
tado, lleno de hierbas y car
dos, tal y como mostraron a 
este semanario los vecinos de 
la zona. Calles explicó: "Pare
ce que es un campo de fútbol 
que ha dejado de utilizarse 
hace 20 años, cuando aún ni 
ha empezado. Está en un es
tado lamentable, sobre todo 
los vestuarios, que están to
talmente destrozados". Calles 
también denunció la inexis
tencia de zonas verdes en esta 
zona, algo que no se explica: 

Jaime Salamanca, Fran Pérez, Francisco Calles y Salvador Guardiá 
visitaron el centro comercial de la Rinconada, que está sin terminar 

los aparcamientos del NIMA. 
Calles explicó: "Los aparca
mientos es un pFoblema que 
lleva mucho tiempo así. Ya 
que el PP lleva gobernando en 
la Comunidad de Madrid 9 
años, y ahora están también 
aquí deberian darle una solu -
ción ya y no permitir que 
aquello se siga deteriorando, 
ya que los aparcamientos es
tán en un estado lamentable y 
lleno de basura. Allí es donde 
más parece que han pasado 
los tanques del señor Bush 
arrasando Alcalá. Los techos 
de los bajos de los edificios de 
las viviendas, las entradas de 
los garajes y todo el mobilia
rio está en estado cochambro
so. Aunque no corresponda al 
ayuntamiento, al menos de
beria limpiar todo aquello, 
aunque sólo sea por mante
ner la seguridad y la higiene, 
ya que no se puede mantener 
una parte de Alcalá en ese es
tado". 

"Es un barrio en expansión 
que deberia estar cuidado y 
está totalmente abandonado. 
La avenida de Roma, en la 
que tendria que haber una 
zona ajardinada y verde, es 
un nido de ratas, llena de ar
bustos y maleza. Muy cerca 
viven vecinos, que han habla
do con nosotros y nos han 
presentado estos problemas". 

Solución al 
aparcamiento del IVIMA 
El grupo de concejales de Iz-

quierda Unida visitó por últi
mo junto a Jaime Salamanca 
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En la fotografía, los socialistas Jesús Martínez "Susi", Pablo González y Pedro Losas junto a los 
contenedores instalados, uno de ellos sobre la acera, en la avenida de Ajalvir. 

El PSOE anrma que Medio Ambiente lunciona mejor cuando el concejal v 
el gerente están de vacaciones 

"En Alcalá hemos llegado al caos 
medioambiental'' 
El portavoz del grupo de concejales del PSOE en el ayuntamiento, Pablo González, afirmó que 
"cuando mejor ha funcionado la concejalía de Medio Ambiente es cuando !'l concejal, Jesús 
Domínguez, y el gerente del Instituto de Planificación Ambiental, Miguel Angel Pérez Huys
mans, han estado de vacaciones". Para Pablo González "hay en Alcalá muchos ejemplos de 
que hemos llegado al caos medioambiental". Uno de ellos, según el portavoz socialista es la 
colocación de contenedores en medio de aceras sin que se permita el tránsito de peatones". 

Los concejales del PSOE pu- sólo y exclusivamente se está visto cómo están estos conte
sieron uno de estos ejemplos: haciendo una política de me- nedores supongo que habrían 
Un contenedor de papel y otro dio ambiente desde un despa- puesto solución al problema". 
de ropa usada en medio de la cho. No conocen la calle y se Según González "cuando 
acera sin permitir el paso de olvidan de la participación mejor ha funcionado el área de 
los peatones: "Es algo que se ciudadana. Si el concejal o el Medio Ambiente es cuando Je
puede ver en el Chorrillo, con- gerente del Instituto de Plani- sús Domínguez y Miguel Ángel 
cretamente en la avenida de ficación Ambiental hubieran Pérez Huysmans han estado 
Ajalvir en su confluencia con salido a la calle y hubieran de vacaciones". 
la calle Manuel de Falla, muy 
cerca de la residencia de an-
cianos. Si este es el medio am
biente del PP yo prefiero que 
se dediquen a otras labores y 
no a decir que están haciendo 
una gestión relacionada en 
todo momento con el medio 
ambiente". 

Pablo González afirmó que 
"esto es algo que depende di
rectamente del área de limpie
za y de un concejal, como es 
Jesús Domínguez Picaza, que 
en Alcalá no da mucho juego 
que digamos. En este caso 
cualquier peatón se tiene que 
bajar de la acera a la calzada 
de la avenida de Ajalvir y todos 
sabemos el tráfico que soporta 
pues es una vía de acceso a la 
ciudad. El problema es que 
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Es doctor en Filología 
Hispánica por la 
universidad de Alcalá 

Francisco 
Peña se 
incorporará 
al grupo 
municipal 
socialista 

Francisco Peña se incor
porará próximamente, 
como concejal, al Grupo 
Municipal Socialista de 
Alcalá de Henares, una 
vez sea ratificado su nom
bramiento en el pleno mu
nicipal correspondiente. 

"La incorporación de 
este compañero significa 
un reforzamiento en el 
trabajo del Grupo Munici
pal en el área de cultura, 
por la amplia formación y 
experiencia de Francisco 
Peña en este sector", afir
mó pablo González, porta
voz del Grupo Municipal 
Socialista. 

Francisco Peña es doc
tor en Filología por la uni
versidad de Alcalá y ejerce 
su actividad laboral como 
catedrático de literatura 
del curso nocturno de un 
instituto de nuestra ciu
dad y profesor de literatu
ra de la universidad de Al
calá de Henares. En cuan
to a su actividad política y 
sindical la desarrolla 
como militante del PSOE y 
afiliado a la UGT. 

Según marcan los pro
cedimientos administrati
vos, está previsto que 
Peña sea ratificado como 
concejal del Grupo socia
lista en el pleno municipal 
del próximo octubre. 
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Tomará posesión del acta de conceial el día 19 de octubre 

"Mi obietivo es intentar potenciar 
la cultura desde el avuntamiento" 
El nuevo concejal del PSOE, Francisco Peña, habrá de esperar hast a el pleno ordinario del 
mes de octubre, que se celebrará el día 19 de ese mes, para jurar o prometer el cargo y t o
mar posesión del acta por la que sustit uirá a la dimisionaria Magdalena Moreno en el grupo 
de concejales socialistas. La dimisión de Magdalena Moreno se hará oficial en el pleno de 
septiembre, el día 21, momento en el que se tramitará a la junta elect oral para que aprue
be la toma de posesión del siguiente candidato en la lista del PSOE para las elecciones mu
nicipales de 2003. Si antes del 19 de octubre no se convoca un pleno con carácter extra
ordinario, Peña deberá esperar hasta ese día para tomar posesión del acta. 

El catedrático Francisco 
Peña será el tercer concejal 
que entre en la corporación 
municipal complutense para 
cubrir el puesto dejado por 
un compañero dimitido; todo 
ello en apenas año y medio 
de mandato municipal. El 
primero que dimitió fue Ma
nuel Peinado, cabecera de 
lista del PSOE en las munici
pales y teórico jefe de la opo
sición. El ex alcalde fue el 
mentor del propio Peña a 
quien incluyó en la lista del 
PSOE constituyendo una 
sorpresa puesto que el cate
drático no había tenido prác
ticamente ninguna actividad 
militante en la Agrupación 
Socialista de Alcalá. Con la 
dimisión de Manuel Peinado 
entró en la corporación mu
nicipal Concepción Navio, 
esposa del miembro de la 
junta gestora del PSOE en 
Alcalá, Fernando Fernández 
Lara, que a su vez es porta
voz socialista en el ayunta
miento de Meco. 

A continuación presentó su 
dimisión por motivos de sa
lud el concejal del PP Rodol
fo Gómez de Vargas, a quien 
Bartolomé González enco
mendó la concejalía de Desa
rrollo Económico. Su dimi
sión obligó al alcalde a hacer 
una reestructuración del go
bierno municipal al entrar en 
el grupo Jesús Fernández 
Pascual. 

La tercera dimisión ha sido 
la de Magdalena Moreno, nú
mero dos en la lista del PSOE 
en las elecciones municipa
les. Con ella el PSOE ha per
dido en año y medio a sus 
dos primeros de la lista para 
las municipales de 2003. 

Potenciar la cultura 
Francisco Peña manifestó a 

PUERTA DE MADRID que 
"mi objetivo al entrar en el 
ayuntamiento como concejal 
es potenciar la cultura y la 
educación puesto que en
tiendo ·que Alcalá necesita 
estar a una altura mayor en 
estos aspectos". 

Preguntado acerca de si no 
puede ser para él un incon
veniente el haber entrado en 
la lista de la mano de un 
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Francisco Peña, futuro concejal socialista 

hombre, Manuel Peinado, 
que ya no forma parte del 
grupo socialista, Peña reco
noció que "en efecto, entré de 
la mano de Manuel Peinado 
para hacerme cargo del área 
de cultura desde el gobierno 
municipal en caso de que 
hubiéramos ganado las elec
ciones. Ahora no quiere decir 

que los objetivos sean los 
mismos, es evidente, pero es
toy convencido de que se 
pueden hacer muchas cosas. 
Es cierto que Manuel Peina
do ya no está aquí, pero si
guen los mismos compañe
ros y el programa electoral 
con el que nos presentamos 
a las elecciones". 

Juan Francisco Peña Martín tiene 52 años de edad y es 
catedrático de Literatura y doctor en Filología. Como cate
drático imparte clases de lengua y literatura en el instituto 
Complutense, pero además es profesor asociado de la uni
versidad de Alcalá. 

Francisco Peña está separado de su esposa con la que 
tuvo tres hijos. En la actualidad, según reconoció a PUER
TA DE MADRID disfruta de un año sabático en el mundo de 
la enseñanza para dedicarse a la investigación, lo que le per
mitirá dedicar a la política municipal una mayor parte de su 
tiempo. Si Manuel Peinado hubiera sido elegido alcalde en 
2003 tenía para Francisco Peña encomendada la concejalía 
de Cultura y posiblemente también la de Educación, todo 
ello en función de las negociaciones que hubiera tenido el 
PSOE con JU que lógicamente no estaría dispuesta a ceder 
una concejalía que está considerada como una de las más 
importantes por la trascendencia pública de la gestión. 
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Según Francisco Peña "está 
previsto a través de los pri
meros contactos con el grupo 
de concejales que voy a for
mar parte de la comisión in
formativa social, que engloba 
las concejalías de Juventud, 
Deportes, Cultura, Festejos, 
Educación e Infancia, etc. Y a 
este respecto voy a aprove
char para hacer mi primera 
propuesta: que esta comisión 
se divida en dos porque con 
tantas áreas de gestión es 
imposible que los temas se 
puedan tratar con la debida 
profundidad. Hay que tener 
en cuenta que en esta comi
sión se engloban un total de 
ocho áreas de gestión, lo cual 
me parece excesivo". 

A pesar de no poder tomar 
posesión del acta de concejal 
hasta el mes de octubre, 
Francisco Peña ya ha tomado 
contacto con sus compañe
ros y reconoció que se está 
poniendo al día en todo lo 
que se refiere a la política 
municipal. 

En la corporación munici
pal se va a sentar muy cerca 
del que fue un alumno suyo, 
el coordinador de IU, Fran 
Pérez: "Llevo 2 7 años dando 
clases en Alcalá y a lo largo 
de este tiempo he tenido mu
chos alumnos. Es cierto que 
uno de ellos es Fran Pérez, 
que ahora es concejal de IU. 
También fue alumno mío 
Luis Vargas, que fue concejal 
del PP en el mandato ante
rior y ahora es asesor del 
equipo de gobierno". Sin em
bargo no ha sentado cátedra 
entre ninguno de sus actua
les compañeros en el grupo 
socialista. 

Peña no tendrá dedicación 
exclusiva al ayuntamiento: 
"Como profesor me he toma
do un año sabático para de
dicarme a la investigación. 
Eso quiere decir que tengo 
tiempo para dedicar al ayun
tamiento. Mi objetivo es dedi
carlo para poner mi granito 
de arena en intentar recupe
rar el gobierno de la ciudad 
para la izquierda. Yo creo 
que no se debió perder nun
ca pero que ahora hay que 
ponerse a trabajar para re
cuperarlo". 
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La calle Mayor se ganó hace tiempo merecidamente el honor de ser la calle peatonal con más tráfico 
del mundo. El ayuntamiento la quiere con el aspecto que muestra bajo estas líneas. 

Pese a que teóricamente es peatonal desde hace más de veinte años 

El avuntamiento conará al tráfico la calle Mavor 
El martes día 14 de septiembre hubo junta de gobierno local con 94 puntos, dos de ellos dedicados al 
Día Europeo sin Coches, que se celebrará el miércoles día 22 de septiembre. Para festejarlo, el ayun
tamiento cortará al tráfico rodado varias zonas del centro de la ciudad, incluida la calle Mayor, pese 
a que ésta está declarada peatonal desde 1983. La junta también se refirió a nuevas obras y zanjas que 
se harán en el casco histórico. El alcalde, Bartolomé González, resumió la sesión en rueda de prensa. 

En el punto 44 se aprobó 
que el ayuntamiento asuma el 
coste de cualquier modifica
ción del informe del arquitecto 
municipal emitido el 1 O de 
septiembre para las obras de 
urbanización que se harán en 
las calles Damas e Infanta 
Catalina y en el entorno de la 
Puerta de Madrid. Sobre este 
punto Bartolomé González 
comentó: "Serán obras para 
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mantener y mejorar las canali
zaciones de saneamiento de 
esas zonas, igual que las obras 
que se están haciendo actual
mente en las calles Nueva, 
Cervantes y Ramón y Cajal. 
En estas tres últimas calles 
las obras también son de 
saneamiento y se están 
haciendo ahora porque no 
queríamos que coincidieran 
con las ferias". 

Día sin Coches 
El alcalde continuó: "En el 

punto 79 se ha concedido 
autorización para las activida
des programadas para la festi
vidad de Nuestra Señora del 
Val. En el punto 84 se ha 
autorizado la ocupación de la 
plaza de Cervantes entre las 
15:00 y las 22:00 horas del 22 
de septiembre para celebrar el 

• 

Bartolomé González dio cuenta 
del contenido de la reunión. 

Día Europeo sin Coches. En 
ese mismo horario se cerrará 
al tráfico rodado la plaza de 
Cervantes, la calle Mayor y 
una parte de la calle Libreros. 
En el punto 85, dentro de las 
actividades del Día Europeo 
sin Coches, se autoriza un 
paseo ciclista a las 18:00 
horas por zona urbana. En el 
punto 87 se adjudica el sumi
nistro de equipos de protec
ción individual y vestuario 
para el plan 2004 de promo
ción de la accesibilidad y de la 
supresión de barreras arqui
tectónicas urbanas mediante 
la reparación integral de las 
aceras y de las calzadas de la 
ciudad, por el periodo de un 
año y con un gasto límite de 
17.147,69 euros". 

El primer edil añadió: "En el 
punto 88 hemos adjudicado el 
suministro de materiales eléc
tricos y de iluminación para la 
plaza Luis de Antezana, por el 
periodo de seis meses y con un 
gasto límite de 7 . 176,08 
euros. En el punto 89 se ha 
adjudicado el suministro de 
áridos para el parque munici
pal de servicios, para el perio
do de un año y con un gasto 
límite de 161.696,81 euros. 
En el punto 90 se autoriza la 
ocupación de la plaza de Cer
vantes y de la plaza de San 
Diego el día 11 de octubre 
para desmontar el 'Mercado 
del Quijote'. La junta del 27 de 
julio ya aprobó el montaje de 
este mercado, que ocupará 
ambas plazas los días 8 , 9 y 
1 O de octubre. También se 
permite la ocupación de la pla
za de los Santos Niños del 4 al 
29 de octubre para la Feria del 
Libro Antiguo y de Ocasión. 
En el punto 93 se autoriza la 
ocupación del recinto ferial 
para celebrar la VI Feria de 
Antigüedades Alcalá de Hena
res, Patrimonio Mundial de 8 a 
18 horas. En el punto 94 se 
adjudica la instalación de aire 
acondicionado en la concejalía 
de Educación por 42.950 
euros y un plazo de ejecución 
de tres semanas y media". 
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Crescencio Vicente, Florencio Campos, Jesús Pajares y Jesús Martinez 'Susi'. 

Florencia Campos dio una rueda de prensa sobre el caso Ferrer 

"Mi equipo de gobierno queda exonerado" 
El martes día 14 de septiembre el ex alcalde de Alcalá Florencio Campos ofreció en el ayun
tamiento una rueda de prensa para anunciar el auto judicial del caso Ferrer, que fue notifi
cado una semana antes, tal como PUERTA DE MADRID publicó la semana pasada. Campos 
afirmó que con este auto él y su antiguo gobierno municipal quedan exculpados de las acu
saciones que les formularon. El ex alcalde estuvo acompañado por el que fue su primer 
teniente de alcalde y concejal de Urbanismo, Crescencio Vicente; por el ex concejal del PCE 
Jesús Pajares y por el concejal socialista y miembro de la gestora del PSOE Jesús Martinez 
'Susi'. Entre el público hubo otros concejales y directivos del PSOE local apoyando a Campos. 

Florencia Campos Corona 
fue alcalde de Alcalá por el 
PSOE entre 1987 y 1995. Poco 
después de perder la alcaldía 
se vio envuelto en el caso 
Ferrer al ser acusado de haber 
adjudicado obras ilegalmente 
a ciertas empresas a -cambio 
de comisiones que habría 
cobrado para financiar sus 
campañas a la alcaldía. La 
denuncia concreta contra Flo
rencia Campos fue interpuesta 
por IU a través de 36 militan
tes. Después de que estallara 
el caso Ferrer, Campos fue 
suspendido de militancia en el 
PSOE. El martes día 7 de sep
tiembre de 2004 el juez Arturo 
Zamarriego Fernández, del 
juzgado de primera instancia e 
instrucción número 4 de Alca
lá de Henares y su partido, 
notificó un auto judicial en el 
que declaraba que las opera
ciones de Florencia Campos 
podían haber sido arriesga
das, poco cuidadosas e inclu
so reprochables, pero no delic
tivas. 
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"Un simple peón" 
Con motivo de este auto 

judicial, Florencia Campos 
convocó la rueda de prensa: 
"Hoy llegamos al final del mal 
llamado caso Ferrer, un lar
guísimo proceso contra mí y 
otras personas que data del 
siglo pasado y llega ahora a su 
último capítulo, según mi 
impresión, aunque otros ten
gan otra. Todo empezó en la 

Navidad de 1996 cuando en 
un centro de recreo de -alto 
standing de los Pirineos se fra
guó una operación contra lo 
que se llamaba 'polanquísmo' 
para que el entonces gobierno 
creara medios de comunica
ción adictos y aniquilara los 
contrarios. Florencia Campos 
fue simplemente el peón que 
permitió iniciar esta gran ope
ración que pasaría por la CAM 
y terminaría con el presidente 
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del Gobierno y con Jesús 
Polanco. Se montó una cam
paña de prensa aprovechando 
el desarrollo de la comisión de 
investigación, se filtraban 
todas las declaraciones a 
pesar de no ser honesto ni éti
co y supuestamente se hacían 
reuniones para concertar 
cómo se debían desarrollar los 
hechos, todo para prolongar al 
máximo el proceso". 

El ex alcalde continuó: "Este 
caso tiene efectos jurídicos. 
Primero, el juez, el fiscal y 
todas las partes intervinien
tes, salvo lógicamente la acu
sación, piden unánimemente 
el archivo de todo el expedien
te. En el auto del caso, el juez 
ha desglosado punto a punto 
cada una de las fiüsas imputa
ciones y no sólo no hay ningu
na prueba, ni siquiera un indi
cio racional. Segundo, en este 
procedimiento se han practi
cado todas las actuaciones 
que se hari considerado perti
nentes. Dije a mi abogado que 
no nos opusiéramos a ningu
na prueba o comparecencia 
testifical que pida la acusación 
por estrambótica y ajuridica 
que pareciera. Es más, de 
motu proprio incorporamos a 
los miembros de la comisión 
de investigación al juzgado 
para que pudieran testificar 
todo lo que dejaron entre 
nebulosas en la comisión. Así 
estuvieron presentes lós 
miembros de IU, que puso la 
denuncia, y del PP". 

"Nos acusaron 
de haber sutraído 
documentación" 
Campos siguió: "En tercer 

lugar, nada apunta a un solo 
delito penal, sólo a una posible 
vía administrativa que ya esta
bleció el Tribunal de Cuentas. 
El auto dice que todas nues
tras actuaciones se ajustaron 
a la legalidad ¡Y llegaron a 
acusarnos a Crescencio Vicen
te y a mí de haber sustraído 
documentación del ayunta
miento! En definitiva, aunque 
la acusación todavía ha 
impuesto un recurso, este 
auto judicial cierra la vía 
penal, igual que el Tribunal de 
Cuentas cerró la vía adminis
trativa. Esto exonera comple
tamente la gestión colectiva de 
un equipo de gobierno que se 
había puesto interesadamente 
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El juez Arturo Zamarriego ha declarado en su auto que las 
actuaciones de Florencio Campos pueden haber sido 
dudosas y reprochables, pero no constituyen delito. 

en duda y que hoy queda 
absolutamente clara". 

Florencia · Campos añadió: 
"Voy a explicar por qué tengo 
hoy a estos tres compañeros 
compartiendo mesa conmigo. 
Jesús Pajares fue compañero 
de gobierno en 1979, él en el 
PCE y yo en el PSOE. Crescen
cio Vicente también lo fue en 
mi último mandato. Ambos 
estuvieron conmigo en la mesa 
en la que convoqué la primera 
rueda de prensa cuando 
empezó el procedimiento, en la 
que demostré que mis ingre
sos eran absolutamente trans
parentes y así lo establece el 
auto. Jesús Martinez 'Susi' es 
del grupo de concejales del 
PSOE y de la gestora de la 
Agrupación Socialista Alcalaí
na. Por tanto, me han apoyado 
siempre en los momentos más 
difíciles. He sido una de las 
personas más investigadas del 
'estado', por Hacienda, por el 
fiscal y por los denunciantes 
que pagaron a detectives y 
espías que me seguían a todas 
partes. Pero ha quedado sufi
cientemente claro que mi 
patrimonio no tiene ninguna 
duda". 

"País de bastardos" 
Crescencio Vicente también 

intervino: "España es un país 
monárquico tradicional y con 
los Austrias y los Barbones 
tuvo muchos bastardos que 
no han desaparecido. Este 
caso es una confirmación de la 
bastardia que se practica en la 
sociedad española. El dia 7 de 
septiembre salió el auto judi
cial que exonera a Florencia, 
debe ser un gran día para él, 
para su familia y para el parti
do. También debería ser un 
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día de lágrimas para otros, 
pero no lo será porque no tie
nen ética ni vergüenza política 
y les vale todo con tal de con
seguir sus objetivos. Pero yo 
creo que el PP, más los des
centrados que acogió el PP y 
que actualmente son pania
guados, más IU, más algún 
grupo que hizo juicios mediá
ticos y más algunos miembros 
del PSOE, todos deberían sen
tir mucha vergüenza, pero no 
la sentirán porque no la tie
nen". 

PUERTA DE MADRID pre
guntó si no se arrepentían de 
haber apoyado al grupo que 
traicionó a Campos cuando 
cayó en desgracia y Crescen
cio Vicente contestó: "Si no 
hubiera bastardias no ocurri
rían estas cosas. La gente 
toma opciones y hay gente 
para la que no existe ni la leal
tad ni la gratitud ni el respeto. 
Fíjate que ahora que tanto se 
está manoseando la constitu
ción, en este proceso se han 
violado derechos constitucio
nales, ahí está el articulo 20 
apartado 2 de la constitución 
y ahí está el derecho a la pre
sunción de inocencia de cual
quier acusado, que en este 
caso no se ha respetado. Pues 
eso es lo que ocasionan las 
bastardías. Son consecuen
cias de los bastardos, que hay 
muchos desgraciadamente , 
más de los que pensamos. Yo 
creo que algunos de ellos por 
vergüenza deberían ahora 
tomar alguna decisión con 
valentía. Pero claro, no son 
valientes, son cobardes". 

El ex concejal del PSOE José 
Macias también intervino: 
"Que el PP restituya a Floren
cia la medalla de la ciudad que 
le dio y luego le quitó". 

fiestas Distrito V 
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Florencia Campos atisba la salida del túnel al caso Ferrer: 

"lo peor de todo ha sido 
el sufrimiento de mi familia" 
El ex alcalde complutense Florencio Campos declaró a PUERTA DE MADRID que por fin ve 
la salida al largo proceso que se ha dado llamar "caso Ferrer" por el supuesto cobro de comi
siones ilegales siendo alcalde de Alcalá por el PSOE. Todo ello a pesar de que los abogados 
Luis Suárez Machota y Carmen Nogales Herrera presentaron recurso de reforma ante el juz
gado de primera instáncia número 4 de Alcalá en nombre de Carmen Adrados Marcuende y 
35 personas más militantes de Izquierda Unida que se personaron en el juzgado ejercitando 
la acusación popular en la que aparecía como imputado Florencio Campos. El ex alcalde dijo 
que por fin siente que la larga pesadilla que han vivido tanto él como su familia está a pun
to de terminar, ya que el auto del juez Arturo Zamarriego Fernández no deja margen a la 
duda con el sobreseimiento y archivo de las actuaciones emprendidas por la acusación popular. 

- Ha pasado mucho tiempo 
desde que empezó el caso 
Ferrer el día 7 de enero de 
1997. ¿Qué ha ocurrido 
durante este tiempo? 

- Han sido siete años y 
medio los que han pasado. La 
verdad es que ha sido mucho 
tiempo de sufrimiento, sobre 
todo en los primeros momen
tos. A partir de ciertas fechas 
llegas a aceptar la realidad por 
terrible o costosa que sea esa 
aceptación. Los primeros años 
fueron durísimos, puesto que 
empiezas a preguntarte si lo 
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que estás viviendo es una rea
lidad o es un mal sueño. Al no 
tener conciencia de haber 
cometido ninguna irregulari
dad, todo lo contrario, puesto 
que siempre he sido muy 
escrupuloso, te llegas a pre
guntar dónde has fallado y no 
encuentras ninguna respues
ta. Eso es lo peor, el no poder 
dimensionar cuáles son las 
razones por las que estás en 
esta situación. A partir de ahí 
te empiezas a crear fantas
mas, que hay elementos que 
no controlas, que sabes dónde 

están pero que en el fondo lo 
estás sufriendo. Empiezas a 
mirar a todos los lados, a 
dudar de todo y a perder la 
seguridad en muchas de las 
cosas que tenias como firmes 
y correctas e incluso de los 
comportamientos de algunas 
personas que considerabas 
que estaban fuera de toda 
duda. 

- ¿Se ha sentido traicionado 
en todo este proceso? 

- Completamente. Ése es el 
sentimiento más negativo, lo 
que te vacía. Personas en las 

que tenias una confianza ciega 
y de repente te encuentras con 
que han estado jugando con 
todo, que era una meta para 
conseguir otras cosas. Sí, he 
sentido la traición, desde la de 
mi secretaria personal, que al 
fin y al cabo es una pobre 
mujer que me traicionó en lo 
más sagrado que es la con
fianza, a gente de mi propio 
partido que utilizó para su 
medro personal esta situación, 
importándole muy poco los 
sentimientos mios e incluso 
los de mi familia, que es lo 
peor. Al fin y al cabo yo era 
una persona pública y corria 
con los riesgos que conlleva el 
cargo, pero mi familia, mis 
hijos y mi mujer, que siempre 
han estado alejados de todo" 
este asunto, se vieron sacudi
dos muy de cerca por este 
asunto. 

- ¿Qué es lo que más le ha 
dolido? 

- Lo peor de todo ha sido 
precisamente el sufrimiento de 
mi familia, sobre todo de mi 
mujer. Ella es una persona 
muy sufrida, no suele hablar 
mucho de estas cosas, pero 
con mirarnos a nosotros nos 
veía cómo nos afectaba todo 
esto. Yo he notado cómo ella lo 
ha sentido por dentro de una 
forma terrible. Mis hijos esta
ban empezando a hacer su 
carrera profesional y también 
lo han acusado. En todo este 
caso ésta ha sido la peor 
moneda que he tenido que 
pagar, la del sufrimiento de mi 
familia. 

- Recuérdeme cómo empezó 
todo aquel 7 de enero, en 
1997, cómo vivió usted aque
llos momentos en los que apa
recía en el ojo del huracán. 

- El 7 de enero saltó la noti
cia a través del diario El Mun
do y de Televisión Española. 
Aquello desde el principio ya 
fue una cosa muy rara porque 
ser portada de los telediarios 
durante 48 horas y estar en 
las tiradas de un periódico 
nacional da una dimensión del 
asunto que se te escapa. A 
partir de ahí surgió la comi
sión de investigación en el 
ayuntamiento, que se creó ese 
mismo mes de enero y se cerró 
en el mes de mayo de ese año 
sin atender a ninguna razón 
objetiva. La razón para cerrar
la y enviar el asunto al fiscal 
fue porque no se habían podi-
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Florencio Campos se fotografió en el ayuntamiento con diversos exconcejales que acudieron a apoyarlo. De izquierda a dere
cha: José Macias, Crescencio Vicente, Mariví Salazar, Florencio Campos, Ricardo Flores, Urbano Brihuega y Jesús Pajares. 

do demostrar mis aflrmacio
nes. La comisión de investiga
ción tendría que haberse 
orientado a demostrar qué es 
lo que había de cierto en las 
denuncias. Por más documen
tación que nosotros aporta
mos diciendo que todo aquello 
era incierto, que estaban todos 
los irúormes y que el secreta
rio del ayuntamiento certifica
ba que todo era cierto, el 
asunto se derivó al fiscal gene
ral, quien no encontró nada y 
por la vía de oficio se lo envió 
al fiscal anticorrupción. Él 
tampoco vio nada y determinó 
que el asunto fuera a un juz
gado normal. 

- ¿Fue entonces cuando se 
presentó la denuncia por par
te de 36 militantes de Izquier
da Unida que llevaba al terre
no de lo penal el asunto? 

- En el mes de diciembre de 
1997 pedí al fiscal de Madrid 
comparecer y tener una decla
ración voluntaria ante él. Fue 
entonces, poco después, cuan
do se presentó la denuncia de 
JU y el fiscal determinó que el 
asunto se presentase en un 
juzgado ordinario pidiendo 
incorporarse al proceso. Así 
fue como comenzó el caso aquí 
en Alcalá. 

- También intervino el Tri
bunal de Cuentas, ¿no? 
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- Sí, a raíz de eso hubo una 
especie de lotería en la que el 
gobierno presidido por el PP 
decidió que hubiera unas 
auditorías aleatorias a ayun
tamientos, curiosamente regi
dos por la oposición, por el 

PSOE. Al empezar por la letra 
A se encontraron con Alcalá de 
Henares. El Tribunal de Cuen
tas instruyó y a continuación 
cerró sin encontrar nada. Pero 
ésa era la vía administrativa; 
la que emprendió JU era la 
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penal. Con el paso del tiempo, 
tanto una como otra han que
dado cerradas. De hecho, el 
auto del juez firmado el 6 de 
septiembre de este año dice 
que no hay delito y que se ten
dría que haber seguido la vía 
administrativa en la que ya se 
dijo que no había absoluta
mente nada ilegal. 

- ¿En qué ha cambiado usted 
a lo largo de todo este caso? 

- Espero que en nada. Qui
zás esto me ha hecho ser un 
poco más distante a los acon
tecimientos. Quizás he apren
dido a no contestar, a no pro
nunciarme inmediatamente 
ante los acontecimientos. Es 
posible que yo antes tuviera 
cierto pronto y eso es lo que 
quizá me ha cambiado, en ser 
un poco mas reflexivo. Espero 
no haber cambiado. 

- ¿Regresará a la militancia 
en el PSOE si le retira la sus
pensión de la misma? 

- Ésa fue una decisión que 
tomó el partido y que yo respe
té en aquel momento. Es una 
suspensión de la que no se me 
dio ningún tipo de conoci
miento ni traslado. Yo espero 
que ahora el partido tome la 
decisión correspondiente. Una 
vez que la tome ya decidiré lo 
que voy a hacer. 
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Fran Pérez V.Fernando Fernández, de acuerdo: 
''Vamos a poner la primera piedra para recuperar el gobierno municipal" 

PSOE e IU deciden su futuro en este otoño 
El ~OE e Izquierda Unida coinciden este año en la renovación de sus órganos de dirección 
en Alcalá. Con ello se adelantarán al Partido Popular, que también tiene previstas elecciones 
internas para determinar su dirección local, si bien este proceso será posiblemente en in
vierno . Izquierda Unida elegirá su nueva presidencia y su nuevo consejo político en una 
asamblea que se celebrará en e l mes de noviembre y en la que los tres grupos mayoritarios, 
pluralistas, partidarios de Ángel Pérez y Plataforma de Izquierdas, buscan el consenso. El 
PSOE elegirá también su comisión ejecutiva en una asamblea prevista para el 2 de octubre y 
en la que dejará de funcionar la comisión gestora. Tanto el actual coordinador político de IU, 
Fran Pérez, como el portavoz de la gestora socialista en Alcalá, Fernando Fernández Lara, re
conocieron a PUERTA DE MADRID que ambos partidos decidirán su futuro este otoño ''en el 
que vamos a poner la primera piedra para recuperar el gobierno municipal en Alcalá". 

Fernando Fernández Lara y 
Fran Pérez explicaron que la re
novación de sus respectivos ór
ganos de dirección contribuirá a 
normalizar la vida política, tan
to en el PSOE como en IU. Los 
socialistas saldrán de un perio
do de crisis interna cuyo mayor 
exponente fue la dimisión de la 
mayor parte de los miembros de 
la comisión ejecutiva, con lo que 
la entonces Federación Socialis
ta Madrileña, hoy Partido Socia
lista de Madrid, creó una junta 
gestora que preparara el terreno 
para la convocatoria de eleccio
nes internas. 

Por su parte, IU quiere salir de 
su descenso a los infiernos des
pués de haber caido en picado 
en los últimos procesos electo
rales. Pareció que IU había toca
do fondo en las elecciones mu
nicipales de 2003 al obtener 
sólo tres concejales, pero los 
posteriores resultados electora
les fueron aún peores para la 
organización. IU busca a nivel 
nacional unas nuevas señas de 
identidad para salir del pozo y 
otro tanto trata de hacer en Al
calá. 

Otoño intenso para IU 

El actual coordinador político 
de IU en Alcalá, Fran Pérez, re
conoció que va a ser éste un oto
ño muy intenso: "Los días 15, 
16 y 17 de octubre se va a cele
brar la asamblea regional de IU 
Comunidad de Madrid con el 
lema 'Relanzar la izquierda ne
cesaria'. Se trata de la séptima 
asamblea regional. Además, los 
días 26, 27 y 28 de noviembre 
se celebrará la octava asamblea 
federal". 

Fran Pérez explicó: "El proce
so a nivel federal tiene que ver 
con los resultados de las elec
ciones europeas. Gaspar Llama
zares puso su cargo a disposi
ción de la ejecutiva y convocó 
una asamblea extraordinaria 
para debatir sin limites y reo
rientar el proyecto de IU en la 
dirección que se vea convenien
te". 

Todavia están por determinar 
las fechas en las que se celebra
rá la asamblea de !U-Alcalá, 
aunque Fran Pérez dijo que será 
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Fernando Fernández Lara y Fran Pérez 

en noviembre: "Hace casi cuatro 
años que se celebró la última 
asamblea en Alcalá. Fue el 22 y 
23 de febrero de 2001 y por tan
to hay que organizar esta sépti
ma asamblea, en la que elegire
mos un nuevo consejo político y 
reorientaremos también la es
trategia política a seguir bajo el 
gobierno del Partido Popular. 
Todo ello con el objetivo de re
conquistar el gobierno munici
pal en el año 2007. Este conse
jo político ha trabajado cuatro 
años, tres de ellos con un go
bierno municipal de izquierdas 
formado por el PSOE e IU y éste 
último con un gobierno del PP. 
Ahora el objetivo político princi
pal del nuevo consejo político 
tiene que ser la reconquista del 
gobierno municipal". 

Otro objetivo de la organiza
ción, según Fran Pérez, tiene 
que ser "el relanzamiento social 
de IU en Alcalá y tener una rela
ción fluida y positiva con todas 
las organizaciones sociales, cul
turales, vecinales, etc, de la ciu
dad. El nuevo consejo político 
tiene que empezar a debatir con 
las entidades para elaborar el 
programa electoral con el que 
nos presentemos a las próximas 
elecciones municipales". 

La fecha de la asamblea local 
tendrá que ser decidida por el 

consejo político local y Fran Pé
rez aseguró que será quince o 
veinte días después de la asam
blea regional: "Es decir, que es
tamos hablando del mes de no
viembre". 

El actual coordinador político 
de IU afirmó: "Lo ideal para esta 
etapa que tenernos por delante 
es que no hubiera demasiadas 
candidaturas. Vamos a trabajar 
para que en la asamblea local 
haya una única candidatura de 
integración. Yo creo que en este 
caso sí hay posibilidades. El 
grupo pluralista, del que yo for
mo parte, viene trabajando de 
forma coordinada con la Plata
forma de Izquierdas y última
mente mantenemos unas rela
ciones mejores con el grupo de 
Ángel Pérez. No se trata de rela
ciones personales, sino de que 
hay una necesidad política de 
que la dirección que salga nue
va de la asamblea sea de inte
gración, que tenga las menores 
diferencias políticas. Si ese ob
jetivo no se consigue habrá las 
candidaturas que tenga que ha
ber". 

Lo que sí parece claro es que 
Fran Pérez será candidato a co
ordinador político: "No parece 
que la discusión pueda estar en 
que yo sea coordinador. En este 
caso la importancia es que la di-
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rección esté unida. O nos uni
rnos superando las tensiones in
ternas o el proyecto político de 
IU se puede estancar. Esto es 
algo válido no sólo para Alcalá, 
sino también para la dirección 
regional". 

El fin de la comisión 
gestora del PSOE 

Con la convocatoria de asam
blea por parte del PSOE en Al
calá están contados los días de 
la comisión gestora que dirige el 
partido desde la masiva dimi
sión de miembros de la última 
comisión ejecutiva en la que era 
secretario general Miguel Bue
nestado. La gestora está dirigida 
por el vicesecretario general del 
Partido Socialista de Madrid, 
Antonio Romero, y por la secre
taria de Política Institucional, 
Ruth Porta, y tiene en Alcalá 
como principal referente a Fer
nando Fernández Lara, que fue 
secretario de organización en la 
ejecutiva dirigida por Miguel 
Buenestado. 

Fernando Fernández Lara, 
como portavoz en Alcalá de la 
comisión gestora, explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Después 
de diez meses de trabajo de la 
comisión gestora vamos a elegir 
una comisión ejecutiva para la 
Agrupación Socialista de Alcalá. 
Tenemos previsto celebrar la 
asamblea en la que elijamos 
nuestra nueva dirección el día 2 
de octubre. Yo creo que la comi
sión gestora ha hecho un buen 
trabajo, tanto en las campañas 
electorales como en los procesos 
internos. Se ha trabajado en la 
proyección del partido y en la 
búsqueda de la unión que nos 
ha llevado a ganar las eleccio
nes generales en nuestra ciu
dad. Una vez cumplidos estos 
objetivos ahora toca partido y 
eso nos lleva a que ese día 2 de 
octubre se realice la elección de 
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la nueva comisión ejecutiva lo
cal. Además se elegirá ese dia a 
los miembros de nuestra agru
pación que nos van a represen
tar en el comité regional del Par
tido Socialista Madrileño". 

La nueva dirección arrancará 
con el objetivo de ponerse en el 
camino de recuperar el gobierno 
municipal en Alcalá. Pero para 
llegar a la elección de la nueva 
dirección la comisión gestora ha 
tenido que realizar un trabajo 
que en opinión de Fernández 
Lara ha sido muy intenso: "Ese 
trabajo ha tenido dos puntos 
clave. Uno ha sido la pacifica
ción interna, el intento de conci
liación de voluntades entre to
dos los militantes y entre las 
mal llamadas sensibilidades de 
nuestra agrupación. Eso nos ha 
llevado a tener un buen escapa
rate de trabajo conjunto en los 
diferentes comités electorales 
que hemos tenido, y poder perfi
lar y poner en común ideas con
juntamente. Eso en los últimos 
tiempos de nuestra agrupación 
no había ocurrido, puesto que 
estábamos siempre sometidos a 
peleas entre unos y otros. Yo 
creo que ya estábamos un poco 
cansados· de esa situación de 
tensión". 

Un aspecto que también des
tacó Fernando Fernández Lara 
es el objetivo, en su opinión 
cumplido, de recuperar la ima
gen de su agrupación ante los 
órganos superiores: "Se ha em
pezado a hacer un trabajo muy 
cercano con la dirección ejecuti
va del Partido Socialista Madri
leño. Yo creo que hemos tenido 
una presencia activa e impor-

. tante, a pesar de no haberse re
flejado en la composición de la 
comisión ejecutiva del PSM. Al
calá ha dejado de ser un proble
ma para pasar a ser una agru
pación más en la colaboración 
de recuperar el gobierno en Al
calá y en la Comunidad de Ma
drid". 

El otro trabajo realizado por la 
comisión gestora ha sido la ac
tualización del censo de militan
tes: "Ahora mismo tenemos 609 
afiliados. Ése es nuestro censo 
actual. Por lo que vimos en la 
representación del congreso re
gional de nuestro partido, so
mos con las de Leganés y Alcor
cón las agrupaciones con mayor 
número de militantes. No ha ha
bido en la actualización del cen
so un proceso de purga. Los 
únicos militantes que se han 
eliminado son los que volunta
riamente decidieron no estar, es 
decir, aquellos que no han satis
fecho el pago de sus cuotas du
rante dos facturaciones. Eso es 
algo que depende directamente 
del comité federal, con lo que ha 
sido éste el que determinado 
quién ha causado baja. Cuando 
comenzó el funcionamiento de 
la comisión gestora el número 
de militantes era de 770". 

El PSOE busca el consenso 
interno en la nueva dirección: 
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Gaspar Llamazares ha de empezar a despejar el futuro de IU 
y Antonio Romero cederá ya la dirección de la agrupación 

socialista de Alcalá al secretario general que ésta elija. 

'Yo creo que lo mejor para mi 
partido es superar de una vez 
por todas las guerras internas. 
Todos y cada uno de los mili
tantes pueden aportar mucho y 
todos podemos trabajar en un 

Darsan Auto, S.A. 

perfil político con una implica
ción directa en la política de la 
ciudad, todo ello con una leal
tad entre todos nosotros que 
nos permita de veras crear un 
proyecto sólido, serio y capaz de 

recuperar el gobierno muruc1-
pal. Yo creo que no hay otro ca
mino y todo lo contrario sería 
un error y una mala solución 
para el partido". dijo Fernando 
Fernández Lara, que dijo desco
nocer quién será el secretario 
general próximo y ni siquiera 
qué candidatos habrá en la 
asamblea: "El secretario general 
será el que como siempre deci
dan las bases del partido". 

De hecho nombres que sue
nan en estos momentos son los 
de Fernando Fernández Lara, el 
de Jesús Dominguez Lazo y el 
de Juan Hoyas. Todos ellos bus
can la vía del consenso, sobre 
todo teniendo en cuenta que el 
grupo de Miguel Buenestado 
puede tener un porcentaje de 
entre el 30 y el 40 por ciento de 
los militantes de la agrupación. 
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Esperanza Aguirre conversó con los niños más pequeños del colegio Dulcinea 

la presidenta regional también inaugurará en la ciudad complutense el 
curso universitario 

Esperanza Aguirre inauguró 
el curso escolar en Alcalá 
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, inauguró el curso escolar 
en Alcalá en un acto celebrado el lunes 13 de septiembre en el colegio Dulcinea, uno de 
los dos centros públicos complutenses con enseñanza en español y en inglés desde este 
curso. El otro colegio es el García Lorca. Esperanza Aguirre destacó su deseo de inau
gurar el curso en este colegio por ser bilingüe y por el nombre del centro, que evoca al 
imaginario personaje femenino del Quijote. Precisamente por la celebración del cuarto 
centenario de la publicación del Quijote, la presidenta regional anunció que también 
inaugurará el curso universitario en la ciudad complutense. 

El acto en Alcalá, celebrado el 
primer día de colegio, contó con 
la presencia del consejero de 
Educación, Luis Peral, y de los 
principales cargos de su conse
jería. Con Esperanza Aguirre es
tuvo también el alcalde, Barto
lomé González, así como la di
rectora territorial de Educación, 
María José García-Patrón. Tam
bién estuvieron presentes el 
concejal complutense de Educa
ción, Francisco Bernáldez, así 
como varios miembros del equi
po de gobierno municipal y el 
portavoz de Izquierda Unida, 
Francisco Calles. No faltaron en 
el acto diversas autoridades 
complutenses como el gerente 
del hospital 'Príncipe de Astu
rias', Ángel Sanz, el inspector 
jefe de la comisaria de Policía 
Nacional, Lorenzo Izquierdo, el 
cronista oficial de la ciudad, La presidenta regional visitó varias aulas en el colegio 
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Francisco Javier García Gutié
rrez, entre otros invitados. 
Quien también asistió y mantu
vo una pequeña conversación 
con la presidenta regional fue la 
presidenta de la Federación Co
marcal de Asociaciones de Pa
dres y Madres de Alumnos, Jua
na Angulo. 

Todos ellos fueron recibidos 
como anfitriona por la directora 
del colegio Dulcinea, situado en 
el parque de los Nogales. Al 
abrir el acto institucional, Victo
ria Jiménez tuvo palabras de 
bienvenida para todos y de 
agradecimiento para la Comuni
dad de Madrid por hacer de su 
centro escolar uno de los dos 
con carácter bilingüe en la ciu
dad complutense. 

Quien también tuvo palabras 
de agradecimiento fue el alcal
de. Bartolomé González lo hizo 
de manera muy especial a la di
rectora territorial, Maria José 
García-Patrón, "mi directora te
rritorial preferida", de quien dijo 
que "ha tenido mucho que ver 
en que el curso escolar se inau
gure en Alcalá". Pero no dejó el 
alcalde complutense de dar las 
gracias a la presidenta regional 
y al gobierno que preside por la 
mejora de la calidad de la ense
ñanza pública con la creación 
en Alcalá de dos colegios bilin
gües. 

Bilingüismo 
Por su parte, Esperanza Agui

rre, corrigió al alcalde y se 
apuntó el tanto de que el curso 
escolar se inaugurara en Alcalá 
por celebrarse el próximo año el 
centenario del Quijote, todo ello 
sin menoscabo de la labor reali
zada por Maria José García Pa
trón. 

Pero Esperanza Aguirre sobre 
todo habló de la importancia de 
las iniciativas que ha adoptado 
su gobierno en materia educati
va: el bilingüismo, el deporte es
colar y el plan de fomento de la 
lectura, que consideró elemen
tos esenciales para mejorar la 
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calidad de la enseñanza. Ade
más, subrayó que el gobierno 
regional ha incrementado hasta 
un 52 por ciento las ayudas a 
las familias socialmente más 
desprotegidas. 

Aguirre explicó que ese día 13 
de septiembre era el primer día 
de clase para los 492.280 alum
nos que comienzan sus estudios 
en los ciclos de Infantil y Prima
.ria, y Educación Especial, y 
mostró su satisfacción por el 
hecho de que 100 alumnos de 
Infantil del colegio público Dul
cinea vayan a recibir la ense
ñanza bilingüe este curso, para 
lo que el centro cuenta con cua
tro maestros de inglés y dos au
xiliares de conversación. 

Los escolares regresaron al colegio el día 13 de septiembre 

Esperanza Aguirre recordó 
que éste es uno de los proyectos 
más ambiciosos que su Gobier
no regional ha puesto en mar
cha para mejorar la calidad de 
la enseñanza pública. En su 
opinión, los ciudadanos avalan 
este proyecto, ya que en los 26 
primeros colegios bilingües de 
toda la región donde ya se im
parte la enseñanza en inglés y 
español, se ha incrementado en 
un 40 por ciento el número de 
solicitudes. 

Además de los dos colegios en 
Alcalá también es bilingüe el co
legio de Meco en la comarca del 
Henares. Para el próximo curso, 
serán 50 los colegios públicos 
donde se impartirá esta ense
ñanza y habrá alguno más en la 
ciudad complutense, pero se
gún dijo Esperanza Aguirre, se 
llegará a un total de 110 centros 
públicos al finalizar la legislatu
ra. 

Colegio para 
el Ensanche 
El colegio Dulcinea tiene una 

capacidad para 500 plazas esco
lares y ha registrado en los últi-

mos tres cursos una importante 
demanda de escolarización, pa
sando de 287 a los 480 alumnos 
que tendrá en el curso actual. 
La Comunidad, consciente del 
importante desarrollo urbanísti
co que registra Alcalá, concreta
mente en la nueva zona de El 
Ensanche, ha previsto la cons
trucción de un nuevo colegio 
público de infantil y primaria, 
con una capacidad máxima de 
450 alumnos. 

Las clases del segundo ciclo 
de Infantil y Primaria y educa
ción especial comienzan este 
año con más alumnos, 13.085, 
en el conjunto de las dos eta
pas; más profesores, alcanzan
do la cifra de 46.334 docentes 

De izquierda a derecha, María José García Patrón, Luis Peral, 
Esperanza Aguirre, Bartolomé González y Victoria Jiménez 
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para el conjunto de los centros 
públicos; más centros y más 
días lectivos: 177 en Primaria, 
superando lo establecido en la 
WCE. 

Además de recordar que, por 
primera vez, la enseñanza no 
universitaria supera en la re
gión el millón de alumnos, la 
presidenta señaló que este cur
so entran en funcionamiento 15 
nuevos centros públicos: once 
Centros de Educación Infantil y 
Primaria (uno en Alcalá, concre
tamente el de La Garena) y cua
tro Institutos de Educación Se
cundaria (IES), lo que, junto a 
las ampliaciones y remodelacio
nes realizadas en otros centros 
de esta enseñanza y de Educa
ción Secundaria, ha permitido 
ofrecer 13.300 plazas más que 
el curso anterior. 

Los municipios en los que ha
brá un aumento más significati
vo de puestos escolares por am
pliación o creación de nuevos 
centros son: Madrid, Humanes, 
Ciempozuelos, Fuenlabrada, Al
calá, Rivas Vaciamadrid, Quijor
na, Navalagamella y Alcoben
das. 

Más colegios, 
más alumnos, 
más profesores 
La consejería de Educación 

destaca, asimismo, el aumento 
del número de alumnos en se
gundo ciclo en Infantil, un 5,2 
por ciento, con 167.014 alum
nos, 8. 7 40 más que el pasado 
curso, y Educación Primaria, 
con 320.804, experimenta un 
crecimiento de 1,09 por ciento, 
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3.470 alumnos más. Los cen
tros de Educación Especial, con 
4.462 alumnos, tienen 875 
alumnos más que el curso pasa
do. El total asciende a 492.280 
alumnos para segundo ciclo de 
Educación Infantil, Primaria y 
Educación Especial. 

Igualmente, es importante 
destacar la incorporación en 
este curso de 465 nuevos profe
sores, de los que 199 son maes
tros de Infantil y Primaria. Con 
éstos, el número de docentes 
para estas etapas se eleva a 
23.048, la cifra más alta de los 
últimos años. 

Incremento en becas 
y ayudas 
La presidenta de la Comuni

dad reiteró el esfuerzo que el go
bierno regional que preside rea
liza para extender la enseñanza 
de calidad en los colegios públi
cos de la región. Así, destacó el 
importante incremento, de has
ta un 52 por ciento, de las ayu
das a las familias socialmente 
más desfavorecidas. 

Las becas de comedor se in
crementan hasta 22.635.810 
euros, un 25 por ciento más que 
las otorgadas el curso anterior. 
Para ayudas a libros, Educación 
destina 7 millones de euros, un 
16,67 por ciento más que el pa
sado curso, lo que supone que 
80.000 alumnos tendrán libros 
de texto gratuitos. Y para trans
porte escolar, se destinan casi 
24 millones de euros, un 15, 1 
por ciento más que en el curso 
2003-2004. 

Aguirre destacó que, por pri
mera vez, más de 50.000 estu
diantes optan este curso por la 
enseñanza de Formación Profe
sional, un 5 por ciento más que 
en el curso anterior. Para res
ponder a esta demanda, este 
curso 2004-2005 entrarán en 
funcionamiento dos nuevos 
centros: el IES 'Ventura Rodri
guez", en Boadilla, y el IES "In
fanta Elena", en Galapagar. A 
éstos se sumarán, próximamen
te, otros dos nuevos centros in
tegrados, situados en La Celsa 
(Madrid) y en Alcobendas. 

Esperanza Aguirre señaló que 
una vez garantizada la escolari
zación gratuita para niños de 3 
a 6 años de edad, la Comunidad 
de Madrid ha puesto especial 
interés en el segundo idioma, 
por lo que estableció en el se
gundo ciclo de Educación Infan
til, desde los 3 años, su ense
ñanza generalizada en todos los 
centros públicos con al menos 
una hora y media a la semana. 

Colegios Bilingües 
En la enseñanza del idioma, 

según precisó la presidenta, el 
gobierno regional se ha adelan
tado a lo que expresa la WCE 
en su Cap. III, Art. 12, donde es
tablece que las administracio-
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Esperanza Aguirre recibió un ramo de flores y la bienvenida en inglés 

nes educativas promoverán la 
incorporación de una lengua ex
tranjera en los aprendizajes de 
la Educación Infantil, especial
mente en el último ap.o. y que se 
fomentarán las experiencias de 
iniciación temprana en las tec-

nologías de la información y de 
las comunicaciones. 

El Plan de Colegios Bilingües 
que ha comenzado este curso 
está avalado mayoritariamente 
por padres y alumnos, ya que 
en los 26 primeros colegios bi-

lingües las solicitudes de matri
cula se incrementaron en más 
de un 40 por ciento. 

Se trata, según explicó la pre
sidenta, de centros educativos 
de alta calidad en los que los 
alumnos adquirirán de forma 
paulatina una base excelente 
tanto en lengua castellana como 
inglesa con resultados evalua
bles y homologables a nivel eu
ropeo, y en los que el claustro, 
además de manifestar verdade
ro interés por llevar adelante el 
proyecto, contaba al menos con 
dos maestros con especialidad 
en inglés. 

En los 26 centros selecciona
dos comenzarán el curso más 
de 2.000 alumnos, que tendrán 
periodos lectivos de 25 horas se
manales, de las que un tercio 
serán en inglés. Los profesores 
que van a impartir sus clases en 
estos centros han recibido una 
formación intensiva con maes
tros británicos, dividida en dos 
partes: primero, durante dos 
meses, mayo y junio, en Madrid, 
y posteriormente un curso in
tensivo durante el mes de julio 
en el Reino Unido. Los nuevos 
26 colegios bilingües vienen a 
unirse a los 10 colegios públicos 
que ya venían desarrollando 
programas de bilingüismo desde 
cursos anteriores. 

lo reclamó la delegación del distrito v lo ha instalado Obras v Servicios 

El avuntamiento pone un semáforo a la 
salida del colegio Emperador Fernando 

La inauguración del curso es
colar ha traído este año otra no
vedad al margen de las estricta
mente académicas. El ayunta
miento ha puesto en funciona
miento un semáforo a la salida 
del colegio Emperador Fernan
do, en la Ronda Fiscal. Esta his
tórica reivindicación vecinal ha 
sido en muchas ocasiones recla
mada por la delegación munici
pal del distrito puesto que ante 
la puerta de acceso al colegio 
Emperador Fernando se en
cuentra una calle muy transita
da por vehiculos como es la 
Ronda Fiscal. 

El temor a que hubiera un ac
cidente en la entrada o salida de 
los niños había hecho que des
de la Asociación de Padres y 
Madres de Alumnos se canaliza
ra la reivindicación para hacerla 
suya la delegación municipal 
del distrito III. 

El actual presidente de la de
legación, el concejal Jesús Fer
nández Pascual, se puso en 
contacto con su compañero en 
el grupo de concejales del PP. el 
edil de Obras y Servicios, Javier 
Fernández Abad. La petición fue 
atendida y la concejalia contra
tó con la empresa encargada del 

Javier Abad y Jesús Fernández junto al nuevo semáforo 

mantenimiento de semáforos, 
SICE. la entrega de uno nuevo 
para su instalación por parte 
del personal del parque munici
pal de servicios. Jesús Femán
dez Pascual y Javier Fernández 
Abad explicaron a PUERTA DE 
MADRID que "el coste de un se
máforo es muy alto; concreta
mente nos cuesta algo más de 
30.000 euros, pero hemos creí-

do que era necesario contraer 
este gasto para aumentar la se
guridad vial ante un colegio". El 
sábado 11 de septiembre los 
empleados municipales instala
ron los báculos de la nueva se
ñal semafórica, a fm de que el 
lunes 13, cuando se inauguró el 
curso, pudo estar ya en perfecto 
funcionamiento. 

18 de septiembre de 2004 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................•.................................. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...........•..•..............••...........•...........................•.• 91 888 15 21 
Cruz Roja ............•.......•....•..•.•...•..............•.....•.... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........••................................•.............................. 91 889 23 58 
Urgencias Se9uridad Social (a partir 17 h.) ..........•................................. 061 
Centro Municipal de Salud ....................•..•....•........•............•..... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía .•...•.•.......................•... 91 879 63 90 
Policía Nacional ....•.....•...••......................•.••................................................ 091 
Policía Municipal ......................•....•..........•.....•........................................... 092 
Guardia Civil ••.•....•..........•...........................................................• 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..•......•............................................. 062 
Bomberos (Urgencias) •.................••...........•.....••....................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas admlnistrativas) •............................•...... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ....•.......................•.......••...•....................•...... 91 888 00 83 
Protección Civil ...••.....•...•...•..•...............•...•..........•..... 91 87712 50 E:xt. 3241 
Ayuntamiento ......•....•.•..........................................•.................•.. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .......•........•.•.....•.......................... 91 882 21 88 / 79 
RENF~ ..........•.................•.........•.................•..........•...................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ....•.•.....•.....•................................................. 91 888 00 21 
Continental Auto .......•.•.......•....................................•................. 91 888 16 22 
Cementerio .................•...............................•..........•..•.................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..................................•................................... 91 877 03 93 
Correos y Telé_grafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atencion a la Mujer ..............................................•......... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ....................................•................ 91 88812 94 
Cámara de Comercio ..................................•....•......•.....•..•......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...................•...............•...•........• 91 887 11 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) .....•.....•....•.........•..•.•.•..... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ............•.......•.........••....•.•.••....•.•....•. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......•.......•....•..••....•...•.....•......•.......•....•... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .......•..................•..•....•.•....•......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..................•..................•.•......•....... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•..................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabililadora) ........ 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ...........................•....•.....•......•........• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•........•......•.......•........•..•.........•..•........• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................•...........•.........•............ 91 280 06 55 
OMIC .......•...•.•.•.•...•......•.....•..•.....•.....••.•..•....•.......••.............•........• 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ....•........................................................... 91 880 65 36 
Obispado .......••...•.••..•...•.........................................•........... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .........................................•............•.............. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •......•.•...•................•.......... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •..•.•....... 918813461 
Archivo Municipal ......••....•............ , ...•......••..••.......••.•.•.•..........•... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...•...........•.•............•.......................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .......................................................•......... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .....................•.....................• 91 885 40 00 
Hacienda ••.....••.•..•.•.........•.................•...••....•.•.•...••........••..•.......... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .•..•....•..........•.•...•.•..... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz9ado Decano ...•.•...•....•....•............•................•.•..•....•............. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) •.. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso_, 1 • 2' planta) ..•....••..•.•.• 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estacion, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •...............•..•...................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ....•.••.•..........•.... 9188238 75 / 918781069 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...•.•...••.......•.•.........••.. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones .....•...•.....•..• 91 883 18 58 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SOTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: 19491 26 26 02 - 26 rl 38 - e/ V11111110 Navarro, 5v1 

AZllaueca de Henares IGUAIUUAJARAJ 
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El Ensanche es feliz 
Leo los periódicos para saber qué pasa por mi ciudad y 
compruebo una vez más que, mientras nuestros vecinos 
más próximos se preocupan y sufren porque sus colegios 
y escuelas infantiles están inacabadas a la hora de empe
zar el curso, nosotros somos felices: ¡no tenemos escue
las ni colegios por los que preocuparmos!. 

El Ensanche, el barrio más 
extenso y más poblado de Alca
lá, carece de escuela infantil, de 
colegio y de instituto. Sus 
25.000 habitantes, unos empa
dronados y otros no pero todos 
pagando impuestos, contem
plan, año tras año, las parcelas 
municipales donde deberian es
tar funcionando, hace ya tres 
cursos, su colegio público, su 
escuela infantil y su instituto. 
Tampoco tenemos noticias del 
colegio concertado que, a lo lar
go de este año, parecía una fir
me promesa para el barrio. Pero 
no importa, no pasa nada, los 
vecinos de El Ensanche estamos 
hechos de otra pasta, somos los 
eternos sufridores. ¿Que no te
nemos colegio para nuestros hi
jos? ¡Es nuestro problema! Ya.se 
buscará cada uno la solución 
que mejor pueda. ¿Que no hay 
escuela infantil y los padres te
nemos que ir a trabajar? ¡Para 
eso están los abuelos! Y, si no, 
por ahí hay muchas guarderias, 
alguna servirá aunque para de
jar a los niños en ella haya que 

recorrer "medio mundo" y haya 
que dejarse media nómina en el 
intento. 

Cuando empieza el curso es
colar, para los vecinos de El En
sanche termina un via crucis 
que empezó allá por el mes de 
marzo yendo a la caza y captura 
de una plaza en algún colegio o 
escuela infantil y comprobando, 
en septiembre, que el via crucis 
particular termina recorriendo 
los padres más kilómetros que 
un taxista para dejar a sus hijos 
en el colegio, suspirando por un 
autobús que no existe para po
der llegar hasta el colegio o de
cidiendo no cambiar a sus hijos 
de centro escolar, aunque éste 
se encuentre ubicado en Ma
drid. 

Realmente somos vecinos feli
ces, nuestros Centros Escolares 
no ti~nen ningún problema: TO
DAVIA NO SON NI PROYECTO. 
Muchas gracias a todos por 
ahorramos tanta preocupación. 

Mª Ángeles MARTÍN VAL 
Presidenta A. V. El Ensanche 

Las parcelas donde deberían estar los centros escolares 
no tienen más que hierbajos 

PUERTA de Madrid 

la cna contará con numerosas acUvidades, 
desde pruebas de habilidad v velocidad 
en vamos cerrados, hasta 
una elhibición del Fiat SOio Abanh Rallve 

Alcalá de Henares acoge la 
11 Concentración Nacional f iat Stilo 
El Club Fiat Stilo celebra el próximo 19 de septiembre 
(domingo) su primer aniversario con la 11 Concentración 
Nacional de usuarios de este vehículo. Una cita a la que 
se prevé que acudan más de 200 coches llegados desde 
toda España. En el encuentro, que se celebrará en las 
instalaciones de Fiat Auto España de Alcalá de Henares 
(Madrid), está previsto llevar a cabo numerosas activida
des. Así por ejemplo, se celebrarán diversos torneos de 
slot y consolas Xbox. 

Además, se llevarán a 
cabo diversas pruebas con 
los Fiat Stilo de los partici
pantes. Entre ellas, las más 
espectaculares serán las de 
velocidad (con un tramo de 
carretera cortado para tal 
fin). de habilidad (con un 
balón gigante) y de slalom 
en circuito señalizado. Por 
otro lado, se celebrará un 
concurso entre los vehículos 
participantes, con numero
sas categorias: desde la me
jor modificación exterior 
hasta la mejor instalación 
de audio y multimedia, pa
sando por el Stilo con mayor 
anchura de neumáticos o 
escape más llamativo. Así 
hasta 30 categorias diferen
tes. 

Uno de los platos fuertes 
de la jornada será la exhibi
ción del Fiat Stilo Abarth 

Rallye que compite en el Na
cional de Tierra, y que con
ducirá el piloto Alfonso Na
varro. 

La cita estará amenizada 
durante toda la mañana por 
varios Dj, y tendrán lugar 
numerosos sorteos de mer
chandising Abarth y Fiat. 
Por la tarde, la concentra
ción se trasladará a un Kar
ting cercano donde conti
nuará la diversión. 

Para consultar el horario 
de la 11 Concentración Na
cional Fiat Stilo, así como 
los precios de entradas y 
forma de llegar al lugar del 
evento, basta conectarse a 
la página www.clubfiatsti
lo.com o acudir al concesio
nario oficial Lidercar Dos 
Mil, S.A. Vía Complutense 
107 - 28804 Alcalá de Hena
res. Telf.: 91 881 40 62 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 

Atención médica y religiosa 
VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

ta de septiembre de 2004 
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El PSOE anrma que algunos insUtutos están en obras v sin programa de estudios 

"El curso aún no ha empezado 
en muchos centros'' 
El miércoles día 15 de septiembre los concejales del PSOE Pablo González y Javier Ocaña y 
el portavoz socialista de educación en la Asamblea de Madrid, Adolfo Navarro, dieron una 
rueda de prensa en la universidad cisnerlana para hablar de la educación en la CAM y en Al
calá. El PSOE cree que el curso aún no ha empezado en la práctica en muchos centros de 
Alcalá, ya que están en obras y aún no tienen programa de estudios. 

Pablo González presentó la 
rueda de prensa: "Estamos en 
el lugar idóneo para hablar del 
comienzo del curso escolar 
que el PP inauguró en Alcalá 
con una bonita visita al colegio 
Dulcinea de Esperanza Agui
rre, que si quería ir a un cole
gio relacionado con el Quijote 
podía haber ido al Cervantes. 
Alcalá tiene un 40% de cole
gios en obras y en el resto de 
la CAM la situación educativa 
tampoco se corresponde con 
esa gran parafernalia iñaugu
rativa del PP. como os explica
rán Javier Ocaña y Adolfo Na
varro. Ya que fueron al colegio 
Dulcinea, podían explicar a los 
vecinos de El Ensanche por 
qué tienen que ir a ese colegio 
cuando en su barrio hay una 
parcela para un colegio públi
co que no se va a hacer nunca. 
Fue el lugar menos adecuado 
para la inauguración". 

Javier Ocaña dijo: "El inicio 
de este curso tiene mucho que 
ver con el final del anterior por 
dos cuestiones. La primera es 
la polémica artificial de Espe
ranza Aguirre por la paraliza
ción de la LOCE, que al final 
del curso anterior dejó a mu
chos centros, sobre todo de se
cundaria, en una indefinición 
de cómo seria el próximo cur-
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so. La segunda cuestión, que 
incidió especialmente en Alca
lá, fue la depuración de direc
tores en algunos centros por 
razones políticas". 

"Este nuevo curso tiene tres 
aspectos que hay que analizar, 
aunque uno de ellos no pode
mos hacerlo porque todavia no 
nos han dado los datos de ma
triculación. Ya el año pasado 
un tercio de los alumnos iba a 
la escuela concertada en Alca
lá. Tampoco sabemos la distri
bución de alumnos extranje
ros entre centros públicos y 
concertados. Un segundo as
pecto del que ya podemos ha
blar es la incidencia de las 
obras en los centros públicos. 
Algunos de primaria han em
pezado las clases con obras, 
como el de La Garena, que tie
ne obras en el patio. Aún 
anuncian obras en los centros 
de primaria que habrá que 
prorrogar durante el curso es
colar, como la del comedor del 
Cristóbal Colón. Tenemos las 
mismas escuelas infantiles 
que el año pasado, pese a que 
había 750 niños sin plaza. La 
escuela infantil de Espartales 
está sin operatividad tras ha
berlo denunciado hace un cur-
so". 

"El tercer aspecto es la aten-

ción al fracaso escolar, que 
continúa con los mismos re
cursos pese a que el pleno 
aprobó unánimemente, tam
bién el PP, que en este mes 
hubiera mayor oferta. La Ga
rantía Social del Empecinado 
en Sementales sigue igual que 
el año pasado después de que 
el pleno aprobara negociar con 
la CAM dos módulos más. Se 
ha incumplido flagrantemente 
la promesa del PP de construir 
un módulo más en el centro 
FlA, para lo que había una 
partida presupuestaria que 
ellos mismos pusieron aunque 
ya han dicho que no lo van a 
hacer. Los centros de secun
daria tienen problemas con el 
inicio efectivo del curso. Los 
chavales han entrado en las 
aulas pero los profesores no 
tienen organizada la enseñan
za por la indefinición del curso 
pasado con la LOCE". 

"Dúo Patético" 

Adolfo Navarro afirmó: "Es
peranza Aguirre y el alcalde de 
Alcalá tratan de confundir a 
los ciudadanos sin dar cuenta 
de sus responsabilidades ni de 
los graves problemas que afec
tan a la CAM y Alcalá. Según 
UGT y CCOO más del 80% de 

los institutos de la CAM no co
mienzan sus clases con nor
malidad. Se jactaron de que 
este curso tenia más días lec
tivos, pero eso es mera propa
ganda. Hoy día 15 no dan co
mienzo las clases, sólo se aco
ge a los alumnos porque no 
están hechos los horarios ni la 
distribución de asignaturas. 
Es una vergüenza. Esperanza 
Aguirre y el alcalde de Alcalá 
son el ala más ultraderechista 
del PP. son el Dúo Patético y 
tratan de vender una moto 
que nadie les quiere comprar". 

"Esperanza Aguirre trata de 
vender los centros bilingües. 
En la CAM hay 26 colegios que 
en el primer curso de primaria 
empezarán parte del currícu
lum supuestamente en inglés. 
Esto supone 1.200 alumnos 
de los 600.000 que van a la 
enseñanza pública. 192 cole
gios públicos de la CAM pidie
ron ser bilingües y se lo conce
dieron a 26. Esperanza Agui
rre dijo que habría 13.300 
nuevas plazas de enseñanza 
pública pero sólo ha habido 
4.500. No habló de los barra
cones ni de la masificación. 
Este curso es el peor planifica
do desde las transferencias 
educativas de 1999. 3 .000 ni
ños estarán en barracones y 
20.000 en aulas masificadas u 
ocupando bibliotecas, salas de 
profesores o salas de informá
ticas. 4.000 alumnos están sin 
plaza en Formación Profesio
nal y 30.000 menores de tres 
años no tienen plaza en escue
las infantiles públicas. En to:_ 
tal, 57.000 alumnos de la 
CAM, casi el 10%, están sin 
plaza o escolarizados con una 
precariedad impresentable en 
una región con la riqueza de la 
CAM. En los últimos 15 años 
jamás sucedió esto en la 
CAM". 

"No es sólo un problema de 
la mala gestión de la CAM y de 
los ayuntamientos del PP. so
bre todo el de Alcalá. En toda 
España el gasto público en 
educación es el 4,9% del PIB y 
en 1995 era el 5,4%, esta re
ducción ha sido con el PP. En 
la UE es el 6,2% y la CAM es la 
que menos porcentaje tiene de 
las 1 7 comunidades autóno
mas en educación no universi
taria. Una vergüenza para la 
región con mayor renta per cá
pita de España, esto y la mala 
gestión son la clave de lama
sificación, los barracones y la 
falta de plazas. Usando la fra
se de Rajoy al entrar en la 
Moncloa, salimos del curso 
anterior preocupados y entra
mos en el actual asustados". 

"En el debate sobre el estado 
de la región, que será los días 
23 y 24, Simancas ofrecerá un 
gran acuerdo para sacar a la 
educación de la crisis y llevar
la a la media de las 17 comu
nidades autónomas en tres 
años, con un plan de inversio-
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nes y mejora de instalaciones, 
implantación de informática y 
licencias por estudios para 
que el profesorado aprenda in
formática. Hemos anunciado 
un plan de gratuidad de los li
bros de texto en cinco años, 
como Castilla La Mancha, Ara
gón e incluso Galicia. Espe
ranza Aguirre acusó a Siman
cas de querer despilfarrar re
cursos públicos con ese plan. 
¿También Fraga es un despil
farrador? Pondremos 60 co
medores en la secundaria para 
que los alumnos de 12 o 13 
años puedan quedarse en los 
institutos y aprovechar las bi
bliotecas y aulas informáti
cas". 

"A la cuneta" 

"Sin ninguna duda, con Si
mancas y un alcalde socialista 
los alumnos de Alcalá y de 
toda la CAM empezarian a te
ner libros gratis, comedores y · 
aulas modernas. Habría es
cuela en El Ensanche y gim
nasios y otras instalaciones 
educativas imprescindibles. El 
proyecto Simancas en educa
ción y en el resto de temas 
echará a la cuneta a Esperan
za Aguirre y al alcalde de Alca
lá porque a estos dos señores 
les quedan dos telediarios". 

"En el curso pasado en la di
rección de área territorial Ma
drid Este, con capital en Alca
lá, suspendieron a profeso res 
que se presentaban a directo
res por intencionalidad políti
ca. El PP y la directora de 
área, Maria José García Pa
trón, han depurado a los pro
fesores no afines al PP sin te
ner en cuenta sus méritos ni 
las puntuaciones que les die
ron sus compañeros de claus
tro y los padres en el consejo 
escolar. Hemos pedido la com
parecencia de García Patrón 
en la Asamblea de Madrid 
para que explique esa depura
ción política impresentable. 
Son profesores con 18 años de 
servicio de dirección y notas 
altas en otros procesos, pero 
no pueden ser directores por 
ser de izquierdas o no hacer la 
pelota al PP". 

PUERTA de Madrid 

A propuesta de CCOO, para eVitar accidentes laborales i-:1. 

El avuntamiento tendrá servicio de preve 
El miércoles día 15 de septiembre los sindicalistas municipales de CCOO Gabriel 
Rey, Manuela Cabado y Manuel Torres dieron una rueda de prensa en el ayunta
miento para hablar del comienzo del curso escolar, de las horas extraordinarias en 
el consistorio y de la salud laboral en el ayuntamiento. A propuesta de CCOO, el 
ayuntamiento tendrá un servicio de prevención de accidentes laborales. 

El presidente del comité de 
empresa del ayuntamiento, Ga
briel Rey, dijo: "El curso escolar 
ha comenzado en condiciones 
perfectamente aptas pero ha 
sido dificil lograrlo. De hecho el 
colegio Emperador Fernando 
empezó sus obras el mismo 13 

de septiembre y prevé acabarlas 
el 1 7. Otro par de colegios ini
ciaron obras menores el 9 de 
septiembre. De ahí las dificulta
des de los trabajadores de la 
limpieza para dejar los colegios 
en condiciones para el inicio del 
curso. La concejalia de Educa-

SEFIT 
auto emoción 
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ción debería lograr que los pre
supuestos que aporta la CAM 
para obras y pintura de colegios 
estén ya preparados en marzo o 
abril de cada año para acto se
guido sacar a concurso esas 
obras y pinturas y que estén he
chas en la segunda quincena de 
agosto. Así se podrá hacer una 
limpieza adecuada de los cole
gios". 

"Cinco limpiezas" 

"Este año la situación se ha 
complicado más porque se ha 
más que doblado el número de 
colegios que han estado abiertos 
en verano y es más dificil tener
los listos para el comienzo de 
curso. El colegio Daoiz y Velarde 
se ha limpiado hasta cinco ve
ces este verano tras cada obra y 
pintura. Con un proceso razo
nable, sólo habría habido que 
limpiar una vez. El esfuerzo de 
los trabajadores municipales es 
lo que ha permitido empezar el 
curso con relativa normalidad y 
sin sobresaltos". 

Rey pasó a hablar de las horas 
extraordinarias: "En el primer 
semestre del año han sido un 
50% menos que en el mismo pe
riodo del año anterior. Nos felici
tamos por ello y lo dejamos cla
ro porque algunos nos achaca
ban la voluntad de aumentar 
las horas extras. Ahora notamos 
un repunte de las horas extra y 
nos preocupa. Vigilaremos el 
cumplimiento de los puntos del 
convenio colectivo que eviten las 
horas extra, como el incremento 
de personal en el servicio de 
mantenimiento. Cumpliendo el 
convenio habrá más personal y 
mejor organización, con lo que 
las horas extra se reducirán 
hasta un 80%". 

Manuel Torres, responsable 
de CCOO en salud laboral, afir
mó: "La salud laboral ha sido el 
patito feo para todas las corpo
raciones, sólo la toman en serio 
ahora, tras la muerte en la obra 
municipal de Torrejón. Hemos 
propuesto crear un servicio de 
prevención y la concejala ha di
cho que a principios de año es
tará en marcha. Le pareció bas
tante bien y lo consultará con 
los técnicos. Es necesario por
que la situación actual es un 
desastre. La idea es que el per
sonal del ayuntamiento reúna 
los requisitos de titulación y co
nocimientos. Queremos arre
glarlo con diálogo y sin recurrir 
a inspecciones de trabajo". 
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Miguel Sánchez, el popular vidente v curandero, sufrió una cornada en un 
muslo en los encierros de Abarcón 

El Curandero del Olivar se recupera 
en el hospital de una grave cogida 
Miguel Sánchez es un alcalaíno de 65 años que el pasado 28 de agosto sufrió una cogida en 
los encierros del pueblo alcarreño de Abarcón. Por el nombre de Miguel Sánchez tal vez no 
sea muy conocido, ya que a este vecino complutense la gente lo conoce como el Curandero 
del Olivar. Miguel Sánchez cura por imposición de manos y tiene la capacidad de adivinar 
con la ayuda de la fe. Colaborador de PUERTA DE MADRID para los pronósticos de año nue
vo, el Curandero del Olivar nos explica ahora lo que ha vivido durante estos días y responde 
a preguntas que mucha gente se hace: ¿Cómo siendo adivino no previó que iba a sufrir una 
cornada? y ¿por qué un curandero acude a un hospital a sanar sus heridas? Él contesta, con 
muy buen humor a pesar de estar hospitalizado, que esa cornada era para él, que eso estaba 
"predeterminado" y que "ni el mejor curandero del mundo, ni el mejor médico del mundo des
pués de una cornada puede curarse ni desinfectarse él mismo". El Curandero del Chorrillo si
gue todavia en el hospital recuperándose de esa cornada que le atravesó el muslo. 

Aficionado a los toros, Mi- Tras la cogida, Miguel Sán- "Cornada 
guel Sánchez no dudó en po- chez fue inmediatam_e:r:ite predeterminada'' 
nerse delante de los astados trasladado a los servic10s 
en Abarcón (Guadalajara) médicos que cubrían eleven
para correr los encierros de to taurino con suma rapidez 
esta localidad. A sus 65 gracias a la diligencia de los 
años, Miguel hizo el recorri- habitantes de este pueblo al
do de la carrera sin proble- carreña, a los que Miguel 
mas. Una vez finalizado el está · muy agradecido: "La 
encierro, con el toro ya en la gente del pueblo acudió en
plaza, en torno a las ocho de seguida y me sacaron a la 
la tarde, el morlaco atravesó ambulancia con mucha rapi
las talanqueras en las que se dez. Quiero agradecérselo a 
refugiaba Miguel y le perforó toda esa gente que me soco
el muslo al popular alcalai- rrió cuando me pilló el toro a 
no. Así lo explica Miguel: "el una velocidad muy grande. 
toro estaba ya que no se te- Estoy muy agradecido a to
nía, pero de repente le entró dos los del pueblo, y también 
un éste de furia como fiera a los servicios médicos y a la 
que es y empezó a pegar cor- Guardia Civil. No tengo un 
nadas entre los hierros y me primero ní un último, se lo 
cogió a mí la pierna". agradezco a todos". 
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Ahora este popular curan
dero se recupera en el Prínci
pe de Asturias de la cornada 
que le atravesó el muslo de
recho. Todavía guarda cama 
debido a las complicaciones 
que pueden surgir debido a 
infecciones, ya que según 
Miguel, los médicos le han 
dicho que "es una herida 
muy sucia y hay que 
hacerle muchas curas y es
tar con antibióticos". No obs:.. 
tante, Miguel lleva la hospi
talización con muy buen hu
mor y se resigna aceptando 
la suerte que ha tenido: "esto 
ha sido un percance inevita
ble. Según me estaba clavan-

... -11-111111 .......... _ 
1111'1 ··---

do el toro yo vi que esa cor
nada era para mí, que tenía 
que haberla recibido ahi o 
donde fuera". Preguntado 
por si no sintió nada antes 
de la cogida, ya que él es adi
vino y realiza pronósticos fu
turos, responde que "creo 
que sí, porque antes de que 
me cogiera estuve justo de 
frente con el toro, cara a 
cara, casi dialogando (risas). 
Pero no había que prever 
nada. Esa cornada era para 
mí y tenía que recibirla. 
Unos minutos antes yo que
ría marcharme. Tuvieron que 
pasar esos minutos para que 
yo recibiese la cornada. Es
taba predeterminado y así 
tenía que ser. Y si unos mi
nutos antes me voy a lo me
jor me pilla un coche. O sea, 
que esa cornada era mía y en 
ningún momento me he arre
pentido de llevarla ni he re
negado contra el animal que 
la clavó porque él no tiene 
ninguna culpa a pesar de 
que fue quien me la clavó. 
Además, yo no tenía esto de 
adivinanza porque no siem
pre estás trabajando sobre 
esto y estás en un momento 
de diversión. Aunque sí nota
ba cosas raras, notaba algo 
raro. De todas formas, si hu
biese adivinado que iba a re
cibir una cornada yo creo 
que hubiese corrido igual". 

Otro aspecto que llama la 
atención en este caso es que 
Miguel, siendo curandero, 
haya acudido a un hospital 
para recibir tratamiento se
gún la medicina convencio
nal. Esto al Curandero del 
Olivar no le parece raro, ya 
que, como comenta, "ni el 
mejor curandero del mundo, 
ni el mejor médico del mun
do, después de una cornada 
tiene éste para curarse y de
sinfectarse él mismo. Alguien 
lo tiene que hacer". Al tiem
po, Miguel asegura que sus 
métodos los deja "para un 
dia después. Para cuando yo 
salga del hospital". Por ahora 
este simpático alcalaíno si
gue en el hospital y desde 
PUERTA DE MADRID le de
seamos una pronta recupe
ración. 

PUERTA de Madrid 



oenuo de un simposium 
en un festival de rumanos de todo el mundo 

ta asociación de rumanos de Alcalá 
recibió un premio en Rumania 
La Asociación para la Integración del Pueblo Rumano de Al
calá, con su presidente Gheorghe Gaynar a la cabeza, recibió 
el premio por la defensa de los derechos de los rumanos den
tro del simposium celebrado con motivo del festival Calatis, 
celebrado en la localidad rumana de Mangalia, situada junto 
al mar Negro. Este festival es un encuentro de la llamada 
diáspora rumana. En él participan rumanos que residen en 
muchos países del mundo. Entre los participantes estuvie
ron representantes de asociaciones de inmigrantes del país 
carpático en España, concretamente de Madrid, Barcelona, 
Valencia, etc; el grupo más importante de inmigrantes que 
participaron en el festival fueron los de los países limitrofes 
a Rumania, donde hay un importante colectivo repartido 
por Hungría, Bulgaria, Ucrania, Moldavia y Serbia-Montene
gro. Pero en el festival participaron también rumanos que 
residen prácticamente en todos los continentes. 

Según explicó a PUERTA 
DE MADRID Gheorghe Gay
nar, el gobierno de Rumania 
calcula que entre 10 y 11 mi
llones de _rumanos viven fue
ra de su país. En este simpo
sium se habló precisamente 
de ellos, aunque según el 
presidente de la Asociación 
para la Integración del Pue
blo Rumano de Alcalá, "real
mente muy poco se habló de 
la inmigración reciente, la 
que se produjo de 1990 en 
adelante". 

dremos más experiencia y sa
bemos que los debates van a 
realizarse p or secciones y 
módulos lo que nos permitirá 
abordar a fondo nuestro pro
blema como inmigrantes re
cientes". 

George Gaynar, presidente de la Asociación para la Integración del 
Pueblo Rumano de Alcalá recibió un premio por el trabajo que está 

realizando en Alcalá su asociación a favor de la integración 

Gaynar explicó: "Entre el 6 
y el 11 de agosto fueron días 
de debate intenso y no hubo 
tiempo para hablar de esa 
diáspora reciente". S in em
bargo Gaynar recibió un pre
mio por el trabajo que está 
realizand o en Alcalá su aso
ciación a favor de la integra
ción de los inmigrantes ru
manos. 

El presidente de los ruma
nos complutenses afirmó: 
"En los próximos años ten-
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de los inmigrantes rumanos 
En el simposium se celebró 

un encuentro con el primer 
ministro de Rumania, Adrian 
Nastase. Durante las dos ho
ras y media que duró este en
cuentro los participantes le 
hicieron preguntas diversas a 
razón de una por país debido 
a que había representantes 
rumanos residentes en 20 
países del mundo. Gheorghe 
Gaynar preguntó por el tema 
de la convalidación de los 
permisos de conducir en Es
paña. La contestación de 
Nastase fue que el presidente 
del gobierno español, José 
Luis Rodríguez Zapatero, tie-

ne que visitar próximamente 
Rumania y que será uno de 
los aspectos que se tratarán 
en las conversaciones. 

Un aspecto que preocupa 
también a los rumanos que 
residen sobre todo en España 
e Italia es que sus embajadas 
y consulados han quedado 
pequeños para tramitar to
dos los asuntos que concier
nen a los inmigrantes. Hay 
poco espacio y pocos funcio
narios, por lo que los trámi
tes se alargan enormemente. 
El primer ministro rumano 
fue informado de ello a fin de 

que se aumenten mayores 
dotaciones tanto en espacio 
como en personal. 

Durante el festival , que se 
celebró bajo el auspicio del 
gobierno de Rumania, de la 
televisión estatal rumana y la 
revista Actualidad Rumana, 
así como de la ONG Pro fami
lia, se eligió a miss Diáspora, 
la inmigrante más bella que 
fue finalmente una joven de 
Moldavia. Una rumana resi
dente en Madrid participó 
también en este concurso de 
belleza pero no obtuvo pre
mio. 

En cualquier 
punto de 
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El espectáculo musical v de danza entusiasmó a 
los asistentes que llenaron el PaUo de Santo Tomás 

El Ballet Folclórico de Madrid mostró 
el folclore de los Caminos de Santiago 

Por los Caminos de San
tiago es el espectáculo que 
presentó por primera vez el 
Ballet Folclórico de Madrid , 
aunque en una versión más 
corta, debido a que la origi-

Con una presentación es
pectacular comenzó la ac
tuación de la Agrupación 
Folclórica "Acorán". Mien
tras un narrador introducía 
al público en el espectácu
lo, los integrantes del grupo 
entraron al centro del Patio 
de Santo Tomás, que esta
ba totalmente a oscuras. 
Tan sólo la luz de los candi
les que portaban los miem
bros de la agrupación ilu
minaban el recinto. Poco a 
poco fueron dejándolos en 
el escenario y la luz fue des
cubriendo la riqueza de co
lores de los trajes tradicio-

'ªde septiembre de 2004 

nal requiere un escenario 
más amplio y más tiempo. 
A pesar de eso, el espectá
culo no defraudó a los asis
tentes que se quedaron ma
ravillados con la música y 

los bailes que se represen
taron en el escenario del 
Patio de Santo Tomás. 

El ballet folclórico de Ma
drid presentó una excelente 
antología de música y dan-

El HamatiVo vestuaño tradicional, la música en directo 
v una demostnciín de silbe, lo que más uustí al IÍúblico 

El tolclore de Tenerile 
llegó de la mano de Acorán 
nales del siglo XIX. El patio 
de Santo Tomás parecía 
cualquier pueblo del archi
piélago canario en donde se 
estuviera celebrando una 
fiesta. El público quedó en 

muy poco espacio de tiem
po con la presentación, la 
magnífica voz y música de 
los integrantes y la riqueza 
del vestuario. Tras la pri
mera actuación en donde 

za del folclor e de las distin
tas regiones que están den
tro del camino de S antiago. 
No faltó ninguno, desde el 
camino francés y del norte, 
a la vía de la plata, pasando 
por el camino d e América. 

Excelente recorrid o el que 
presentaron y todo un lujo 
para nuestra ciudad que se 
haya puesto en escena este 
magnífico espectáculo que 
en breve llegará a Madrid, 
donde mos trarán, como en 
la pasada n oche, el folclore 
de nuestro país en toda su 
pureza. 

presentaron cantos y danza 
de La Palma, dieron paso a 
los de La Gomera, en donde 
hicieron una pequeña de
mostración de silbo, un 
idioma que se utiliza allí 
para comunicarse a largas 
distancias. Este sin duda 
alguna fue el aspecto más 
curioso de toda la noche. 
T--ras esta actuación vinie
ron las de las islas de El 
Hierro, Gran Canaria, Fuer
teventura, Lanzarote y Te
nerife, que también entu
siasmó al público, que llenó 
una noche más el patio de 
Santo Tomás. 
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En el teatro Bretón ven el avuntamiento de la capital guipuzcoana 

la orquesta Tablatura tocará en Haro 
[la Rioial v San Sebastián [GuiuuzcoaJ 
La orquesta de plectro fusión Tablatura, de Alcalá, actuará el viernes 17 de septiembre en el teatro 
Bretón, de Baro (La Rioja) y realizará al día siguiente otro concierto en el ayuntamiento de San Se
bastián (Guipúzcoa). La formación musical que fundó y dirige AdoHo Prado une a su ya importante 
trayectoria musical dos escenarios importantes donde mostrarán la enorme calidad que tiene. 

Después de los últimos dos 
conciertos en Alcalá, concreta
mente dentro del festival de 
música de plectro en las ferias 
y con motivo de la semana de 
la tercera edad, la orquesta Ta
blatura realizará una mini gira 
por el norte de España que la 
llevará a dar sendos conciertos 
en Haro y en San Sebastián, 
dos lugares donde se entiende 
perfectamente y gusta la bue
na música. 

Tablatura nació el año 1987 
bajo la dirección de su actual 
director, Adolfo Prado quien le 
dio al grupo la estructura y 
contenido actual. El propio di
rector ha dado forma a lo largo 
de este tiempo a una evolución 
más ambiciosa en la que ha 
marcado pautas más elevadas 
y con una dedicación alternati
va entre la música clásica y los 
autores más cercanos a nues
tro tiempo. 

Baden-Baden (Alemania). San
tarem (Portugal), Santander, 
Comunidad Valenciana, bienal 
Villa de Madrid, el primer en
cuentro hispano japonés de or
questas de plectro y el festival 
de plectro en la cuna de Cer
vantes. 

Entre los proyectos de la or
questa está el de realizar unos 
conciertos en Ekaterimburgo 
(Rusia) y Asia, además de To
louse y Portugal. También tie
ne programada la grabación de 
un disco próximamente. 

Adolfo Prado dedica su vida 
a la actividad musical. Se ini
ció a muy corta edad en el ma
nejo de la bandurria en la aca-

AZULEJOS 

[d-;v'::~os CUES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

demia de púa de Paulina y Fé
lix Femández (rondalla logro
ñesa), llegando a ser solista en 
varías agrupaciones. Cursó es
tudios de solfeo y clarinete en 
el Real Conservatorio de Músi
ca de Madrid y fue primer di
rector de la orquesta de la Co
munidad de La Rioja. También 
ha compartido la dirección del 
grupo Mozart de Logroño en la 
gira realizada por Rusia y Asia. 

Con respecto a la orquesta 
Tablatura, Adolfo Prado mani
festó que el nivel es muy alto 
en es,tos momentos y añadió 
que la misma necesita púas 
para seguir aumentando la ca
lidad ya contrastada que tiene. 

En el Teatro Salón Cervames 

"Divinas palabras", 
de Ramón María 
del Valle lnclán 

El Teatro Salón Cervan
tes, acoge desde el jueves 
día 24 de septiembre, la re
presentación de la Obra de 
Ramón María del Valle In
clán "Divinas palabras". 
Los días y horarios de fun
ciones son los siguientes: 
viernes, 25 y sábado 26 de 
septiembre a las 20'30 ho
ras; el martes 28, miércoles 
29 y jueves 30 de septiem
bre y el viernes 1 de octu
bre habrá pases escolares a 
las 11 '00 horas; el sábado 
2 y el domingo 3 de octu
bre, las funciones serán a 
las 20'30 horas. 

Jerónimo Arenal, Aurora 
Casado, Joaquín Galán, 
María Mtnez. de Tejada, 
Silvia Garzón, Antonia Gó
mez, Manuel Asensio, Cha
ro Sajo y Cynthia Luque ac
tuarán bajo la dirección ar
tística de Ricardo lniesta. 

"Divinas palabras" es la 
gran obra maestra de Valle 
Inclán. Se trata de la pri
mera muestra del "esper
pento en visión de aldea" y 
al mismo tiempo la obra 
más excelsa que el teatro 
español ha producido des
de los Siglos de Oro. Poesía 
popular, épica, popular, 
drama del pueblo, es la 
obra de un dramaturgo ge
nial. Fue considerada en su 
tiempo novela dialogada ya 
que, en opinión de Robert 
Marrast "estaba demasiado 
adelantada sobre las cos
tumbres teatrales". 

El eje del conflicto gira en 
torno a un enano mons
truoso y su madre, que lo 
pasea de feria en feria para 
pedir limosna. El horror lo 
motiva la explotación que 
sufre el niño por su propia 
madre y la que hacen todos 
los familiares cuando ésta 
muere. 

Sus primeros conciertos se 
circunscribieron al ámbito lo
cal, pasando posteriormente al 
provincial, nacional e interna
cional, destacando en festiva
les como los de La Coruña, Lo
groño, Aranjuez. Villareal 
(Castellón), Cajar (Granada) , 
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El alcalde, Pedro Luis Sanz, posó junto a los miembros de la comisión taurina, de festejos, la 
pregonera, y concejales de su equipo de gobierno, al finalizar el pregón 

Patricia Jiménez, "el Inhumano" Chencho 
y Cristina Cuesta 

El tradicional desnle de carrozas v disfraces de las peñas 
marcó el inicio de las nestas 

Meco fue por un día capital del disfraz 
Un año más las fiestas de Meco se abrieron con el tradicional desfile de carrozas y disfraces 
donde las peñas derrocharon ingenio y ganas de pasarlo bien. En el desfile hubo disfraces 
muy llamativos y de actualidad como el de Fernando Alonso y su equipo de Fórmula 1 o las 
olimpiadas celebradas en Atenas este año. 

El miércoles 8 de septiembre 
comenzaron las fiestas patro
nales de Meco en honor al 
Santísimo Cristo del Socorro 
con el tradicional desfile de ca
rrozas y disfraces en que las 
peñas dejaron patente un año 
más su ingenio en los disfra
ces y las ganas de diversión 
que derrocharon a lo largo de 
todo el desfile que comenzó 
puntual a las 20:30 horas, con 

La comisión de Festejos repartió durante las fiestas 2.000 pañuelos. A la derecha, la Asociación de Mujeres la Paloma, que abrió el desfile 

Las chicas de la Escuela Art & Maña no se perdieron el primer día de fiestas, al igual que los mequeros 
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La Sirenita (Peña Los Zaleaos) 

un magnífico ambiente, ya que 
los mequeros salieron a la ca
lle para ver las carrozas, mien
tras que los más pequeños se 
preparaban los bolsillos que al 
final de la noche estuvieron 
repletos de caramelos que las 
peñas iban dando. Por otra 
parte la comisión de festejos 
también repartió durante las 
fiestas 2000 pañuelos con el 
escudo de Meco y una felicita
ción de las fiestas que los me-

queras, pequeños y grandes se 
ataron al cuello y lucieron du
rante estos días en los que ha 
habido actos para todos los 
públicos. 

El inicio de fiestas fue mag
nífico. Las peñas, como si se 
tratara del carnaval lucieron 
disfraces muy peculiares. Bien 
podría decirse que Meco fue el 
Río de Janeiro chico, ya que a 
pesar de que no hay brasile
ñas, sí hubo danzas y disfra-

Los Bandoleros (Peña Con Poderío) 

ces, precisamente, la asocia
ción de mujeres "La Paloma" 
fue quien abrió el desfile, lu
ciendo un traje de mariposa a 
un ritmo que nada tienen que 
envidiar a las citadas bailari
nas. Seguidamente la peña La 
Walkira, que iban de indios, 
desfilaron con tienda de cam
paña incluida. La peña Vaka
nal, por su parte eligió para 
desfilar un clásico de Disney, 
Blancanieves y los siete enani-

tos , mientras que los integran
tes de la peña el · Manicomio 
consiguieron que ángeles y de
monios dejaran sus diferen
cias a un lado y desfilaran por 
las calles de Meco. 

Meco, Sede Olímpica 
Mientras que Madrid sigue 

adelante con su candidatura 
para acoger las Olimpiadas en 
el año 2012, Meco, sin trámi-

Dos miembros de cada peña subieron para felicitar las fiestas. En las imágenes miembros de la Peña La Banda es la que manda 
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Toreros (peña El Burladero) 

tes burocráticos ni construc
ciones de grandes pabellones 
deportivos acogió por un día 
las olimpiada gracias a la peña 
La Banda es la que manda, 
cuyos integrantes se disfraza
ron de atletas de una gran va
riedad de pruebas, incluida la 
de remo que tantas alegrías 
nos ha dado en estos juegos 
de Atenas. y desftlaron por las 
calles de Meco, como si se tra
tara de la inauguración de los 
Juegos Olímpicos, en este 

caso de los últimos celebrados 
en este año, pero no hay que 
descartar que en el futuro re
pitan traje para recrear la de 
Madrid 2012. Los Zompotrom
puos por su parte desfilaron 
con un disfraz muy original 
del ciberespacio. 

Femando Alonso 
tampoco faltó a la cita 
La peña los Pepas por su 

parte, trajeron a Meco la emo-

Ciberespacio (Peña Zompotrompuos) 
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Shrek (Peña Afaragüisna) 

ción de la Fórmula 1, recrean
do el coche del piloto español 
Fernando Alonso y su equipo 
Renault. A los integrantes de 
la peña no les faltó ni un solo 
detalle, incluso la bandera as
turiana ondeó por las calles de 
Meco igual que lo está hacien
do por los circuitos donde 
compite el piloto español. Se
guidamente desfiló la peña El 
Burladero, que lucieron trajes 
de luces, ya que vistieron de 
toreros, mientras que por Afa-

ragüisna escogió vestirse de 
Shrek y la peña Quién te lo 
dijo de ovejas, con pastor in
cluido. Cerrando el desftle es
taba la peña Con Poderío, que 
desfilaron vestidos de bando
leros, Los Zaleaos, que gana
ron el concurso de peñas, re
crearon por su parte el mundo 
de La Sirenita, mientras que 
los Chumiriminguis, hicieron 
lo mismo pero con el de Asté
rix y Obélix. Quienes asom
braron a todos los mequeros 

Los pingüinos 
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Ángeles y Demonios (Peña El Manicomio) 

Blancanieves y los 7 enanitos (Peña Vakanal) 

fue la peña La Parra, que hizo 
un desfile militar ... Aunque de 
juguete. No faltó ningún deta
lle, desde los paracaidistas a 
los carros de combate, sin 
duda alguna fueron quienes 
más llamaron la atención a to
dos los mequeros. Finalizado 
el desfile en la Plaza de la 
Constitución, dos integrantes 
de cada peña fueron dando un 
pequeño saludo a sus vecinos, 
antes de que Patricia Jiménez 
de la peña Los Zaleaos que 

ganó el concurso de peñas, 
diera el pregón oficial, tras el 
cual se procedió a encender el 
chupinazo con el que se anun
ciaba oficialmente el comienzo 
de las fiestas de Meco 2004. 

Mientras las carrozas iban 
llegando a la plaza de la Cons
titución, Chencho se encarga
ba desde el balcón de mante
ner el ambiente festivo entre 
sus vecinos, quienes solicita
ron que volviera a imitar a Po
cholo igual que el pasado año. 

Equipo Fernando Alonso de Fórmula 1 (Peña Los Pepos) 
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El concejal de Cultura afirmó que las fiestas 
de este año han sido muy interesantes 

Las peñas de Meco volvie
ron a demostrar un año más 
que son el eje principal de 
las fiestas de la villa. El des
file de carrozas con el que se 
inició el ciclo festivo de este 
año tuvo toda la brillantez 
esperada después de mu
chos meses de preparativos 
por parte de las propias pe
ñas, que son las que se ha
cen sus propias carrozas y 
disfraces para el desfile en 
una costumbre que quiere 
imitar al sambódromo de 
Río de J aneiro en plenos 
carnavales. Pero además las 
peñas compitieron en un 
original concurso para deci
dir cuál de ellas daba el pre
gón de fiestas ese mismo 
miércoles 8 de septiembre 
del desfile de carrozas. La 
ganadora fue la peña 'Los 
zaleados'. 

Ya en las fiestas del año 
pasado el equipo de gobier
no mequero tomó la decisión 
de premiar a las peñas con
cediéndoles la distinción de 
ser las pregoneras de las 
fiestas. Además esto permi
tía un importante ahorro 
para las arcas municipales 
puesto que no era necesario 
contratar a un pregonero fa
moso que cobrara por parti
cipar en este acto. El conce
jal de Cultura y Festejos, 
Javier Moreno, reconoció a 
PUERTA DE MADRID que 
"la novedad del año pasado 
fue todo un éxito y gustó 
mucho, así es que este año 
teníamos muy claro que el 
pregón tendría que darlo 
una peña". Por eso nació la 
idea del concurso en el que 
todas las peñas preparaban 
un pregón y un jurado deci
día cuál de ellas marcaría el 
inicio de las fiestas. La ga
nadora este año fue la peña 
'Los zaleados' y a ella le co
rrespondió el día 8 de sep-

Francisco Javier 
Moreno Carlavilla, 

concejal de Cultura y Festejos 

tiembre invitar a todos los 
mequeros a disfrutar de las 
fiestas. 

El balance de las fiestas 
realizado por Javier Moreno 
es muy positivo: "Yo creo 
que han sido unas buenas 
fiestas; todos los actos han 
salido perfectamente y esta
mos muy satisfechos. Yo 
creo que ha sido un éxito 
concentrar las fiestas como 
hemos hecho este año". 

El edil de Cultura y Feste
jos afirmó que "en las carro
zas y en el pregón hubo mu
chísima gente y un excelen
te ambiente. En total desfi
laron 16 carrozas entre in
fantiles y de adultos. Todas 
ellas las hicieron, como es 
costumbre en Meco, por las 
peñas". 

Javier López añadió que 
"la gente de Meco está res
pondiendo en todos los ac
tos pero además hemos te
nido muchos visitantes. Yo 
creo que hemos logrado ha
cer unas fiestas muy inten
sas". 

MENÚ ESPECIAL 
Fin de Semana 
21 € ( NO l~~~UIDO ) 

u uia de tu cum::~: 
·TE 1t1VITA . 
' a comer a'ª cartaón mm 

. dible presentac1 
•(lnlprescm 

el Almazán, 20 
(Junto 14 la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 
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Será los días 24, 25 v 26 de septiembre v tendrá 28 módulos para empresas 

El avuntamiento de Villalbilla pondrá 
en marcha su IV feria multisectorial 
El ayuntamiento de Villalbilla pondrá en marcha los días 24, 25 y 26 de septiembre 
la cuarta edición de la feria multisectorial que reunirá a empresas de la zona, así 
como entidades e instituciones a fin de promocionar la economía del municipio. La 
feria se celebrará en el pabellón multiusos, situado en la calle Escuelas de Villalbi
lla. El alcalde, Antonio Barahona (Plataforma Independiente Municipal) explicó que 
la inauguración de esta feria, que ya ha adoptado el carácter bienal, es decir, que se 
celebrará cada dos años, será el viernes 24 de septiembre a las 19'30 horas. Ese día 
la muestra se cerrará a las 22 horas y se abrirá el sábado y el domingo de 11 a 20 
horas con entrada libre para todo aquel que quiera asistir a la misma. 

Esta cuarta edición de la 
feria multisectorial tendrá 
un total de 28 módulos o 
pabellones para empresas 
del sector de la construc
ción, de servicios, de ali
mentación y artesanos di
versos. Según Antonio 
Barahona "nosotros pen
samos que esta edición de 
la muestra abarca un 
marco muy amplio de la 
industria y artesanía de 
nuestro municipio" . 

Un aspecto nuevo de la 
feria es que el ayunta
miento de Villalbilla ubi
cará en la misma un Cen
tro de Acceso Público a 
Internet (CAPI) para di
fundir y unirse así a la 
campafta de promoción 
que esta realizando ac
tualmente la Consejeria 
de Economía e Innovación 
Tecnológica. Se trata, se
gún explicó Barahona, de 
difundir y acercar a la red 
CAPI a todos los residen
tes en Villalbilla, cum
pliendo con el objetivo de 
estos centros que es con
tribuir a la difusión de la 
cultura de la innovación 
tecnológica y de la socie
dad de la información y 
del conocímiento entre los 
ciudadanos. En este cen
tro se facilitará el acceso 
libre y gratuito a Internet 
y desarrollando actuacio
nes de formación y dina
mización dirigidas a la in
corporación generalizada 
de los ciudadanos a las 
nuevas tecnologías. 

Bienal 
La feria ha recuperado 

el carácter b ienal con el 
que fue concebida y que 
no había logrado hasta 
ahora por la petición pre
cisamente de los indus
triales y comerciantes: 
"Debido al éxito de la pri
mera edición fueron los 
mismos expositores quie
nes nos pidieron que repi
tiéramos la feria el afta si
guiente. También se repi-
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Imagen de archivo de PUERTA DE MADRID perteneciente 
a la 11 feria multisectorial celebrada en el año 2002 

~ ornada Ayuda y Subvenciones para la 
Infonnatización de las Empresas. 
Programa Nexopyme 

Día: 25 de septiembre de 2004 

Horario: De 12:00 a 13:00 h. 

Lugar de Celebración: 

Sala Anexa al Pabellón 

de la Feria de Villalbilla 

•• M•clrid innova 

Cofinaru:iada p or: 

• Comunidad de Madrid 
----:---.~ 

• 

UNIÓN EUROPEA 

..... ,...E._,_ 

Plaza de la Vldoria, 1 • 28802 k:alá de Henares 
Tel.. 91 889 22 76 · Fax: 91 881 37 75 

~ www.c• m•r•madrld.ea 
natalio.rodrtg- camaramadrld.e 

..... .. ... _ ... 
tió el tercer afto así es que 
el afta pasado no se cele
bró porque consideramos 
que suponía un esfuerzo 
muy grande para el ayun
tamiento y los propios in
dustriales y comerciantes. 
Este afta por tanto tiene 
por primera vez el carác
ter bienal con el que se 
creó". 

El objetivo de la feria, 
según Antonio Barahona, 
"es promocionar el comer
cio y la industria de nues
tro municipio. Además de 
las empresas van a estar 
en la feria la Asociación 
de Empresarios del Hena
res (AEDHE). la Asocia
ción de Empresarios de 
Villalbilla (ASEVI). la Aso
ciación de Desarrollo para 
la Campiña del Henares 
(ADECHE) que engloba a 
16 municipios y soy yo el 
presidente en estos mo
mentos". 

Barahona aseguró que 
"el número de stands no 
puede aumentar puesto 
que la feria llena por com
pleto el pabellón multiii
sos que tenemos en Villal
billa. El siguiente paso se
ria poner una carpa pero 
no lo vamos a hacer por
que la zona anexa al pa
bellón no nos lo permite". 

Antonio Barahona re
cordó que el acceso del 
público a la feria es libre y 
gratuito:· "Precisamente lo 
que queremos es que los 
vecinos de Villalbilla y de 
toda la zona conozcan la 
actividad económica que 
hay en nuestro municipio, 
como una forma de pro
moción de la misma". 

Sin apenas paro 
El alcalde explicó a 

PUERTA DE MADRID: "La 
tasa de desempleo en Vi
llalbilla es muy baja. Se 
dice que es cero, pero la 
realidad es que sí hay 
desempleados. Por las es
timaciones que hace la 
concejalia de Empleo y la 
Agencia de Desarrollo Lo
cal, la tasa de paro en 
nuestro municipio puede 
estar en un 2 '5 o un 3 o/o . 
También es cierto que 
muchos puestos de traba
jo de los vecinos de Villal
billa están en Madrid o en 
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~ VILLALBILLA 

Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla 

Alcalá, pero es cierto rnunidad de Madrid, 
que cuando nosotros nos vernos y nos las 
hacernos una oferta de desearnos para encon
ernpleo o tenernos al- trar gente en Villalbilla 
gún convenio de ern- con la que cubrir esas 
pleo público con la Co- plazas". 

Programa olicial de la IV teria 
multisectorial de Villalbilla 

Viernes 24 
de septiembre 

19'30 h : Inauguración 
_Oficial. 

17'00 a 2 1 '00 h .: Ser
vicio de Información, 
Orientación y Preven
ción (SIOP) Stand 17. 

Sábado 25 
de septiembre 

12'00 a 13 '00 h .: Jor
nada NEXOPYME "Ayu
das a pymes y autóno
mos para la adquisición 
de un equipo informáti
co acompañado de un 
paquete de servicios on
line de utilidad empresa
rial" Organiza: Cámara 
Oficial de Comercio e In
dustria de Madrid. Lu
gar: Sala anexa Pabellón 
Multiusos C/ Escuelas 
s/n. Inscripciones: Dele
gación en Alcalá de He_
nares. 
Tfno: 91 889 22 76 
Fax: 91 881 37 75 
E-mail: 
gte25@camaramadrid.es 

12'30 a 14'00 h .: Ta
lleres de Globoflexia y 
Maquillaje a cargo de la 
Asociación Juvenil MA-
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SIMARAI. 
12'00 a 15'00 h .: De

gustación de Vermouth 
Rosso y Bianco. 

18'30 h .: Actuación 
Títeres "HOY HABLAN 
LOS TlTERES" a cargo 
de la Asociación Juvenil 
MASIMARAI. 

17'00 a 21'00 h.: Ser
vicio de Información, 
Orientación y Preven
ción (SIOP) Stand 17. 

Domingo 2& 
de septiembre 

12'30 a 14'00 h .: Ta
ller de Caricaturas con 
"MON" a cargo de la Aso
ciación Juvenil MASI
MARAI. 

12'00 a 15'0 0 h.: De
gustación de Vermouth 
Rosso y Bianco. 

17'00 a 2 1'00 h.: Ser
vicio de Información, 
Orientación y Preven
ción (SIOP) Stand 17. 

- Durante toda la Feria 
se realizarán degusta
ciones, demostraciones 
y venta de productos. 

- Acceso a la red Cen
tro de Acceso Público a 
Internet de Villalbilla 
Stand 30. 
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David Rodríguez consiguió la tercera posición 

los sub-23 de Gran Mansión Alcalá 
P.H. en el lrOfeo Virgen de 
los Remedios de Colmenar Vieio 

Los corredores de la catego
ria de plata elite y sub-23 del 
conjunto alcalaíno Gran Man
sión-Macario, disputaron en la 
localidad madrileña de Colme
nar Viejo el tradicional trofeo 
Virgen de los Remedios. prue
ba de carácter nacional, sobre 
una distancia de 100 kilóme
tros por los alrededores de la 
localidad. Participaron 80 co
rredores de equipos de prime
ra categoria como Alcosto, 
Cropusa, Café Baque, Super 
Froit, Nagares, etc. 

La prueba, después de la 
combatividad de los corredo
res, fue un dominio del equipo 
de Fuenlabrada, qúe consi
guieron imponerse al final con 
Daniel Moreno (Alcosto) con 

33", delante de su compañero 
de equipo Jorge Pérez, hacien
do tercero a 40" del vencedor 
David Rodriguez (Gran Man
sión-Macario) que se impuso a 
un grupo de escapados, 4 º 
Iván Gilmartin (Café Baque), 
5º José Almagro (Alcosto
Fuenlabrada), 6º Daniel Osa
do (Super Froiz), 7° a 2, 13 
José Luis Marcos (Gran Man
sión-Macario). 

El premio de la montaña se
ria para Daniel Moreno (Alcos
to), seguido de David Rodri
guez (Gran Mansión-Macario). 

El premio por equipos lo 
consiguió el Alcosto-Fuenla
brada, en segunda posición, 
Gran Mansión-Alcalá Patrimo
nio de la Humanidad 

Organizados por la Delegación Municipal del Distñt1 VII 

Cursos de gimnasia de mantenimiento, 
aeróbic v aiedrez inlantil 

La Delegación Municipal del Distrito VII oferta cursos de 
gimnasia de mantenimiento, aeróbic y ajedrez infantil para 
la temporada 2004/2005 a todos los vecinos interesados de 
su distrito que acrediten su domicilio mediante certificado 
de empadronamiento. Las plazas son limitadas y las ins
cripciones pueden realizarse del 20 al 24 de septiembre en 
la sede de la Delegación Municipal del Distrito VII (calle Da
oiz y Velarde) en horario de 10'00 a 13'00 horas. Las clases 

_ comenzarán el dia 1 de octubre. 
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Preside• v delegado general se ven ollliaados a 
allandonar el clull uas dos temporadas en las que han 
cuadruplicado el número de alumnos de la escuela 

Isabel Bosaued v Juan Carlos 
Fernández deian el Club Hockev 
PaUn por razones familiares 
Isabel Bosqued, presidenta del Club Hockey Patín, y su mari
do, Juan Carlos Femández, delegado general, después de dos 
temporadas al frente del Club Hockey Patín se ven obligados 
a abandonar la dirección del club debido a problemas de salud 
de Juan Carlos que se han complicado en los últimos meses. 
Tras sufrir varias intervenciones quirúrgicas para solventar 
sus problemas de espalda, Juan Carlos tiene que someterse 
ahora a una dificil recuperación, lo que ha motivado que tan
to él como su esposa tengan que dejar el club, que queda en 
manos de los dos entrenadores y de una junta directiva inte
grada por los jugadores del equipo senior. En las dos tempo
radas que llevan al frente, Isabel y Juan Carlos han consegui
do cuadruplicar el número de alumnos de la escuela, fomen
tando enormemente la implantación del hockey en Alcalá. 

En los últimos meses era 
normal ver a Juan Carlos Fer
nández, delegado general del 
Hockey Patin, con un bastón. 
Los problemas que sufria de 
espalda lo han llevado en re
petidas ocasiones al quirófano 
y ahora tiene que afrontar una 
complicada rehabilitación, por 
lo que él y su mujer dejan el 
club: "lo hemos estado anali
zando y hemos valorado que lo 
primero es la familia y luego el 
hockey. Lo primero es lo pri
mero", comenta Isabel Bos
qued. 

Tras su marcha, el club que
da ahora en manos de los dos 
entrenadores, Alfredo Tomico 
y Emiliano Escudero, y de la 
junta directiva formada por 
los jugadores del equipo se
nior. "Nosotros se lo hemos de
jado todo preparado y con que 
vayan siguiendo todo lo que 
hay hecho el club puede se-
guir funcionando. Si se moles-
tan un poquito en cuidarlo y 
en dedicarle todos los días una 
hora el club irá para delante. 
Yo lo que les he pedido es que 
cuiden mucho la escuela. 
Como la junta está ·formada 
por los jugadores senior, la 
preocupación que tenemos es 
que se vuelquen en su equipo 
y que se dejen un poquito olvi
dada la escuela", explica Isa
bel. 

De todas formas, Isabel Bos
qued también deja claro que 
no se desligan totalmente del 
club al que le han dedicado in
finidad de horas en los últimos 
años: "nosotros necesitamos 
tiempo para nosotros, pero va
mos a seguir ahí. No nos va
mos hasta nunca. Si ellos nos 

Isabel Bosqued, presidenta del 
Club Hockey Patín 

necesitan para algo ahí esta
mos. Esto no quita para que 
dentro de unos meses o una 
temporada estemos en plena 
forma y recuperemos la activi
dad y volvamos a estar traba
jando". Este es el mensaje de 
despedida que quiere dejar 
Isabel, un hasta luego, ade
más de agradecer la ayuda re
cibida: "quiero dar las gracias 
a toda la gente que nos ha 
ayudado durante estos años. 
No podemos hablar mal de na
die porque todo el mundo nos 
ha ayudado y nos han abierto 
las puertas". 
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Según el concurso estos son los tres mejores perros de Alcalá El jurado consideró a estos tres perros los mejores del certamen 

los meiores perros de una gran variedad de razas 
se dieron cita en este primer concurso celebrado en lerias 

115 perros se presentaron al Concurso 
Nacional Canino Feria de Alcalá 
Como ocurriera en diciembre, perros de una gran variedad de razas se dieron cita en el Par
que O'Donnell para competir por ser el mejor perro. Al evento, semejante a una pasarela de 
moda, pero en versión canina, se presentaron 175 perros que compitieron en las categorías 
de veteranos, clase abierta, clase jóvenes, clase cachorros, clase babies y clase parejas y se 
nombró al mejor perro de Alcalá. A la entrega de premios asistió el concejal del Distrito Cen
tro Marcelo Isoldi y el alcalde Bartolomé González, que recibió un obsequio de Mariano Goñi, 
presidente de la Real Sociedad Canina de España que organizó este evento, tanto para ma
yores como pequeños, ya que sólo por participar se llevaron un premio. 

Tras las rondas eliminato
rias se pasó a celebrar la final 
ep la pista número 1 quedan
do los ganadores de la siguien
te forma: 

En pequeños el prtmer pues
to fue para Sara Paredes, el 
segundo puesto fue para Ale
jandra Carrasco y en tercer 
puesto quedó Jesús Muñoz. 

En juvenil, el tercer puesto 

fue para Daniel García, el se
gundo puesto fue para Angéli
ca Bondarezk y el primer 
puesto fue para Daniel Amell. 

En mestizos el prtmer pre
mio fue para José Rivera, el 
segundo para Óscar Lamprea, 
y el tercero para Adriana Real. 

En clase baby, el prtmer pre
mio fue para Santiago Muñoz, 
el 2º para Enrique Vadillo y el 

tercero para Iván Fernández. 
En cachorros, el prtmer pre

mio fue para Luis Cayola, el 
segundo premio fue para Lau
ra Sánchez y el tercero para 
Sergio Amién. 

En Jóvenes, el prtmer pre
mio fue para Sonia Domin
guez, el segundo para Sergio 
Amién y el tercero para Anto
nio Plaza. 

En veteranos el prtmer pre
mio fue para Luis Cayola y el 
segundo para Carolina Quen
tarc. 

En parejas, el prtmer premio 
fue para Alejandro Carrasco, 
el segundo para Francisco 
González y el tercero para 
Marta Ríder. 

En carnadas, el prtmer pre
mio fue para Oiga Pérez, el se
gundo para Mercedes López y 
el tercero para Francisco Ja
vier Gónzález. 

En raza española el prtmer 
premio fue para Enrique Vadi
llo, el segundo para Pedro 
Ruiz y el tercero para Antonio 
Suárez. 

El premio al mejor premio 
del concurso fue para Enrique 
de la Morena, el segundo pre
mio fue para Francisco Javier 
González y el tercer premio fue 
para Ramón Armengoi, mien
tras que el primer premio al 
mejor perro de Alcalá fue para 
Luis Cayola, el segundo pre
mio fue para Francisco Javier 
González y el tercero para 
Laura García. 

En el concurso se pudieron ver imágenes tan curiosas como estas con un valiente gladiador montado en su perro 
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Fútbol Segunda •a• I L-1 ____ F_ü_t_b_o_1_s_a_1a ___ _.. 

los de Visniic lograron empatar ante uno de los 
grandes del grupo jugando 
en inferioridad buena pane del encuentro 

1-1, puntito de oro 
RESULTADO: R.S.D. ALCALÁ 1 (Roberto Izquierdo, 74'); U.D. 
LAS PALMAS (Cacá, 67') 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Santi López, Alex Ruiz, Gonzalo, Pelli
cer, David Diego (Esaú, 72'), Cristian, Roberto Álvarez, Luna 
(Joselu, 85'), Mateo, Fran (Roberto Izquierdo, 74') 
U.D. LAS PALMAS: Cicovic, Aday, Gustavo, mena, Carmelo, 
Cacá (Jonathan Torres 78'), Tomás, Arzeno, Javi Martel, Na
cho Jara, Ayoze (Poueys, 63'). 

·ÁRBITRO: Alonso Pinto, amonestó a los rojillos Mateo, Fran 
y Joselu y !J. los amarillos Mena, Gustavo y Arzeno. Expulsó 
a Roberto Alvarez en el 41 '. 
INCIDENCIAS: 600 espectadores en el Municipal del Val. 

Ya van tres jornadas de liga 
y el Alcalá de Josip Visnjic to
davía no sabe lo que es ganar. 
El pasado sábado empató en 
casa ante Las Palmas y suma 
otro punto que, vísto lo vísto, 
tiene un gran valor. A pesar de 
que en el Val sigue víéndose 
tan poco fútbol como aficiona
dos, los rojillos han demostra
do ya en sus dos encuentros 
en casa ante rivales de enver
gadura, Atlético y Las Palmas, 
que son un equipo muy com
petitivo al que será dificil ga
nar. 

La Unión no ofreció el juego 
que se le supone a un equipo 
que sólo por circunstancias 
está en Segunda B. El Alcalá 
vívíó . bastante tranquilo du -
rante:· 1a primera parte, aun
que tampoco generaba peligro. 
Fueron minutos de tranquili
dad en las áreas, sólo inte
rrumpida por esporádicas 
apariciones de los delanteros 
de dos equipos que unos por 
incapacidad (los canarios) y 
otros por parecer cómodos con 
esa dinámica de partido (los 

CLASIFICACIÓN 
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rojillos) carecían de peligro. 
La paz del partido se inte

rrumpió en el minuto 41 
cuando apareció el colegiado 
para expulsar a Roberto Álva
rez de forma rigurosa al enten
der que en un salto le propinó 
un codazo a un jugador cana
rio. Era su segunda tarjeta y la 
primera la vío al comienzo del 
partido, en la primera falta 
que sancionó el trencilla. 

Pocos minutos después el 
árbitro volvió a encender los 
ánimos de la afición rojilla 
cuando anuló un gol a Mateo 
por una supuesta falta sobre 
el meta canario. De esta forma 
se llegó al descanso, con la 
frustración y el enfado de los 
rojillos. 

Tras la reanudación, los ca
narios salieron más espolea
dos por estar empatando ante 
un rival inferior sobre el papel 
y que además se encontraba 
con un jugador menos. Los 
amarillos aprovecharon su su
perioridad numérica y en el 
minuto 67 Riaño centró desde 
la izquierda a la cabeza de un 
Cacá que no desaprovechó la 
ocasión y logró adelantar a los 
suyos en el marcador. 

Después del gol Las Palmas 
se volvíó a dormir en un letar
go que duró ya el resto del 
partido y eso lo aprovechó el 
Alcalá, al que ese resultado no 
le valía para nada y decidió ju
gársela. Visnjic sacó al campo 
a Esaú y a Roberto Izquierdo y 
entre ellos fabricaron el gol del 
empate. Roberto, nada más 
saltar al campo, remató un 
pase perfecto de Esaú que ter
minaba así una gran carrera 
tras aprovecharse de un estre
pitoso fallo de la zaga canaria. 
Tras el gol, poco más. El Alca
lá volvió a dar por bueno el re
sultado y los canarios no tení
an su día como para hacer 
nada más. 

El Boomerang Interviú se deshizo en casa del 
Caja Segovia v va suma nueve puntos en las tres 
primeras jornadas de liga 

6-3, tres de tres 
RESULTADO: BOOMERANG INTERVIÚ 6; CAJA SEGOVIA 3 
INTERVIÚ BOOMERANG: Luis Amado, Daniel, Schum.acher, 
Marquinho, Javi Limones, Julio, Andreu y Luis. 
CAJA SEGOVIA: Juanlu, Isco, Adeva, Pascual, Juanra, Lu
kaian, Tobe, Jesús García y Rubén. 
INCIDENCIAS: 2.500 espectadores presenciaron el partido 
en el Ruiz de Velasco. 

El Boomerang InteIViú sigue 
demostrando que es uno de los 
auténticos cocos del fútbol sala 
español. Sin grandes alardes y 
tirando de oficio y aprovechan
do al máximo las individualida
des de sus grandes jugadores, 
en este caso de un enorme 
Schumacher, se deshizo del 
Caja Segovia, un flojo rival que 
basó su estrategia de partido en 
una férrea defensa, y ya son 
nueve los puntos que han cose
chado los nuevos vecinos alca
laínos en las tres primeras jor
nadas disputadas del campeo
nato liguero. Además, el tirón 
del InteIViú comienza a hacerse 
patente y en las gradas del Pa
bellón Ruiz de Velasco se regis
tró una magnífica entrada con 
2.500 espectadores. 

Javi Limones, finísimo en este 
comienzo liguero, fue el encar
gado de abrir el marcador con 
un gol de volea en el minuto 
tres, aunque mediada la prime
ra mitad el Caja Segovia igualó 
el encuentro con fortuna inclui
da, ya que el disparo de Pascual 
rebotó en Schumacher para fi
nalmente sobrepasar la linea de 
meta defendida por Luis Amado. 
Lukaian de falta adelantaba a 
los segovianos dos minutos des
pués gracias a un saque de fal
ta. El partido se complicaba 
para el Boomerang, ya que no 
encontraba el hueco ante la fé
rrea defensa que planteaba el 
Caja Segovia. No obstante, los 

alcalaínos no se desesperaron y 
con oficio y paciencia lograron el 
empate a dos minutos del des
canso gracias a Marquinho._ 

En la reanudación cambiaron 
las tornas del encuentro gracias 
a la brillantez de un Schuma
cher que estuvo enorme en todo 
lo que hizo. Él fue el encargado 
de poner por delante a los suyos 
en el minuto 26 tras rematar un 
pase desde el saque de banda. 
Javi Limones, el pichichi del 
equipo con cinco goles, logró 
uno de los tantos más bonitos 
del encuentro batiendo con un 
globo al meta segoviano. El par
tido quedaba solventado gracias 
a las individualidades de los del 
Boomerang. Sumacher y Daniel 
pusieron el quinto y el sexto gol 
respectivamente en el casillero 
del lnteIViú y Tobe recortó dis
tancias. 
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Boxeo 
Rubén Varón consenó su título de la U.l tns vencer a los pomos a locas 
Konecnv en un combate que loe todo un calVario para el púgil complutense 

Sangre para seguir reinando en Europa 
Tras -ir perdiendo el combate ante el empU.ie del checo, Varón decidió el 
combate en los tres úmmos asanos, cuando Konecnv se derrumbó de repente 
Mucho sudor e incluso sangre tuvo que derramar Rubén Varón para seguir conservando el 
cinturón que lo acredita como campeón de la Unión Europea. El pasado viernes en Torre
lodones, el boxeador alcalaino sufrió de lo lindo ante un rival rapidisimo que sorprendió a 
un Varón demasiado espeso y lento en buena parte de la pelea. Después de ir perdiendo 
asalto tras asalto hasta el ecuador del combate, Varón encontró su sitio cuando el boxea
dor checo se desfondó debido al ingente esfuerzo físico que había realizado atacando sin 
parar desde la campanada inicial y a los golpes con los que Varón castigó su hígado. Fal
to de fuerzas para solventar un combate que debía haber solucionado por K.O. cuando Ko
necny era un muerto viviente sobre la lona, Varón tuvo que esperar a una ajustada deci
sión de los jueces, que le dieron la victoria por un solo punto; punto que el árbitro restó 
a Konecny durante el combate por una irregularidad. A pesar de muchas dificultades, y de 
la indudable baza que constituye el pelear en casa a la hora de la decisión de los jueces, 
Varón conservó su cinturón de campeón que le abre las puertas para una futura conquis
ta del Campeonato de Europa absoluto, lo que en boxeo son ya palabras mayores, 

En Torrelodones, a altas ho
ras de la -madrugada, comen
zaba un auténtico vía crucis 
para Rubén Varón, que por 
fortuna tuvo un rival feliz. Pre
monitoria fue la canción con la 
que el checo accedió al ring, 
'Hard As A Rock' de los cañe
ros AC/DC. Y es que Lucas 
Konecny fue un rival duro 
como una roca. Tal vez, esta 
haya sido la victoria más sufri
da de la carrera de Rubén Va
rón. Desde el primer asalto, 
Varón estuvo muy lento y no 
supo encontrar la distancia 
idónea ante un rival que se 
movía como un rayo y que en
traba y salía con una veloci
dad tal que el alcalaíno no 
acertaba ni a defenderse ni a 
contraatacar. Demasiado pró
ximo al checo, Varón no peleó 
empleando su directo de iz
quierdas, golpe con el que tra
baja la mayoria de sus peleas 
de forma magistral, mientras 
que el centroeuropeo aprove
chaba a la perfección todos los 
intercambios de golpes a los 
que se quedaba un espeso Va
rón para ir colocando golpes y 
golpes, que aunque no hacían 
demasiado daño, sí iban direc
tos al cuerpo del complutense. 

Esta dinámica se mantuvo 
en la primera mitad del com
bate. Muy rápido Konecny y 
muy lento Varón, Rubén pasó 
muchos apuros e incluso acu
só visiblemente un duro gan
cho de izquierda del checo. La 
campana y el rincón eran sólo 
un alivio para un Varón que 
definitivamente no tenía su 
noche, tal vez porque no se es
peraba tener enfrente a un ri
val con la rapidez de Konecny, 
Y volver al combate era regre
sar otra vez al sufrimiento de 
una pelea que Varón comenza-
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ba a perder con claridad en el 
quinto asalto. En este preciso 
round, un golpe del checo que 
conectó en el rostro de Varón 
provocó una hemorragia en el 
rostro del alcalaíno que le iba 
a ocasionar problemas respi
ratorios hasta el final del com
bate. Sólo en el sexto pareció 
que Varón comprendía que si 
seguía así iba a perder el titu
lo de la UE. y con él sus aspi
raciones al campeonato de 
Europa. Sin embargo, el checo 
seguía fresco como una lechu
ga y duro como una roca. 

Derrumbe 
inesperado 

Tras finalizar el sexto asalto, 
Alfonso Redondo le díjo a Va-

rón en la esquina las verdades 
del barquero. El entrenador 
del alcalaíno le expresó sin pa
ños fríos a su pupilo que esta
ba perdíendo la pelea. Espole
ado por la charla, Rubén salió 
a por todas en el séptimo y con 
más acierto que en asaltos an
teriores logró varios golpes de 
mérito, aunque siguió sufríen
do a causa de la velocidad del 
centroeuropeo. Sin embargo, 
poco a poco, los escasos gol
pes de Varón fueron haciendo 
mella en Konecny. mientras 
que los numerosos golpes de 
Lucas no solían hacer daño. 
En el octavo Varón volvió a en
contrarse y con inteligencia 
supo encontrar un punto débil 
en el checo, los golpes por 
abajo. y consiguió hacerle mu-

cho daño castigándole el híga
do. 

El castigo que sufrió Ko
necny en el octavo asalto, su
mado al extraordinario des
gaste fisico que había realiza
do durante el resto del comba
te, hicieron que se derrumba
ra en el noveno asalto. El che
co se quedó grogui de repente, 
sin previo aviso. Parecía como 
si se hubiese desfondado sin 
razón aparente. Sin marcas en 
la cara por los golpes de Va
rón, sólo un derrumbe fisico 
debido al cansancio y a los 
golpes por abajo del alcalaíno 
pudieron explicar semejante 
bajón del púgil centroeuropeo. 
No obstante, cuando el checo 
se tambaleaba y estaba a mer
ced de un golpe de Varón, el 
boxeador complutense no 
supo o no encontró las fuerzas 
necesarias para terminar la 
pelea. El público se desgañita
ba gritando y pidiéndole a Va
rón que conectase el puño de
finitivo, pero Varón dejaba res
pirar al checo, al tiempo que él 
también lo hacía, y la campa
na privó al alcalaíno de una 
victoria por K.O. en el noveno 
asalto. 

El rincón no pudo recuperar 
a un Konecny que parecía un 
muerto viviente. El checo llegó 
a caerse incluso sin que Varón 
lo tocase, yéndose a la lona 
tras un simple agarrón. Varón 
golpeaba a un rival totalmente 
fuera de la pelea y aunque los 
últimos tres asaltos los había 
ganado con una claridad con
tundente, el resto del combate 
le había sido desfavorable. Va
rón no tuvo fuerzas para deci
dir por su cuenta y hubo que 
esperar a una angustiosa deci
sión arbitral. Los jueces italia
nos hablaron: 95-94, 94-95 y 
95-94, victoria para Varón. El 
combate se decidía por sólo un 
punto. El punto que el árbitro 
le había quitado durante la pe
lea al checo por una irregula
ridad, eso fue lo que salvó la 
pelea del nulo. 

Con más sufrimiento de lo 
esperado, Varón conservó su 
cinturón de la Unión y ahora, 
tras otra probable defensa de 
este titulo, tiene las puertas 
abiertas para aspirar a con
quistar el Campeonato de Eu
ropa absoluto. Eso será ya 
para el año que viene. Por aho
ra, Varón sigue siendo grande 
de Europa, y en esta ocasión 
tras un sufrimiento extremo 
ante uno de los rivales más 
duros con los que se ha tenido 
que medir el alcalaíno. 

Sergio GARCÍA 
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Con saltos como este, es normal que Sergio Tabernero visite el hospital frecuentemente 

Sergio Tabernero Roio es un alcalaíno que realiza con su bicicleta 
acrobacias increíbles en uno de los depones más extremos, el lreeride 

f reeriders: los chicos que nelan sobre bicis 
Hay gente que emplea la bicicleta para pasear, para desplazarse de un lado a otro, y otros se li
mitan a correr con ellas a la mayor velocidad posible, pero muy pocos son los que vuelan con 
sus bicis. Este último caso es el de Sergio Tabernero Rojo, un alcalaíno de 22 años que lleva 
cuatro años realizando acrobacias imposibles con su bicicleta practicando úeeride, un deporte 
extremo que según Sergio consiste en "hacer lo que quieras y desde donde quieras". A este al
calaíno se lo puede ver desde tirándose con su bici desde un segundo piso hasta volar por cor
tados de nueve o diez metros en el Parque Natural. Sergio no es el único freerider alcalaíno, aun
que no son muchos los que se atreven a practicar este deporte de riesgo que muchas veces con
lleva aparatosas caidas. No obstante, a pesar de los golpes, Sergio sigue perfeccionando su téc
nica para en un par de años emigrar en busca de su sueño al paraiso del úeeride, Canadá. 

"Freeride significa montar 
en bici de una forma que no 
es normal. Hacer saltos y di
vers10n estilo motocross. 
Simplemente es saltar y vo
lar e ir superándote a ti mis
mo. El freeride es una mane
ra de hacer las cosas total
mente diferente a como la 
hace el resto del mundo", así 
define Sergio Tabernero Rojo 
el freeride, un deporte extre
mo del que se enamoró hace 
cuatro años tras encontrar 
en la bicicleta nuevos retos 
que no hallaba en el skate. 
Sergio y sus compañeros fre
eriders suelen practicar este 
deporte en el Parque Natural, 
en donde no sólo aprovechan 
la orografia del lugar para ti
rarse por cortados imposi
bles, sino que ellos mismos, 
con pico y pala, crean sus 
propios obstáculos para 
practicar una afición quepa
rece no tener limites. 

No sólo se los puede ver en 
el Parque Natural, sino que 
también practican freeride 
en la ciudad. "Yo voy por la 
ciudad con la bici y no voy 
paseando. Si veo un bordillo 
que separa la carretera pues 
me la salto de lado a lado. Si 
veo treinta o veinte escalones 
no me paro, sigo a piñón fijo. 
Alguien que vaya en bici ni 
se lo piensa, se va por otro 
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Como demuestra su tatuaje, Sergio lleva el freeride grabado a fuego 

lado. La gente se puede es
candalizar cuando nos ve por 
la ciudad con las bicis a toda 
leche, con los cascos integra
les y saltando jardineras o 
enganchados a un autobús. 
Pero nosotros no estamos lo
cos, es un deporte como otro 
cualquiera", comenta Sergio. 

El freeride no tiene reglas, 
la única exigencia es atrever
se a superar las propias limi
taciones y competir contra 
las leyes de la fisica. La razón 
le diría a cualquiera que ti
rarse desde un segundo p\so 

con una bicicleta no es una 
práctica recomendable y que 
dista mucho de ser saluda
ble, pero Sergio encuentra en 
la descarga de adrenalina de 
retos como éste la pasión de 
su vida. La filosofia de un 
freeride la deja clara Sergio: 
"buscamos lo más rebuscado 
posible. Cuanto más riesgo 
haya más diversión. Yo hago 
todo lo más bruto que puedo. 
Aunque yo sepa que en un 
salto me puedo caer, tengo 
que saltar porque es mi pa
sión. Esto es el freeride". Por 
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si a alguien todavía no le ha 
quedado claro qué es esto del 
freeride, Sergio lo explica a la 
perfección comparándolo 
con otro deporte: "hay que 
meterse en la cabeza que el 
freeride no es una forma nor
mal de montar en bici. Es 
una forma extrema de un de
porte. Es como si en la nata
ción, en vez de nadar en una 
piscina nadas en un sitio 
donde una ola te pueda es
trellar contra unas rocas. Es 
un deporte extremo. Es ha
cer lo que tú quieras desde 
donde tú quieras". 

"Aguante a los golpes" 
Una cosa clara del freeride 

es que puede provocar lesio
nes. Sin ir más lejos, Sergio 
Tabernero llegó a esta entre
vista con el brazo en cabes
trillo debido a una caída que 
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ha sufrido hace un mes. En 
otra ocasión se dislocó un to
billo al caer de dos metros y 
medio de altura al intentar 
saltar un listón colocado en
tre dos árboles. Esta última 
caida se produjo desde una 
altura similar a la de un edi
ficio de tres plantas. la. con
secuencia de este salto mal 
medido fueron un traumatis
mo craneoencefálico, magu
lladuras. y contusiones en 
numerosas partes del cuer
po, un hombro dislocado y 
un esguince de tobillo. Si la 
enumeración de las heridas 
de Sergio ya pone los pelos 
de punta, es más escalo
friante oír a este freerider co
mentar que ya sabía que se 
iba a caer: "yo ya sabía que 
en ese salto me iba a caer, 
porque es un salto muy agre
sivo y yo tenía metido en la 
cabeza que me podía hacer 
daño. Influyó todo, el aire, la 
velocidad ... todo". 

A pesar de los golpes, Ser
gio es de los que siempre se 
levantan para volver a coger 
la bici: "yo tengo mucho 
aguante a los golpes. Hay 
chicos que han venído a pro
bar y en cuanto se han caido 
no han vuelto a aparecer". 
No obstante, aunque el ries
go siempre existe, Sergio deja 

A la entrevista, Sergio llegó con el brazo en cabestrillo debido a 
una caída en la que sufrió un traumatismo craneoencefálico, 

un esguince de tobillo y un hombro dislocado 

claro que no hay que ser un 
suicida, sino que uno debe 
siempre cuidar al máximo la 
seguridad para que en el 
caso de que se produzca una 
caida se minimicen los da
ños: "tienes que mirar todas 
tus posibilidades. Siempre 
hay que cuidar la seguridad 
al máximo. El freeride conlle
va cabeza y seguridad. Tú te 
puedes lanzar a lo loco desde 
un sexto piso, pero tienes 
que poner todas las medidas 
que estén en tú mano para 
no hacerte daño. Hay que lle
var los guantes, un casco in
tegral, tus espinilleras, una 
coraza, etc." 

Seis mil euros 
entre las piernas 
Pero para ser freeride no 

basta sólo con superar el 
miedo a las caidas, sino que 
hay que tener una gran pa
sión por este deporte y una 
enorme dedicación, ya que el 
instrumento del freeride, la 
bicicleta, puede llegar a cos
tar aproximadamente un mi
llón de las antiguas pesetas, 
vamos, 6.000 euros. Es como 
una moto, pero sin motor. El 
amortiguador consiste en 
tres piezas: el amortiguador, 
el aceite y el aire, y a veces 
hasta las regulaciones. Siro-

ll razín le diría a 
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desde un se1und1 
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· la descarga de 
adrenalina de retos 

Cllll este la pasláA 
de su vida 

plemente el cuadro cuesta 
3.000 euros; una rueda de 
una calidad miníma para ha
cer freeride puede costar 200 
euros; una horquilla decente 
cerca de mil euros. "Es un 
desembolso bastante eleva
do, pero para mí es muy 
agradable gastármelo", co
menta Sergio. 

Además, este fuerte desem
bolso no tiene ninguna con
traprestación, ya que en Es
paña apenas hay concursos 
freeride. Para ganar dinero 
haciendo el loco encima de 
una bici hay que emigrar 
hasta Canadá, la Meca del 
freeride. Sergio tiene en men
te ir en un par de años hasta 
este frío pais para hacer las 
américas con su bici: "dentro 
de dos años me gustaría 
irme a Canadá. Yo quiero ir 
allí a conseguir mi sueño. Yo 
aquí estoy avanzando mucho 
por mi carácter, por mi forma 
fisica y por mi aguante a los 
golpes, y en dos años estarla 
listo para irme a Canadá". 

Durante sus saltos, los freeriders realizan espectaculares acrobacias de gran plasticidad 
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MEDICINA INÉDITOS 
, 

MÚSICA POESIA 

Artritis reumatoide (11) Los ojos de la luna Alma, buscarte has en Mí El artista creador 
Del libro Pslcoanállsls y Medicina 

Nos sorprendió el libro de sus ojos Alma, buscarte has en Mí, 
(Autoras: Inés Barrio, Pilar Rojas y a Mí buscarme has en ti. Estoy como en el aire 

Martínez y Alejandra Menassa de Lucía) en la conquista de la vida. 

Es una enfermedad de distribu- con formas jeroglíficas De tal suerte pudo amor, puro de la mañana 

ción universal que afecta al 0.8- encadenamos la luz de los días alma, en mí te retratar, no entiendo lo que hago 

1% de la población, siendo 2-3 a la inmensidad de las noches. que ningún sabio pintor ni creo hacerlo yo. 
veces más frecuente en mujeres Sombras de la mañana supiera con tal primor 

que en hombres, y en ellas la escribieron sobre ti, tal imagen estampar. 

progresión de la enfermedad sobre mí Mas mi amada me dice 

más severa. Si bien puede apa- sobre nosotros Fuiste por amor criada hasta besarme un rato 
recer a cualquier edad, su inicio rebosando la cara de la luna. hermosa, bella, y así 

sin darte cuenta, amado, 
suele situarse en las 41-61 déca- Una noche sus ojos estallaron la ti-

en mis entrañas pintada, 
si te perdieres, mi amada, que tú eres el campeón. 

das de la vida, de tal forma que bieza de nuestra patria, Alma, buscarte has en Mí. 
en sujetos entre 60-64 la inci- el calor salvaje desprendido del 
dencia es 6 veces mayor que en volcán. Que yo sé que te hallarás El campeón de los besos 
aquellos de entre 18-25 años. La luna se eclipsó en mi pecho retratada, de los polvos ligeros El cuadro clínico puede comen-

y nos despedimos de la madre y tan al vivo sacada, 
zar siguiendo diversos patrones 

en forma de balada que si te ves te holgarás, y de los lentos polvos 
pero lo más característico es su 

con un violín mudo, viéndote tan bien pintada. hasta el amanecer. 
inicio insidioso. Los pacientes 
notan molestias progresivas, a lo con las palmas de las manos vacías Y si acaso no supieres 
largo de semanas e incluso me- heridas de deseo. dónde me hallarás a Mí, El campeón del trabajo 
ses, siguiendo un patrón aditivo no andes de aquí para allí, y de la fiesta amada 
en el que se van añadiendo nue- Mónica LÓPEZ BORDÓN sino, si hallarme quisieres, 
vas articulaciones a las ya infla- Del próximo libro Mitos Azules a Mí buscarme has en ti. y todo el mundo sabe 

madas. Según va progresando Editorial Grupo Cero que eres un ganador. 
la enfermedad va aumentando la Porque tú eres mi aposento, 

simetría de la afectación articu-
A una voz 

eres mi casa y morada, 

lar hasta presentar la forma ca- y así llamo en cualquier tiempo, El campeón del estudio 

racterística de poliartritis simétri- Voz en el cristal, 
si hallo en tu pensamiento de los claros inventos 

ca. estar la puerta cerrada. 

Se .. considera que hay pocas húmedos labios anuncian pala- y del poema fácil 

enfermedades en las que el pa- bras, Fuera de ti no hay buscarme, para la población. 

ciente sufra tanto dolor y discon- que acarician lentamente. porque para hallarme a Mí, 

fort durante un periodo tan pro- bastará sólo llamarme, 

longado de tiempo, como en la Volver de este sueño, 
que a tí iré sin tardarme. Pero, querido mío, 

AR. rapiña de risa, 
tendrías que saber 

Hemos dicho que es una enfer- avaro de limpias promesas. Coloquio amoroso . que el hombre que hizo todo 
medad de etiología desconocí-

Llamarada que me abrasa ha cambiado su ser. 
da, es decir, no se sabe la causa Si el amor que me tenéis, 
que la produce. Está clasificada murmullo de agua que besa. Dios mío, es como el que os tengo, 
dentro de las enfermedades au- Decidme: ¿en qué me detengo? Por eso no te encuentras 
toinmunes, en las que el sistema ¿Será posible despertar? o vos, ¿en qué os detenéis? 

ni en la vida, ni en el trabajo 
inmune reacciona contra el pro- Tendré que arder en la palabra. 
pio organismo. Habíamos visto Sé que éstas son mis manos; -Alma, ¿qué quieres de mí? ni siquiera en la camita 

que el sistema inmune era ese 
éstos mis aperos; 

dios mío, no más que verte. cuando hacemos las cositas. 
sistema constituido para la de- Y ¿qué temes más de ti? 
tensa del organismo y que, para éstas mis esperanzas. Lo que más temo es perderte. 

el desempeño de esa función, Estoy como en el aire 

era fundamental la capacidad de Cuánto habré de andar para Un alma en Dios escondida puro de la mañana 
juicio, la capacidad de discerní- saber ¿qué tiene que desear, 

miento. qué profundas son las huellas de sino amar y más amar, no entiendo lo que hago 

El sistema inmune debe distin- tus pies. 
y en amor toda escondida ni creo hacerlo yo. 

guir entre lo propio y lo ajeno, 
Y tu voz y mi voz 

tomarte de nuevo a amar? 

para atacar lo ajeno, defendien-
se harán un hueco de silencio. Un amor que ocupe os pido, Del CD El Artista Creador 

do así lo propio. Esto se consi- Letra.: Miguel óscar llENASSA 
gue trabajando para la tolerancia Dios mío, mi alma os tenga, 

canta: INDIOS GRISES 
desde el principio del desarrollo 

Carmen ORTIGOSA MARTfN 
para hacer un dulce nido 

(Adrián castaño, Martín Cipriano, 
del sistema inmune. 

Del próximo libro Mitos Azules 
adonde más la convenga. 

Leando Briscioli y Emiliano 
Continuará Editorial Grupo Cero Santa TERESA DE JESÚS Briscioli) 

HOJA DE VIDA producida en el Taller de Poesía Grupo Cero en Alcalá de Henares 

Coordinador: Carlos Fernández del Ganso (Tlf: 91 883 02 13) www.grupocero.org 
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Cambie de dirección v nueve impulse en el benhe lecal iunte a la Puena de Madñd 

El restaurante la Galatea ofrece la meior 
cocina creativa con sabor tradicional 
El restaurante La Galatea ha tomado un nuevo impulso con un reciente cambio en su di
rección, lo que le permite ofrecer la mejor cocina creativa con la más alta calidad y el sa
bor más tradicional. El maitre del local, Rafael Luna, y la jefa de barra, Julia Luna, afir
maron a PUERTA DE MADRID que "en esta nueva etapa del restaurante La Galatea hemos 
puesto unos precios muy asequibles con la mejor calidad en todos nuestros productos". 

En la actualidad el restau- filosofia de dar el mejor ser- mos siempre primera cali
rante ofrece un menú turís- vicio al cliente desde una dad, frescura y creatividad 
tico a sequible de 12 euros, empresa muy familiar, ase- a la hora de elaborar nues
pero también un menú em- guraron que "nuestras car- tros platos. Cantidades su
presarial a 18 euros: "Am- nes son las mejores de Alca- ficientes y sabores tradicio
bos s on menús de gran cali- lá y con el pescado ofrece- nales pero con mucha crea
dad , que dejan satisfechos a 
nuestros comensales, pero 
además ofrecemos nuestra 
carta con más de cincuenta 
pla tos y una calidad aún 
superior. Concretamente te
nemos 22 primeros platos, 
22 segundos y 12 postres, 
todos ellos realizados por 
completo en nuestra cocina. 
Nuestros productos los 
compramos directamente 
nosotros, no tenemos inter
mediarios, así es que elegi
mos lo mejor que hay en el 
mercado _ para elaborar 
nuestros platos", explicó 
Rafael Luna que añadió que 
"además d e calidad en 
nuestros platos hay canti
dad suficiente para quedar 
completamente satisfecho". 

Los hermanos Luna, que 
dirigen La Galatea desde la Un aspecto del salón del restaurante La Galatea 
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tividad en nuestra cocina. 
Nuestros precios pueden 
ser parecidos a los de otros 
restaurantes, pero tratamos 
de superar la calidad y la 
cantidad que ofrecemos". 

Rafael y Julia Luna mani
festaron que "tenemos es
pecialidades que están gus
tando mucho a nuestros 
clientes, como el salteado 
de mollejas de cordero le
chal, las habitas con punti
llas, los escalopines al opor
to, berenjenas a la miel, pi
mientos con ventresca, lan
gostinos con angulas. Ade
más nuestros postres son 
todos artesanos y exquisitos 
para dejar un inmejorable 
sabor de boca a nuestros 
clientes. Para una comida o 
una cena de cuatro comen
sales ofrecemos un gran 
plato de postres con tarta, 
pudding, flan, tocino del 
cielo y nata, todo ello con 
una excelente decoración y 
hecho artesanalmente por 
nosotros en nuestra coci
na" . La Gala tea ofrece tam
bién una excelente carta de 
vinos. 

'Tal es nuestro esmero en 
la elaboración de nuestros 
productos que incluso coce
mos el pan nosotros mis
mos", explicó el maitre de 
La Galatea que dijo también 
que "tenemos una impor
tante experiencia en el 
mundo de la hostelería 
puesto que durante mucho 
tiempo dirigimos -la sala de 
fiestas Nido: "Restauración 
y ocio pueden parecer sec
tores distintos pero en am
bos casos nuestro empeño 
ha sido el mismo, ofrecer 
siempre la mejor calidad". 

La Galatea es un restau
rante pequeño y acogedor: 
"Es ideal para comuniones 
pequeñas, bautizos, reunio
nes de empresa, celebracio
nes, etc. Tenemos salones 
reservados para un número 
máximo de 20 comensales". 

Los fines de semana tie
nen un carácter muy espe
cial en La Galatea: 'Trata
mos de crear un ambiente 
mucho más acogedor en las 
comidas o cenas de fin de 
semana" , explicó Julia 
Luna. 

La dirección del restau
rante ha puesto en funcio
namiento una nueva pro
moción, la de invitar a co
mer a aquella persona que 
cumpla años acreditando la 
fecha de su nacimiento con 
el documento nacional de 
identidad. 
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los autores entraron en las 
empresas a través de unas 
obras que se llevan a cabo 
en una parcela de esta zona 

Tres robos en un 
polígono industrial 

Entre los días 4 y 6 de septiem
bre se perpetraron diversos robos 
de consideración en el polígono 
industrial de Alovera que afecta
ron a tres empresas. Autores des
conocidos accedieron al interior 
de una parcela en la que la em
presa Rinol Rocland Polybeton 
está llevando a cabo las obras de 
ampliación de la empresa "Tech 
Data" y consiguieron apoderarse 
de un camión Nissan que se en
contraba estacionado en la mis
ma, así corno diversas herramien
tas eléctricas valoradas en alrede
dor de 6.000 euros que se encon
traban en el interior del vehículo. 

A través de esta obra el autor o 
autores lograron penetrar en la 
planta de hormigón que la empre
sa lllMPSA tiene en una parcela 
contigua de este polígono indus
trial. Tras forzar la cerradura de la 
oficina, se apoderaron de un orde
nador y procedieron a cortar el 
cable del teléfono, valorado todo 
ello en unos 1.600 euros. 

Por último, los presuntos auto
res de sendos robos accedieron al 
interior de la empresa "Tech 
Data~' y sustrajeron de la misma 
215 ordenadores portátiles de di
versas marcas valorados en 
269.934'55 euros. 

Robo de ordenadores 
en un colegio 

Entre los días 6 y 7 de septiem
bre personas por el momento sin 
identificar accedieron al interior 
del colegio público de Loranca de 
Tajuña tras forzar los candados de 
las rejas de varias ventanas y lo
graron sustraer dos ordenadores. 
Según la denuncia presentada por 
el Ayuntamiento, se desconoce el 
valor de los objetos sustraídos y 
los daños ocasionados. 

RAMON Y CAJA L. 4 •TENIENTE RUIZ 5 
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Los GEAS de la Guardia Civil realizaron inmersiones para inspeccionar el fondo del río. 

un hombre denunció que vio cómo otro arrojaba al río a una persona 

Búsqueda infructuosa de un cadáver en el Henares 
En la búsqueda imervinieron policías, submañnistas de la Guardia Civil y bomberos, 
pero sólo se encontraron unos zapatos del número 39 v un pantalón nquero azul 
Agentes de Policía Nacional y de Policía Local de Alcalá, bomberos y especialistas del GEAS (Grupo 
Especial de Actividades Subacuáticas) de la Guardia Civil, buscaron infructuosamente en el río He
nares durante varias horas el cadáver de una persona que supuestamente había sido arrojada por un 
individuo en la Tabla Pintora, junto al paseo fluvial que hay detrás de la iglesia de San José y de los 
colegios Henares e Iplacea. Un hombre, que responde a las iniciales de José Manuel N.P., de 52 años 
de edad, avisó a la policía asegurando que había visto sobre las cinco de la madrugada del viernes 10 
de septiembre cómo un individuo arrojaba a una persona al río. El mencionado José Manuel N.P., que 
en estos momentos se encuentra en paradero desconocido y está siendo buscado por la Policía Nacio
nal, llegó a poner denuncia en comisaría como testigo de lo que supuestamente había visto. El hallaz
go en la zona de unos zapatos y de unos pantalones contribuyeron a complicar aún más el asunto. 

Los hechos ocurrieron sobre las 
cinco y diez de la madrugada del 
viernes 1 O de septiembre. Según 
la denuncia puesta por José Ma
nuel N.P. , a esa hora observó des
de el paseo fluvial que un hombre 
de 1 '70 metros de estatura que 
vestía con pantalones vaqueros, 
sin poder aportar más datos, lle
vaba al hombro una figura que 
parecía humana, puesto que llegó 
a distinguir el movimiento de las 
piernas, se acercaba a la orilla del 
Henares y a continuación regresa
ba sin nada. El denunciante ase
guró que atraído por la curiosidad 
se acercó y oyó un fuerte chapo
teo así como una fuerte y muy 
agitada respiración. 

Impresionado por lo que había 
visto, el hombre se fue rápida
mente en busca de la cabina de te
léfono más próxima y desde ella 
avisó a la policía. Al lugar se des
plazaron agentes de la comisaría 
de la policía nacional y de la poli
cía local que realizaron una ins
pección ocular por la zona sin lle
gar a encontrar a nadie. 

El siguiente paso que dieron los 
agentes de policía fue avisar a los 
bomberos para que realizaran esta 
inspección desde el cauce del río 
con una barca neumática, tarea 
ésta en la que emplearon varias 
horas a fin de rastrear meticulosa
mente toda la zona desde el lugar 
en el que supuestamente había 
sido arrojada la persona hasta la 
presa de los García, con una aten
ción especial a la espesa vegeta
ción que crece en las márgenes 
del río. 

Mientras tanto los policías con
versaron con el hombre, quien in
cluso se dirigió a la comisaría de 
Policía para poner denuncia de lo 
que había visto. En todo momen
to se ratificó en lo visto. En la 
búsqueda bomberos y policías ha
llaron algo que complicó aún más 
la historia: unos zapatos de tipo 
náutico de color marrón y del nú
mero 39, uno de los cuales estaba 
dentro del agua junto a la orilla y 
el otro fuera, así como unos pan
talones vaqueros de color azul y 
de la marca Motto, los cuales se 

encontraban muy cerca de los za
patos y metidos en el río pero jun
to a la orilla. 

Con todo ello creció la sospe
cha de que en efecto pudiera en
contrarse en el río el cadáver de 
una persona, de ahí que se avisa
ra a los GEAS de la Guardia Ci
vil. Los especialistas en buceo 
inspeccionaron el fondo del He
nares, que al parecer está sucio y 
pantanoso, con árboles en su inte
rior y mucha maleza. Los espe
cialistas rastrearon un fondo cali
ficado de complicado por si pu
diera encontrarse allí el cadáver 
de una persona, pero en todas las 
inmersiones el resultado fue ne
gativo. 

La búsqueda se inició poco an
tes de las seis de la madrugada y 
concluyó sobre las siete de la tar
de prolongándose durante más de 
doce horas. Los GEAS decidieron 
regresar a su base ante la dificul
tad de encontrar un cuerpo sin 
vida en el fondo del Henares y 
más con los escasos datos que ha
bía sobre el tema. 
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Los submarinistas sólo encontraron chatarra y basura. 
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El denunciante, 
en paradero desconocido 
Pero un nuevo misterio ha veni-

do a cernirse sobre esta historia. 
José Manuel N .P. facilitó en su 
denuncia una dirección en el ba
rrio de Nueva Alcalá en la que no 
ha podido ser localizado por los 
agentes policiales que querían in
terrogarlo para ver si podía facili
tar algún otro dato. Cuando la po
licía acudió al domicilio que dio 
como suyo, los vecinos comenta
ron que no vivía allí desde el año 
29Ql. Incluso, según fuentes poli
ciales, en la investigación sobre el 
paradero del mencionado José 
Manuel N.P. los vecinos comen
taron a los agentes que fueron en 
su búsqueda que algunas veces se 
pasaba con la bebida. 

Desde la comisaría se ha pedido 
a través de PUERTA DE MA
DRID que si algún lector conoce 
a este hombre o él mismo lee este 
reportaje, que se acerque a la co-

misaría ya que están intentando 
localizarlo para saber si puede 
aportar algún dato más o dejar ce
rrado el caso por tratarse de una 
alucinación o error. 

La policía sigue investigando el 
hallazgo de los zapatos y del pan
talón cerca del lugar donde el de
nunciante dijo que vio los hechos. 
Lo que sí se ha podido saber es 
que los zapatos y el pantalón no 
estaban muy deteriorados y que 
es posible que no llevaran mucho 
tiempo allí. 

Es curioso que en ese lugar del 
río la profundidad no es mucha, 
pero el fondo pantanoso hace que 
inmediatamente cualquiera se 
hunda en el limo o que quede 
atrapado por la maleza. 

La Policía también está cotejan
do posibles denuncias por des
aparición de personas pero para 
avanzar en la posible investiga
ción es necesario conocer algo 
más a fondo el testimonio del po
sible testigo. 

Los vecinos siguieron de cerca las labores de búsqueda. 
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Amenazaron v agredieron al matrimonio chino 
que regenta el establecimiento 

Detenidos por robar 
en una tienda de trutos sec · 

Ocurrió el domingo día 12 de 
septiembre sobre las 23'20 horas 
en la tienda denominada Autoser
vicio de frutos secos, situada en 
Alcalá en la calle Gran Canal, 1. 

Entraron dos individuos arma
dos con una navaja y una barra de 
hierro que cogieron de la puerta 
del establecimiento, empleada pa
ra sujetar el cierre. Bajo amena
zas exigieron: "¡Dame whisky!". 
Al decir el dueño de la tienda 
"¡Iros fuera!" , comenzaron a 
agredirlo y se llevaron una botella 
de Ballantine y otra de Coca Cola 
de 2 litros. Como los chinos fue
ron detrás de ellos gritando, algu
nos vecinos los auxiliaron avisan-

Perdido 
cuando practicaba 
cicloturismo 

Sobre las 16'45 horas del mar
tes día 14 de septiembre se tuvo 
conocimiento de la desaparición 
de Justo Carlos G.G., de 56 años 
de edad y vecino de Coslada, 
cuando practicaba cicloturismo 
entre el paraje alcarreño conocido 
como ''Tetas de Viana" y la cen
tral nuclear de Trillo. La Guardia 
Civil lo consiguió localizar un par 
de horas después tras establecer 
contacto a través del teléfono mó
vil y lo orientó para que se diri
giese a un punto de encuentro, 
donde pudo ser recogido. 

SE NECESITAN 

VENDEDORES/ AS 
COll IMPU S CONOCIMIENTOS Ell 

VEHICUlOS DE OCISIOll 

Enviar curriculum vitae al Fax: 91 889 53 70 

do a la policía y diciendo a los 
agentes por dónde habían huido y 
sus características físicas. 

La policía los detuvo en la calle 
Río Sil con Ronda de Pescadería. 
Estaban muy violentos. Amenaza
ron y forcejearon con los agentes 
y a los chinos les dijeron: "¡Maña
na cuando salgamos del calabozo 
venimos y os rajamos!". No se 
descarta que fueran algo bebidos. 

Los detenidos son Francisco Ja
vier G.D., de 23 años, y un menor 
de 17 años, ambos vecinos de Al
calá. Les fueron intervenidas las 
bebidas robadas y una navaja que 
uno de ellos llevaba en el bolsillo. 

Incendio en 
un chalet de Meco 

El pasado sábado sobre las 
16'30 horas se produjo un incen
dio en un chalet situado en la car
rretera de Camarma en la urbani
zación que está próxima al polí
gono Mesa-Cuesta, en Meco. Al 
parecer el fuego se inició por el 
descuido de un menor, que en ese 
momento se encontraba en casa 
con su madre, las llamas afecta
ron a las dos plant-as de la vivien
da, siendo las pérdidas cuantio
sas. El fuego fue sofocado por 
bomberos del parque de Alcalá. 

Presunto 
intento de suicidio 

Sobre las 2 de la tarde del mar
tes día 14 de septiembre se produ
jo el presunto intento de suicidio 
de un hombre de 31 años de edad 
en una vivienda de la calle San 
Miguel, en la localidad de Azu
queca de Henares, mediante la in
gestión de diversas sustancias 
mezcladas con alcohol. Fue trasla
dado en una UVI móvil al Hospi
tal Universitario de Guadalajara. 

Para nuevo establecimiento en Alcalá de Henares 
se Necesita 

DEPENDIENTA VENDEDORA 
Para tienda de azulejos y pavimentos 

Interesadas llamar al teléfono 610 41 87 29 
preguntar por Javier 

18 de septiembre de 2004 



sucesos 
DI: 

POL/C /A 

En la foto, los efectos incautados en la vivienda situada en Alcalá perteneciente al cabecilla de la banda 

En la vivienda del cabecilla del grupo, vecino v nacido en Alcalá, 
la policía se incautó de ocho armas de tuego, munición, placas insignia 
de policía, vehículos de alta gama, matrículas v documentación 

Desaniculado un grupo organizado que sustraía 
vehículos de gran cilindrada para más tarde 
talsiticar su documentación v venderlos 
Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a David S.E., de 28 años, nacido y vecino de Alcalá de 
Henares; Eduardo Salvador R.M., de 23, natural de República Dominicana y Christian Hernán V.A., de 20, 
y natural de Buenos Aires (Argentina); todos ellos integrantes de un grupo especializado en el tráfico ilíci
to de vehículos de alta gama. El segundo de los reseñados ha sido reconocido por varias víctimas de robo 
con intimidación, como el autor de la sustracción de los vehículos; más tarde los ocultaban en garajes bas
ta que los proveían d~ nueva documentación (falsificada) y buscaban compradores en el mercado negro. 

Los agentes del MIP Il de la 
Comisaría de Alcalá de Henares 
comenzaron las investigaciones a 
principios del mes de agosto, 
cuando detectaron un vehículo 
Audi de gran cilindrada, con pla
cas de matrícula extranjera, que 
había sido visto antes con otras 
placas. Comprobaron que el mis
mo había sido sustraído en Villa
viciosa de Odón a punta de pisto
la, por tres individuos. El coche 
estaba en Alcalá en un garaje y su 
propietario fue detenido; se trata
ba de Eduardo Salvador R., quien 
aseguró habérselo comprado a un 
tal "Dani", y que la transferencia 
estaba en trámites. 

Tras una laboriosa investiga
ción, los agentes llegaron a la 

· identidad de este "Dani": se trata-

ti de septiembre de 2004 

ba de David S., que se dedicaba a 
la compra-venta de coches y ya 
fue detenido con anterioridad por 
tráfico ilícito de vehículos. Fre
cuentaba la compañía de un ciu
dadano argentino: Christian Her
nán V., que circulaba con un 
Volkswagen Passat con placas 
falsas. Y se los vio con frecuencia 

en un taller de auto-recambios de 
San Fernando de Henares, a la sa
zón, lugar donde manipulaban las 
placas y los números de bastidor. 

Con todos estos datos, los agen
tes procedieron al arresto de estos 
dos últimos implicados y solicita
ron a la autoridad judicial un 
mandamiento de entrada y regis-
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tro para la vivienda de David S., 
el alcalaíno cabecilla del grupo. 
Allí encontraron 8 armas de fue
go (2 revólveres, 5 pistolas y una 
escopeta), con fundas y docenas 
de cartuchos; un tubo silenciador 
adaptable para pistola, una cata
na, y 66 cartuchos; además, 2 car
teras de piel con placas insignias 
de Policía Local -una de ellas 
perfectamente falsificada con fo
tografía del cabecilla detenido-, y 
dos carnés identificativos del Mi
nisterio del Interior con los datos 
personales del mismo; unos gri
lletes policiales y una caja de cau
dales que contenía dinero 
-27.765 euros en metálico y otros 
billetes moneda en divisas-. 

Los agentes también han inter
venido diversa documentación 
aún pendiente de estudio, entre la 
que destacan permisos de circula
ción, tarjetas de industrias, certi
ficados de seguro, etc . .. ; y docu
mentaciones personales, como 
D.N.I., permisos de conducir, tar
jetas de crédito y sanitarias. ~ ., al
gunas originales y otras, pruebas 
de imprenta, realizadas con dos 
ordenadores y un scáner también 
intervenidos. 

Por último, señalar que los 
agentes de Alcalá también han re
cuperado 6 vehículos de alta cilin
drada, que fueron sustraídos con 
violencia, dos de ellos un Merce
des SLK 200 y un BMW 320 fue
ron sustraídos a dos mujeres tras 
intimidarlas con cuchillos, y que 
se encontraban dispuestos para su 
comercialización ilegal. 

Los tres arrestados ya han pasa
do a disposición judicial tras fina
lizar las diligencias policiales, y 
las pesquisas prosiguen, los agen
tes estudian toda la documenta
ción encontrada y no se descartan 
nuevas detenciones. 

ALUMINIO Y PVC 

l] ilC·P~S 
lit.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 1 O- Fax: 91 881 50 45 
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sucesos 

Hueco de la escalera por donde cayó el niño 

vecino-de la calle Gil de Andrade, cavó por el hueco 
de la escalera cuando jugaba en el pasamanos 

Un niño de nueve años 
sobrevive milagrosamente 
tras caer de un séptimo piso 
El pasado martes 14 de septiembre, a las siete de la tarde, dos 
ambulancias y efectivos de la Policía Nacional acudieron hasta 
la calle Gil de Andrade para atender a un niño de nueve años, 
hijo de padres polacos, que resultó herido tras caer desde un 
séptimo piso cuando jugaba a deslizarse por el pasamanos. El 
pequeño, según comentaron los vecinos, ya que los familiares 
del niño no quisieron hacer declaraciones, fue trasladado al 
hospital Niño Jesús de Madrid, donde está siendo atendido de 
dos coágulos, uno en la cabeza y otro en el pulmón. 

"Este niño nació este día", 
comentaban los vecinos a raíz 
de la milagrosa supervivencia 
del niño de nueve años que el 
pasado martes 14 de septiem
bre cayó desde el séptimo piso 
por el huecct de la escalera del 
portal 10 de la calle Gil de An
drade. Según comentaron los 
vecinos, "el niño fue traslada
do a Madrid , al hospital del 
Niño Jesús", donde se recupe
ra de las heridas sufridas tras 
una caída en la que el niño "se 
golpeó en varias ocasiones con 
las barandillas hasta llegar al 
bajo". Como comentan los ve
cinos, este niño, hijo de una 
pareja polaca, "era muy in
quieto. Era muy travieso y 
siempre estaba enredando y 
asomándose a las ventanas y 
jugando a deslizarse por la ba
randilla". 

En la calle Gil de Andrade no 
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se ha hablado de otra cosa 
esta semana. Los vecinos de la 
calle hablan y comentan acer
ca de lo que consideran ya un 
"auténtico milagro". Un vecino 
del portal 1 O expresaba que 
"en treinta y tantos años que 
llevo viviendo yo aquí nunca 
ha pasado nada parecido". 
Otro residente que conocía a 
los polacos del 7° B afirmaba 
que "hace poco lo comentaba 
yo, que este niño era muy in
quieto, siempre asomándose 
por las ventanas y tal, y enre
dando, y que algún día... y 
mira". Una vecina del sexto 
piso, que fue una de las pri
meras en atender al pequeño, 
comentó que "yo cuando bajé 
esperé encontrarme un cadá
ver". Otra vecina añadía que "a 
ver si ahora los niños ven esto 
y no juegan por las barandi
llas, que es muy peligroso". 

Hubo dos heridos v cuatro detenidos 

Pelea multitudinaria en Meco, 
entre ióvenes de la localidad 

Ocurrió el pasado domingo día 
12 de septiembre por la mañana 
sobre las 10'30 horas. Al finalizar 
el encierro de reses celebrado con 
motivo de las fiestas patronales 
que había comenzado a las 8 de la 
mañana, se inició una reyerta 
multitudinaria entre jóvenes de la 
localidad, de entre 16 y 27 años. 
Al parecer, el motivo fue algunas 
diferencias que habían tenido du
rante la noche festiva anterior. Al 
finalizar el encierro acudieron a la 
Plaza de Ramón y Cajal donde es
tán situados los bares y restauran
tes y cuando tomaban un aperiti
vo se inició una pelea con navajas 
y palos en la que intervinieron 

unos ocho jóvenes. Fueron tres 
agentes de la Policía Local los 
que pusieron orden ayudados por 
varios vecino . La reyerta se sal-

. dó con dos jóvenes heridos, uno 
recibió varios golpes en la cabeza 
presentando la misma hinchada y 
con varios hematomas; los dos tu
vieron que ser atentidos en el 
Centro de Salud de la localidad. 
Fueron detenidos los cuatro jóve
nes que al parecer iniciaron la re
yerta, E.H.L, de 27 años; G.C.T., 
de 24, y dos menores de 16 años. 
Los detenidos, de los que se hizo 
cargo la Guardia Civil, han pasa
do a disposición del juzgado nú
mero 4 de Alcalá de Henares. 

No se descarta que sea provocado, 
va que es el segundo año que ocurre 

Fuego de pastos durante el 
desfile de carrozas de Meco 

El pasado miércoles día 8 de 
septiembre y mientras en la veci
na localidad de Meco se estaba 
celebrando el desfile de carrozas 
con motivo de sus fiestas patrona
les del Santísimo Cristo del Soco
rro, se inició un fuego de pastos. 
Las carrozas comenzaron a las 
20'30 y horas y el fuego se pro
dujo sobre las 20'45. No se des
carta que sea provocado, ya que 
tenía varios focos que afectaron a 
un campo de rastrojos y hierbas 
ubicado en la zona existente entre 
la carretera de Meco-Alcalá y 
Meco-Estación paralela a la R-2. 

La policía de Meco, algunos 
agentes que estaban de servicio 

en el desfile de carrozas y pregón 
posterior tuvieron que dirigirse a 
la zona del fuego que fue sofoca
do por bomberos de Alcalá, acu
diendo al lugar tres dotaciones. 
La policía de Meco se vio obliga
da a cortar la circulación durante 
unos minutos en la carretera M-
121 , entre las 22' 15 y las 22'30 
horas. 

Según se comenta en la locali
dad no se descarta que el fuego 
haya sido provocado, ya que da la 
casualidad que el año pasado 
también durante la celebración de 
las carrozas se produjo un incen
dio similar, pero en otro sector. 

El siniestn ruva 1u1ar en la canelera N-320, a la alblra del ténnino 
municipal de Valdeaveruelo, v fue provocado por un blñsmo 

Ocho menores que viaiaban en un transpone 
escolar resultaron ilesos en un accidente 

Ocho jóvenes menores de edad 
y una monitora que viajaban en 
un autobús de transporte escolar 
resultaron ilesos en un accidente 
de circulación registrado el lunes 
día 13 de septiembre, primer día 
de clase, a las 9'15 horas en el ki
lómetro 300'8 de la carretera Na
cional 320, en el término munici-

pal de Valdeaveruelo. Un turismo 
modelo Kia, conducido por 
J.L.M.T., de 68 años de edad, y 
ocupado por M.H.R., de 75 años, 
ambos heridos de carácter leve, 
colisionó con el autobús que rea
lizaba este servicio y cuyo con
ductor también resultó ileso. 

18 de septiembre de 2004 



El sábado 18 habrá un maratón de terror 
en la Casa de la Jnentud 

la muestra de cine fantástico 
v de terror arrancó en el TSC 

El miércoles 15 de septiembre 
arrancó en el Teatro Salón Cer
vantes una muestra de cine fan
tástico y de terror cargada de sor
presas y basada en una sólida pro
gramación que terminará el do
mingo 19 de septiembre. Por un 
lado está el atractivo de la recupe
ración de dos clásicos 'El testa
mento del Doctor Mabuse' -recu
perada en una filmoteca húngara
y el montaje del director de la mí
tica 'Allien, el octavo pasajero'. 
Por otra parte, esta muestra inclu
ye el Maratón de Terror organiza
do por la Asociación Recrearte, 
vinculada a la Casa de la Juven
tud, que arrancará el sábado 18 en 
el Teatro Salón Cervantes y que 
continuará hasta las 8.00 horas de 
la madrugada del domingo en la 
Casa de la Juventud. Este mara
tón contará en todo momento con 
jóvenes caracterizados y maqui
llados para la ocasión que servi
rán, además de acompañantes 
para trasladar al público que lo 

MÚSICA EN LA CALLE 
- Sábado, 18 de septiembre a 

las 22'00 horas. Ruinas de Santa 
María (Plaza de Cervantes). Ca
nal Street Jazz Band. Música Di
xielartd. 

- Sábado, 25 de septiembre a 
las 19'30 horas. Ruinas de Santa 
María (Plaza de Cervantes). 
Cuarteto de Saxofonistas de 
Madrid. Música de todos los 
tiempos. 

desee desde el Teatro Salón Cer
vantes hasta la Casa de la Juven
tud. 

Al margen del maratón de cine 
de terror, todas las proyecciones 
están siendo en el Teatro Salón 
Cervantes. 

CINE-CLUB NEBRUA 
(Teatro Salón Cervantes) 

-MEMORIESOFMURDER 
(Crónica de un asesino en serie). 
Corea del Sur, 2003. 127'. Direc
tor: Bong Joon-Ho. Intérpretes: 
Song Kang-Ho, Kim Sang
Kyung, Kirn Roe-Ha, Song Jae
Ho, Byun Hee-Bong, Koh Seo
Hee. Fecha de estreno: 21-05-
2004. Miércoles 22 y Jueves 23 
de septiembre, 18' y 21 horas. 

EXPOSICIÓN: 
ESCULTURA INVISIBLE. Escultura contemporánea de la Comu

nidad de Madrid. Casa de la Entrevista (Calle San Juan, 1). Hasta el 26 
de septiembre. Horario: Mañanas de 12 a 14 h. Tardes: de 18 a 21 h. 
(Lunes cerrado). Entrada libre. 

'i·' r' ~ .,!, r '·fi 
Todo tipo de inmuebles 

o fincas rústicas y urbanas, 
SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 

SINGULARES, EN RUINAS ... 
No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 

ti de septiembre de 2004 

D A 

IX Muestra de Cine Fantástico y de Terror 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

- Viernes 17 de septiembre, 
18'00 h, y domingo 19, 22'15 
h. ''LA VENTANA SECRE
TA". USA, 2004, 96'. Direc
tor: David Koep. Intérpretes: 
Johnny Depp, John Turturro, 
Timothy Hutton. 

*** 

- Viernes 17 de septiembre, 
20'00 h. "WILLARD" . USA, 
2003, 100'. Director: Glen 
Margan. Intérpretes: Crispin 
Glover, R. Lee Enney. Fecha 
de estreno: 20-06-2003. 

- Viernes 17 de septiembre, 
22'15 h, y domingo 19, 20'00 
h. ''BIG FISH" . USA, 2003, 
125'. Director: Tim Burton. In
térpretes: Ewan McGregor, Al
bert Finney, Jessica Lange. 

- Sábado 18 de s,eptiembre, 
20'00 h. "28 DIAS DES
PUÉS" . R.U.-USA, 2002, 
108'. Director: Danny Boyle. 
Intérpretes: Cillian Murphy, 
Naomie Harris. Fecha de estre
no: 18-07-2003. 

*** 
- Sábado 18 de septiembre, 

22'15 h. "AMANECER DE 
LOS MUERTOS". USA, 2004, 
100'. Director: Zack Snyder. In
térpretes: Sarah Polley. 

*** 

- Domingo 19 de septiem
bre, 18'00 h. ''ROMASAN
TA, la caza de la bestia". 
Esp.-RU, 2004, 98'. Director: 
Paco Plaza. Intérpretes: Julian 
Sands, Eisa Pataky, J. Sharian, 
Gary Piquer. 

MARATÓN DE TERROR 
Sábado, 18 de septiembre. Madrugada 
Casa de la Juventud (Entrada gratuita) 

- 00'30 h.: ''Deadhunter: Sevillan Zom
bies". Dir. : Julián Lara. España, 2004. 76'. Estreno en el Maratón. 
Acción, cachondeo y colaboraciones como las de Lloyd Kaufman, 
Kiko Veneno y Leonardo Dantés ( ¿ ? ) se unen en este filme en el 
que un grupo de élite habrá de salvar Sevila de las garras de unos 
temibles zombis surgidos del metro. 

- 01'45 h.: ''El ataque de los Zombies Adolescentes". Dir._ 
Juan Pérez Fajardo. España, 2001. 10'. Tommy y su hermanaju
guetean mientras la abuela prepara la cena, sin saber que un gru
po de zombis les acecha ... Todo esto y mucho más en este diverti
do corto de animación 3D. 

- 02'00 h. ''Demons". Dir. : Larnberto Bava. Italia, 1986. 89'. 
Los mayores genios del terror italiano: Laberto Bava, Darío Ar
gento y Lucio Fulci unen sus fuerzas para crear lo que hoy en día 
es uno de los clásicos del giallo. 

- 03'45 h.: "Nictofobia". Dir.: Óscar Martín. España, 2002. 
18'. Max sufre una serie de alucinaciones motivadas por una ex
traña fobia a la noche y sólo el enigmático Dr. Tobin podrá ayu
darle. 

- 04'00 h.: "Karae a Muerte en Torremolinos". Dir. : Pedro 
Temboury. España, 2002. 79' . Zombis, karatekas, vírgenes ado
lescentes, surferos católicos, monstruosos primigenios marinos y 
hasta el mismísimo Jess Franco al servicio de esta gamberrada 
cinematográfica. ¡Qué Jocántaro nos pille confesados! 

- 06'00 h.: ''La tumba de Drácula". Japón, 197 5. 88'. Basado 
en los populares cómics de la Marvel, rescatamos de la Cripta 
esta joya perdida de la animación japonesa. 

ACTIVIDADES PARALELAS 
- EXPOSICIÓN: "Frenzy. Sorprendentes cómics de ho

rror''. Los asistentes a la Casa de la Juventud podrán contemplar 
los originales de varios de los autores de esta publicación que si
gue la estela de las fallecidas Creepy o Dossier Negro. 

- ENCUENTROS DE FANZINES. Habilitarnos un stand para 
dar a conocer este tipo de publicaciones dedicadas a los géneros 
más subterráneos. También encontraréis el merchandising oficial 
del Maratón de Terror. 
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• CARTElERA - CINES• 
Del 17 al 23 de septiembre 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"El mito de Boume". Todos los 
días: 17'10, 19'40y22'10. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"La terminal". Todos los dias: 
17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

"Garfield". Todos los dias: 17'40 
y 19'45. 

"Cuestión de pelotas". Todos los 
dias: 17'40, 20' l O y 22'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Yu Gi Oh". Todos los días: 
17'30. 

"Mamá a la fuerza". Todos los 
dias: 19'40 y 22'IO. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"Escuela de seducción" . Todos 
los dias: 17'20, 19'50 y 22'20. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"El Rey Arturo". Todos los días: 
22' IO. Viernes y Sábado, también 
madrugada: 00'40. 
----- @) -----

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 9188344 94 

"No te muevas". (13 años) . Pases 
a las: 17'45, 20'00 y 22'15. 

"El señor lbrahim y las flores 
del Corán". (13 años). Pases a las 
17'45, 20'00 y 22'15. 

"Farenheit 9/11". (13 años). Pa
ses a las: 17'45, 20'00 y 22'15. 

SEPTIEMBRE s.rie/Rdntepo 

Día 9 ....... 30.084 S-039 3-4 
Día 10 •...... . 53.571 S-079 1 
Día 12 ........ 92.756 S-031 6 
Día 13 ........ 09.260 &<>1s 0-0 
Día 14 ........ 30.322 &404 3-2 
Día 15 ..•. ••. • 68.049 S-058 6-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

SE VENDE 

FIATDOBLO 
1.900 Diesel 

Todos los extras - 7.200 € 
Telf.: 627 99 45 62 I 63 

PUERTA de Madrid 

Para inaugurar una carpa promocional 
del Grupo de Ciudades Patrimonio 

Banolomé González ha viaiado a Valencia 
El alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, acompañado 
de la edil de Turismo, Marta Viñuelas, viajó el jueves día 16 de sep
tiembre a Valencia con el fin de asistir a una presentación del Gru
po de Ciudades Patrimonio de la Humanidad. La presentación se ha 
tratado de una acción promocional enfocada hacia profesionales del 
sector turístico, especialmente los relacionados con el turismo cultu
ral, idiomático y de negocios de Valencia y de su área de influencia. 

La citada acción promo
cional se desarrolla entre 
los días 16 al 19 de sep
tiembre. El día 16 se des
arrolló una jornada de co
mercialización en el Pala
cio de Exposiciones en la 
cual cada ciudad del Gru
po contó con un espacio 
para promocionar su ofer
ta turística ante los profe
sionales invitados. Entre 
los días 17 y 19 de sep
tiembre se desarrolla una 
carpa promocional, situa
da en el tramo 9 del anti
guo cauce del Turia, que 
será inaugurada hoy vier
nes por las autoridades 
asistentes, entre ellas el al-

Marta Viñuelas y Bartolomé González 

calde complutense. 
Bartolomé González regresará 

a Alcalá de Henares tras la inau
guración de la carpa, mientras 

que Marta Viñuelas permanecerá 
en la capital valenciana hasta Ja 
clausura de la carpa, que tendrá 
lugar el domingo, 19 de septiem
bre a las 21 '00 horas. 

Respuesta del Avuntamiento 
a las queias vecinales de Espanales Sur 

Tras las sucesivas quejas vecinales recibidas por los malos olores 
que desprendía la actividad pecuaria que se desarrollaba en una fin
ca ubicada en la zona de Espartales Sur de la ciudad de Alcalá de 
Henares, el Ayuntamiento informa de que se ha procedido al total 
desalojo de la actividad en el área afectada. 

La citada finca ya se encuentra totalmente desocupada y ya no 
cuenta con la presencia de caballos ni de ninguna otra clase de ani
males susceptibles de explotación ganadera. 

1.aliJ111t1n1tlva 
Jueves, 9 de Septiembre: 8 - 26 - 34 - 36 - 42 - 46 

C-5 R-4 
Sábado, 11 de Septiembre: 4 - 6 - 8 - 19 - 41 - 47 

C-10 R-8 

~ u~Prinlitiva 
Domingo, 12 de Septiemb.: 1 - 5 - 6 - 11 - 14 - 24 

C-3 1 R-9 

Bono L•J Loto 
Lunes, 13 de Septiembre: 3 - 9 - 10 - 18 - 3 1 - 32 

C-37 R-9 
Martes, 14 de Septiemb.: 27 - 30 - 31 - 34 - 40 - 49 

C- 16 R-7 
Miérc., 15 de Septiemb.: 15 - 17 - 24 - 28 - 32 - 34 

C-29 R-3 

Viernes, 10 de Septiembre: 
05 - 25 - 33 - 36 - 38 

Estrellas: 02 y 05 

Abierto el plazo 
de inscripción 
para la Escuela 
Municipal ~ 

1

~ 
de Adultos 

La Escuela Municipal de 
Adultos abre sus puertas un 
año más para aquellas perso
nas mayores de 18 años que 
no hayan obtenido el título en 
la Educación Secundaria 
Obligatoria y se lo quieran 
sacar. A su vez, el centro 
ofrece otro tipo de enseñan
zas, como por ejemplo espa
ñol para extranjeros, infor
mática inicial y básica, inglés 
y talleres y seminarios dirigi
dos a la ampliación de cono
cimientos. 

También hay clases de for
mación básica dividida en 
tres tramos, siendo el primero 
de Técnicas básicas de lec
tura, escritura y cálculo. El 
segundo está dirigido a la 
consolidación de conoci
mientos y el tercero es para 
sacarse el Graduado en Edu
cación Secundaria. 

Las clases se imparten tan
to por la mañana como por la 
tarde, siendo el primer turno 
de mañana de 9 a 11 :30 y el 
segundo turno de 11:30 a 14 
horas. Por la tarde el primer 
tumo es de 15 a 18 y el se
gundo de 18 a 21 -horas. 

En Alcalá hay tres centros 
que están situados en la calle 
Arcipreste de Hita s/n, en la 
calle Gran Capitán 9 y en la 
Avenida de Castilla sin. Para 
más información o apuntarse 
a alguna de las clases que se 
imparten, en los mismos cen
tros se facilitará. 

"Jtl·s~r::.€ BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

P" DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 

(! iEFNICAL~ ® 
llllTUll IEITI CllfflCCIDI CEITRll 

NUCDMlllDUES 
LDS 365 Dlls DEl dO 

lllllllllllres -11.....-.S lltll'lzHls 
Teléf.: 91 883 46 47 
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Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares 

FORO DE 
P-......._. ........... +IGIP-AGI O N 

Los presupuestos municipales se deben 
hacer entre todos los ciudadanos 

Di lo que necesitas y piensas 

Acude a la reunión del 

oeNe o 
Al3ilERTO 

18 de septiembre 

Instituto Lázaro Carreter 
(e/ Pío Baroja nº 7) 

''Las cuentas entre todos'' 
Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares portavozpsoe@ayto-alcaladehenares.es 91.888.33.00 ( ext. 2102) 
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